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Tomo

4

ACTAS DEL 
PLENO

_ r.1
D IL IG E N C IA  DE A P E R T U R A . -  El pf6$dntd libro, compuesto 

de hojas de papel timbrado del Estado, numeradas

del al . folladas dai

al , y selladas, está destinado a contener iaa actas de las

sesiones celebradas por el Pleno, comer^zando con la de este día.

Y para pue conste, extiendo la presente, con el visto bueno del señc^ 

Presídente/de la señora Presidenta.

----------------------------------------- - a de . . de
v.*e.*; 

El Pr0sld»nt^La El S«crMarioA^ S«crviaria.

D I L I G E N C I A  D E  C I E R R  E .- El presente libro contiene 

actas de las sesiones celebradas por el Pleno, finalizando
con la de este día.

Y para que conste, extiendo la presente, con ei visto bueno del señor 
Prasidente/da la señora Presidenta.

...............- .........  , a de -  de
v a *

El P rM ídftnte ia Presidenta. El S ecre ta rlo^ Secrelana.

eww««iir lOBOM'x», i  a «u. A mowm U94M (nsteeiraiMi





Año Tomo

ACTAS DEL 
PLENO

D IL I G E N C IA  DE A P E R T U R A . -  El presente libro, compuesto

de hojas, numeradas d e l.............

al ................. y selladas, está destinado a contener las actas de las

sesiones celebradas por el Pleno, comenzando con la de este día.

Y para que conate, exbervJo la presente, con el visto bueno del se^or 

Presidente/de la señora Presidenta.
- a de de .........

v.*a*:
0  PrvsMtonlAAA PtMkMnta, El S M ieuno/U  Secrtuna.

D I L I G E N C I A  D E  C I E R R E . -  El presente libro contiene 

actas de las sesiones celebradas por el Pleno, rmalízando

con la de este día.
Y para que conste, extiendo la presente, con el visto bueno del señor 

Presídente/de la señora Presidenta.

...............- .... ..........  fl ... de ....  de
V 'B *:

El PrW dMite/Lft Presldoñla, e  SBCretartOU Sser^tana.

e ^ ê

OIPUTAOÓN 
06 BADAJOZ
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PTA 0G2525701

CLASE 8.a

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 29 DE ENERO DE 2002

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de AJange, a  veintinueve de 
Enero de dos mil dos se reunieron» debidamente convocados y  notiñcados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública» las Sras. y Sres. C onejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrcr.

Noasistiefgn;
D. José CfiBves Trinidad,

SRAS Y SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Pmídwne:
Juan Pulido Gil
ConcejaJea:_______________
DAa. Angela Balsera González 
D. Francisco fielloso Trinidad 
D. José Manuel Gómez E^ínosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
DAa. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Mooge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
DAa, M* del Carmen Trinidad Alvar»
Secretario: D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las diecinueve horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
OI) Aprobación del acta de 21/12/2001
Comenzó preguntado el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día veintiuno de Diciembre pasado y» al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II. - BIENES
01) Expediente de desafeciacíón de camino y  permuta de terreno 
El Sr. Alcalde expuso e! asunto de que se trata recordando el acuerdo adoptado en 
Pleno del 31 •5*2001 en el que se accedió inicíalmente a  lo solicitado por D. Manuel 
Paredes Paredes para cambiar el trazado de camino por su propiedad y se ordenó la 
incoación de expediente para desafectar esa parte del camino» permutarlo por 
terrenos del solicitante e incorporar estos al uso público de acuerdo con lo dispuesto 
en los artículos S.l y 112.2 del Reglamento de Bienes. Una vez tramitado el

DiPUTACtÓN 
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CLASE 6.a

i llllí. 1
PLbEUs

expediente ordenado, de él se desprende la legalidad de la propuesta y. tal como se 
vió, favorece lanío al propietario solicitante como al uso público del camino al 
quedar más ancho y de más utilidad que en su trazado actual, por lo que resulta 
oponuna la aprobación de este expediente. Expuesto el asunto y sin más debate, lo 
sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y, por tanto, con la mayoría absoluta legal exigida, se acuerda:
1 " Alterar la calificación jurídica, de bien demanial de uso publico a patrimonial, 
de una parte de 310.56 mi. del camino conocido como de AJmendiaJcjo a Zarza de 
Alange, en su discurrir entre las parcelas 19 y 40 del polígono 11 del C.T.P.. 
desaíectándolo así de su uso público, recepcionándolo e incorporándolo ai Inventario 
de Bienes como bien patrimonial de propios.
2? Permutar 872 m2 de terreno que ocupa el camino que se desafecta y se 
incorpora como bien patrimonial por 2.166 m2 de terrenos propiedad de D. Manuel 
Paredes Paredes en la parcela 40 del pol. 11 del C.T.P.. autorizando al Sr. Alcalde o 
Concejal en quien delegue o legalmente le sustituya para la firma de cuantos 
documentos sean necesarios para formalizar esta permuta.
3* Incorporar al Inventario como bien demanial de uso público ios 2.166 m2 
pairimonlales que resultan de la permuta aprobada como parte del camino de 
Almendralejo a Zarza de Alange.
4®.- Que se dé cuerna a la Dirección Gral. de Administración Local de la J.E. de la 
permuta producida según lo dispuesto en el artículo 109.1 del Reglamento de Bienes.

H l- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Alt. 45.2-e de la Ley 7/85. LRBRL)

01} Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcaide, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Alt. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Alt. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 21 de Dicimbre pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

IV. - M OCIONES: Ninguna

V. .  RUEGOS V PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas

DIPUTACION 
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CIASE 6A Pt!>UAfí

Dña. M ana del Carmen Trinidad Álvarez avanzó eo nombre del Grupo Popular que 
iba a hacer dos preguntas y un ruego según se contestara a la primera. Expuso ésta 
diciendo que se trata de algo que está afectando a  vecinos de las calles Ehor. 
Fleming. Federico G arda to rc a  y Almendralejo que tienen un problema con los 
recibos no pagados de la viviendas de protección o ñ d a l construidas por el M.O.P.U.: 
Sabemos - ^ jo -  que lo han comunicado a la Alcaldía y queremos saber sí se ha 
mediado para solucionarlo ante el Ministerio de Fomento o el de Hacienda, a donde 
ya ha pasado. Entendía que aunque era un problema privado se podía intervenir entre 
administraciones públicas; si no se ha hecho rogaban que se interceda de manera que 
se les facilite el pago; creían que el Ayuntamiento debe im plicare formalmente y en 
nombre de los vecinos proponer una solución adecuada. Hizo a continuación su 
segunda pregunta: Si se ha resuelto el problema, que persistía cuando dieron las 
vacaciones de Navidad, de los libros que todavía fallaban a  los niños.

El Sr. Alcalde Ies contestó a  la primera pregunta diciendo que había recibido 
a varios vecinos, por separado, que le habían planteado este asunto y sabía que 
habían tenido reuniones entre ellos; que se habla puesto en contacto telefónico con el 
Sr. Garrido, en el Ministerio, y óste se había comprometido a venir a explicarlo y que 
posteriormente había intentado contactar, sin éxito, con la Subdirectora de Fomento, 
terminó diciendo que intentaremos hacer algo conjuntamente. A la segunda pregunta 
contestó que ios libros están todos al completo en estos momentos.

Respecto al primer asunto se suscitaron varias intervenciones: Asi, D. José 
Manuel Gómez Espinosa afirmaba que no hay ningún escrito del Min. de Fomento a 
los vecinos aunque cxcepcionalmenie sí hay dos que lo han recibido y no se trata de 
la deuda que se acumuló por no pasar los recibos al principio; en general no hay 
notificación por escrito a los vecinos. Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez insistía 
en que se debía solucionar e) problema en general, para todos. D. José Manuel 
Gómez Espinosa recordaba que en general se solucionó en su día cuando los vecinos 
se dirigieron a  la OCU y se consiguió que los recibos no pagados de los dos primeros 
afios los pasaran al final. Se seguía interviniendo sobre esto y D. Francisco Belloso 
Trinidad propuso retroceder al punto anterior de este Pleno y aprobar una moción de 
todos los Grupos pidiendo que alguien del Ministerio viniera a explicar el problema. 
Se discutió sobre este planteamiento, sobre si convenía o no a los vecinos implicados 
y se cenó el asunto por el Sr. Alcalde diciendo que va a reunir a  los vecinos y 
después se harán las gestiones oportunas.

A continuación pidió la palabra para puntualizar sobre la pregunta de los 
libros Dña. Ángela Balsera González; Dijo que el año pasado faltaron los libros de 
Religión y de Inglés de P  de ESO porque hubo que esperar a que las editoriales 
repusieran los libros agotados y el problema se solventó haciendo fotocopias hasta 
que vinieron; que este año faltaron 20 libros que se entregaron la semana pasada. 
Dña. M* deí Carmen Trinidad Álvarez expresó su disconformidad con esta

DIPUTACIÓN 
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ae  flhí*MiÉniiTi «  M k  n w  col « M m
id  iw id fc « 9  ««ndctuiq W « A bpw  9 á w t í i  m ügm ^

M f iu i  K ^  ■ hit4 lbh> I i.:yi¿UiVt viu»  t w É f le i)  d #  Jha iih ^ttV : ¿

uib4i «r»>-«i64 3Up‘iá a w * « m iS í.» f  r o e i< 9 S l4 ^ 3 * » B H l  ^ iteiiA  H  
3 9  fltílv ^  wtimm  3 1 »  u faesod^ nddpd ^  mrp « a to w p i Mq M fli IV :<iiiáv V 
b  8c¿i WMvftiÉbi fl» « t t t f )  ^  .BBÜ» * w  w id im ?  fv iw i
w p C 3» w  t  .^ iiiee É M  fa ff> jt f t i i iS  .18
.CBMTib^ Bb n439iibift*rf M iKx> ^olu9 flii .BBftBmH «>»■■" ¡f  * mafiinflÉPÉnrí
d u u « 3 « )s te g |» d  A

^ m l G > A  JM lob»9W £li 4dtlV OOItttiUttM 9  
»1 3 t  4BM M  itfhMQ HftffTiB 4«á OH 

3b tfskl s« OH obijhatfi a a í  crf Mp«ofa ^  it 
t « l  oq I r a n a  »  ;ofa^aiinq i» i d

w H A  M  id iT  w » 3 0  t>b ^  j M  jn q to a rM á d
d

« w t f i q  M b ftoi sb w b i ^  ftn H M terd rf iw^
w 0 b a  t « í a w i  i id a te fc m iw w id
9b«d> 3m fta iJ iidg3 |i

b  » 3 d 9 9 P M Íi* < ' d M l d Ü

\  m fk m  h Í 3 ú a a r s p v  i« p  € b a tiA > iá ík á A ^ it.ia %

mú 3b d<B9»iq irl 3v^>« rLiilH u m i n a  É « l t t i |  Ü  d i é |  
ab #onÍil m I mraHtfl o b n q  d b  b  303 a * y » 0
u H iM d i id  3np a m y a  3rtp gefarf 3fl|WPq O B  d il * f bb 
a M l « É q m d  d u o b t t i  btoTVbi m  « ¿ d g i g  b  t  iddbi>É <pwg

Is bSM  3t1(' 
B rt« 3 É M e b

A
¡ « t K M A

af i m ^ M »  33 9U(] aodU 0 (  s p i^ P  cAb 
3tt» m i  bÉbiomftftMttb m  t e i q »  3«dy¿X titÉbin? j i O

í .  > rz= h-^M  'm í S .



0G2525704

CLASE 8.a ilISCü PESFUS

explicacióD dada aludiendo a  las fechas en que se conocían los libros a pedir y a la 
prohibición legal de hacer fotocopias de los libros.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
diecinueve horas y  treinta y cinco minutos; cenificando yo, el secretario de todo lo 
tratado y acordado y quedando esta acta autorizada con su fírma y la mía, pendiente 
de su aprobación en próximo Pleno.

EL ALCALDE

CHPinAOÓN 
»  BADAJOZ
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CLASE 8A

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 25 DE FEBRERO DE 2-002

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a veinticinco de 
Febrero de dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del dia comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia de! Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinana y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, Junto con el 
Secretario que suscribe. D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRASYSRES.ASÍS7 
Alcalde.Presídeme: 
Juan Pulido Cil 
Conccí il^ ;_________

ES:

No as^ieron:
Dfla. Angela Baisera González, quien justificó su &u$encia 
por enfermedad.D. Francisco Belloso Trinidad 

O. José Chaves Trinidad,
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D, Miguel Angel Lozano Vicente 
D, Cayetano Márquez Lozano 
Dfta. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaioo 
DAa. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
Secretario: D. Amonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 29/01 /2002
Comenzó preguntando el Sf. Alcaide si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veintinueve de Enero pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II.. SERVICIO SOCIAL DE BASE -CONVENIO 2.002 
01) Aprobación del convenio para el S.S.B. de 2.001.-
El Sr. Alcaide expuso el contenido del convento a  firmar con la Consejería de 
Bienestar Social para el mantenimiento de los Sctvícíos Sociales de Base para el 
presente año de 2.002. que ha sido informado favorablemente en Comisión. La 
aportación de este Ayuntamiento es de 2.136,75 € , a razón de 1,05 €  por habiumle. 
Y, sin más intervenciones, el asunto fue sometido a votación.

CHPlITAaON 
K  BADAJOZ
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C U S E  8.»

PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Aprobar el Convenio de coUboración para el manienimiemo del Servicio Social 

de Base 051 Comarca Este de Mérida entre la Consqeria de Bienestar Social de 
la Junta de Extremadura y los Ayuntamientos que prestan este servicio

• D is^ n e r el gasto correspondícnie a la aportación de 2.136.75 € con careo a la
partida 31.466 del Presupuesto. *

■ A u to r i^  al Sr. AJcaJde, o ConcejaJ en quien delegue o legalmenie le sosiiiuya. 
para la firma de este Convenio. ^

in .- PRESUPUESTO -CONTABILIDAD 
01) Aprobación de expediente de baja de derechos.
Por orden de la Presidencia, el Sr. Secretario expuso el contenido del expediente que 
se tramita para reflejar contablemente las datas, bajas de derechos, que el Organismo 
Autónomo de Recaudación ha realizado y que se reflejan en sus liquidaciones de los 
ejercicio de 2-000 y 2.001. Habiéndose informado favorablemente en la Comisión 
Informaüva de Economía. Hacienda y Patrimonio y sin más debate, se sometió a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unammidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
•Proceder a la baja contable de los siguientes derechos:

1̂  Que en la liquidación practicada por el Organismo Autónomo Provincial 
de Recaudación y Gestión Tributaria del ejercicio de 2.000. en fecha 9-02-2001 
aparecen como datas:

CONC. TITULO IMPORTE
1.995 130.00 I.A.E. 54,000 pías.
1.99$ 1)2.01 IBI URBANA 23.450 ptas.

130.00 I.A.E. 20.792 ptas.
1.999 112.00 IBI RUSTICA 1.943 ptas.

112.0] IBI URBANA 500.492 pías.
113.00 LV.TJvl. 27.972 ptas.
130.00 Í.A.E. 20.368 ptas.

TOTAL...... 649.017 pías.

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE a.a

2^ Que en la liquidación practicada por el Organismo Autónomo Provincial 
de Recaudación y Gestión Tributaria del ejercicio de 2.001, en fecha 31 *01-2002. 
aparecen como datas:

ANO CONC- TITULO IMPORTE

1.992 130-00 I.A.E. 16.800 ptas.

1.993 130-00 I.A.E. 79.243 pías.

1.994 130-00 I.A.E. 141.730 pías.

1-995 130.00 I.A.E. 141.773 pías.

1-996 112,01 I.A.E. 17.388 peas.

1.997 130.00 I.A.E- 87.061 ptas.

1.998 112-00 IBI RUSTICA 8-846 ptas.

113-00 I.V.T.M. 6.804 pías.

130.00 l-A-E. 46-641 pías,

1.999 112.00 IBI RUSTICA 4.996 pias-

112.01 IBl URBANA 16.441 ptas.

113.00 I.V.T.M. 29.610 pías.

130.00 I.A.E. 32.367 ptas.

2.000 112.00 ÍBI RUSTICA 2,290 pías.

112-01 re í URBANA 22.277 ptas.

113.00 I.V.T.M. 7.686 ptas.

130.00. 1-A.E. 10.184 ptas.

391.00 MULTAS TRÁ nCO ! 0.000 ptas.

2.001 113,00 1..V.T.M. 14.364 ptas.

TOTAL...... 696.501 ptas.

TOTAL BAJA
DERECHOŜ .... ..... ... 1.345.5 ISptas

DIPUTACIÓN
OE8ADAX3Z
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C U S E  8^

IV.- NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES
PUNTUALES . ^  ^ ^ 1,
01) Aprobación provisional del Exp- de modificación puntual n 10: Trazado de calle

entre Jarcro y Tíerrobianquero.
Expuso el S r  Alcalde el asunto taJ y como se ha informado en la Comisión 
correspondiente: Aprobado inicialmente el expediente de mo^ficación nMO a las 
KN.SS. de Planeamiento Urbanístico consistente en redefinición de trazado de calles 
entre Jarero y Tierroblanquero; expuesto al público por plazo reglamentario se ha 
presentado un escrito de alegaciones en el que D. Miguel Angel Zambrano ¿ambrano 
se opone a la aprobación de esta modificación. Estudiadas sus ^egacioncs y 
apreciado que son todas rebatibles en base a  la fundamentación de « ta  
modificación, cuyos argumentos se referirán expresamente en el Pleno, se acuerda, 
por unanimidad, rechazar dichas alegaciones y dictaminar favorablem ^te este 
expediente para su aprobación provisional por el Pleno. Pidió a  continuación al Sr. 
Secretario que expusiera las razones que contestan a las alegaciones de D. Miguel 
Ángel Zambrano Zambrano y éste pasó a referirlas:
En primer lugar, la modificación que se propone no es. como dice el oponente, 
“única y simplemente, una reacción de la Corporación frente a las consecuencias 
derivadas del Procedimiento Ordinario 66/2001 seguido ante el Juzgado de lo 
Coniencioso-administrativo de Mérida”. sino promovido, precisamente, a  instancia 
judicial; poique la sentencia 108/01, de fecha 24/10/01, al anular la licencia 
concedida en su día a D- Francisco Jesús Trinidad Ruiz y suspender su obra, deniega 
la demolición “sin peijuicio de la determinación que corresponda tomar una vez que 
las Normas complementarias y subsidiarias de planeamiento sean modificadas”.
En segundo lugar, no es cierto que no se haya realizado actuación alguna para 
suspender las obras; en cuanto se tuvo conocimiento de la sentencia, se le notificó a 
D. Francisco Jesús Trinidad Ruiz, en fecha 31/10/01, la anu l^ión  de la Ucencia que 
se le concedió en exp. 98/038 y la suspensión de las obras. Estas han permanecido 
paralizadas desde entonces.
En tercer lugar, y como el oponente sabe, ni se anula vial alguno m zona verde en 
interés privado, sino que el Ayuniamienlo, antes de la misma soiicinid de licencia por 
el Sr. Trinidad Ruiz, fue quien modificó la zona, para adaptarse a la realidad del 
terreno y de su propiedad -d e l Ayuntamiento; y cometió el error, que la sentencia 
antes mencionada le insta a subsanar, de no modificar el instrumento legal de las 
NN.SS. para hacerio asi.

Expuestas estas razones en contra de las alegaciones de D. Miguel Angel 
Zambrano Zambrano. la Corporación por unanimidad considera también, y quiere 
que así conste en acta, que éste no actúa en interés público sino movido por la 
enemistad manifiesta, como es público y notorio y muestran los litigios judiciales

OIPUTACIÓN 
ce BADAJOZ
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entre ¿1 y D. Francisco Jesús Trinidad Ruiz por otra cuestión u^^anisiica de 
propiedad en otro lugar, hacia éste último. Y sin más debate, el asunto fue sometido a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:

Rechazar las alegaciones por las que D. Miguel Angel Zambrano Zambrano se 
opone a esta modifícación.

'  Prestar aprobación provisional al Expediente n^ 10 de modiHcación puntual a las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en una 
redeñnición de calle existente entre las calles Jarero y Tienoblanquero.

• Que se incorpore aJ expediente el procedimiento seguido ame el Tribunal de lo 
Contencioso'administrativo n^ l de Mérída contra este Ayuntamiento a instancia 
de D. Miguel Ángel Zambrano Zambrano.

Plan Local o General
V.- OBRAS
01) Príorídades obras Plan Local de Subvenciones 2002 y 

2003.
El Sr. Alcalde, de acuerdo con lo hablado y dictaminado en la Comisión Informativa 
de Obras avanzó su propuesta de dedicar la cantidad correspondiente al Plan Local 
de Subvcnclortes 2002 a la obra del nuevo Ayuntamiento para equipamiento y, en 
cuanto al Plan para el 2003. que se dejó abierto a  ouas propuestas en este Pleno, 
manifestó que por su parte era prioritario dedicarla a  los víales, electrificación y 
abastecimiento de agua del Polígono Industrial en proyecto; en segundo lugar se 
podría poner la obra de protección del entorno urbano en la Otra, a La Zarza. Tras 
esto, Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez pidió un receso para hablarlo en su 
Grupo. Reanudado el Pleno en cinco minutos, expresó el parecer del Grupo Popular 
diciendo que las propuestas no les parecían acertaos: En primer lugar, no estando en 
contra de un nuevo Ayuntamiento, no se justiñean las prisas en terminarlo y no están 
de acuerdo en que todos los fondos se dediquen a él cuando hay otras necesidades 
que reclaman los vecinos, como es el arreglo de calles. En segundo lugar, en cuanto a 
las del 2003, en ninguna de las dos actuaciones se tienen todavía Us escrinuas 
públicas de ios terrenos y no se deben plantear obras en ellos; no es serio -d ijo  que 
un Ayuntamiento proponga hacer obras sobre terrenos de los que no posee la 
titularidad. Intervino entonces D. José Manuel Gómez Espinosa para decir que se 
trata de conocer las príorídades del P.P. y han manifestado que son las calles: Deben 
saber que las calles se van a arreglar y pavimentar; continuó Justificando la obra del 
polígono industrial porque contribuye al bien común y también seria un bien común 
eliminar el basurero en que se convienen los canchos de la Ctra. a La Zarza. Dña. M* 
del Carmen Trinidad Álvarez le contestaba que están de acuerdo en que toda obra es

OIPUTAOÓN
(«BADAJOZ
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un bien común y un bien social pero (o que están diciendo es que cuando el 
Ayumamiemo se ponga a  construir tenga la titularidad de los terrenos y no se corra el 
nesgo de que se paralicen las obras; que se espere a tener la titularidad. Y se refirib a 
continuación al arreglo de calles afirmando que a un colectivo se le ha dicho en el 
Ayimlaraicnto que rio hay presupuesto para las calles; que por eso piden el asfaltado 
de calles que todavía no le están después de tres años, porque sólo se ha arreglado 
una sola calle. D. José Manuel Gómez Espinosa le achacó falta de información- Que 
no hay presupuesto porque el del 2002 se está elaborando y en él habrá una partida 
para arreglo de calles; sobre los terrenos de la Ctra. a La Zarza dijo que habrá un 
documento donde los vecinos den la conformidad que verbalmente ya han dado; 
sobre los terrenos del polígono industrial que se espera que se entreguen ya las 
esenturas. Terció en el debate D. Francisco Belloso Trinidad para decir que no 
habiendo estado de acuerdo con la obra del nuevo Ayunlamierno en su inicio, cuando 
se debió debatir lo que si hay que hacer ahora es acabarlo y si es un pozo si o fondo, • 
asi lo calificó Dfta. M* del Carmen Trinidad Álvarez- cegarlo. *

Después de estas intervenciones tomó la palabra ei Sr. Alcalde en referencia a 
io hasta ahora dicho: Sobre el arreglo de calles afirmó ser una de las prioridades del 
equipo de gobierno que si no se ha hecho antes ha sido para buscar la mejor manera 
de ejecutarlo. De hecho las máquinas de Diputación llevan diez días trabajando y se 
van a pavimentar las del Camino del Cementerio y Cancho de los Toros, se van a 
arreglar las del Pasco de las Huertas, Descubridores. Almendros y Domingo Rebollo; 
y todo ello pagando sólo los materiales, con menos dinero se arreglan más calles. Ha 
merecido la pena esperar y así es como hay que ver -d ijo- la gestión. Respecto al 
polígono industrial le recordó al Grupo Popular que la habían llevado en su programa 
y que él la consideraba de las más necesarias y que, por supuesto, si no había 
escrituras no podría haber obras en él. Respecto a U  obra de Cera, a  La Zarza dijo ser 
^  obra que había propuesto en su día el P.P. y por eso la había presentado. Al hilo 
de lo que el Sr. Alcalde manifestaba creció una discusión con Dña. María del 
Carmen Trinidad Alvarez que se reafirmada en la postura del Grupo Popular, sacó a 
colación el arreglo de las pistas -en  la zona de regadlo, vecina a la ubicación del 
pretendido polígono industrial- y ponía en duda la buena gestión defendida por el Sr 
Alcalde. En el punto más álgido de la discusión el Sr. Alcalde -a  pesar de que no lo 
deseaba decir y lo habla evitado antes, afirmaba- imputó a  Dña. M* del Carmen 
Trinidad Alvarez una mala gestión que le ha costado al Ayuntamiento los dineros -  
refiriéndose a la licencia concedida en su dia sin modificar las NN.SS. e impugnada 
(véase el punto anterior de este PlenoK. La Sra. Trinidad Álvarez pidió en ese 
momento que constara en acta lo que iba a  decir: Que eso venia de un error de las 
Normas Subsidiarias y de un error en U  ejecución de la Cl, Palomillas. Continuó 
diciendo que se ha defendido mal al haberse encomendado la defensa a los abogados 
de la Diputación, cuando se gastó dinero del Ayuntamiento en un juicio contra ella

OIPUTACtóN 
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El Sr. Alcalde a  su vez quiso que constó en acta lo que afirmaba: Que la Comisión de 
Gobierno de la legislatura anterior concedió una licencia de obra que ahora le cucsü 
el dmcro ^  Ayimtamiciuo. Siguió ia discusión hasta que Dña. María del Carmen 
Trinidad Álvarez se levantó y se ausenuba del Pleno por el trato que recibe del 
Alcaide-dijo.

Terminado así el debate, se sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones (del Grupo Popular; la de 
Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez según lo dispuesto en el artículo lOO.l del RD 
2568/1986. de 28 de Noviembre, ROFRJ), se acuerda:
«Proponer a  la Exma. Diputación Provincial de Badajoz las siguientes obras como 
prioritarias para los Planes que se contemplan que serían gestionadas por el 
Ayuntamiento, por administración:
•  Para el Plan Local de Subvenciones 2002, por importe de 21.477,17 €: 

Equipamiento del Nuevo Ayuntamiento.
•  ? m  el Plan Local o General 2003, por importe de 33-749,83 €: Con prioridad: 

Viales, electrificación y abasiecimiento de agua de polígono industrial.
En segundo lugar: Protección del entorno urbano en Cira, a La Zarza.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintiuna horas y diez minutos; certificando yo. el secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL XDE EL SECRETARIO
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IIINCU PHEUS

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 11 DE ABRIL DE 2.002

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a once de Abril de 
dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del orden 
del dia comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde, D. 
J U ^  PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria y 
pública, las Sras. y Sres. C onejales que se relacionan, junto con el Secretario que 
suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

No aiistiCToa:
D. iosé Chaves Trinidad, quien justificó su ausencia 
por motrvos de trabajo.

SRAS Y SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
Juan Pulido Gil
Concejales:________ ______
Dflñ. Angela Balsera Gonzaier 
D. Francisco Belloso Trinidad 
D, José Manuel Gómez Espinosa 
D, Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dña. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe S ^ch ez  Vizcaíno 
Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez 
Secretario: D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las velnie treinta horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

l -  ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 25/02/2002
Comen2ó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día veinticinco de Febrero pasado y lomó la 
palabra Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez para decir que su Grupo se va a 
abstener de aprobar esta acta porque, sin querer entrar en detalles, en el resumen 
sucinto que hace el Sr. Secretario sale peijudicada. £1 acta quedó aprobada, con 
mayoría, por el resto de los asistentes a aquella sesión.

II.- TRIBUTOS -TASA DE CEMENTERIO MUNICIPAL
01) Modificación de la Ordenanza reguladora de la Tasa de Cementerio.
El Sr. Alcalde expuso el asunto previamente informado en la Comisión Informativa 
de Economía, Hacienda y Patrimonio: Construidos los nuevos nichos se va a fijar el 
precio de su concesión, lodos con el mismo valor pues no hay motivo, por la altura

CHPBTAOON
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de las filas, para distinguirlos en base a esto. Abierto el debate, intervino Dña. M* del 
Carmen Trinidad Álvarez anunciando la oposición de su Grupo y explicando los por 
qué. Reconocía que en Comisión se estudió el asunto con urgencia pero resalló las 
diferencias entre lo que se habló y dijo en ella y lo que aparece en el estudio 
económico que se les ha facilitado: se habló de 80 nichos construidos cuando son 72 
y se estimó el coste en 48.263 ptas/nicho cuando ahora se dice que son 60.570 sin 
contar los costes indirectos - a  los que calificó de patochada-; concluyó que se había 
ido de la Comisión mal ínfoimada. Añadía otra razón: Seguían pensando que la 
subida es el resultado de una gestión no excesivamente brillante porque el novedoso 
método de construcción empleado los ha encarecido. Además se va a sentir el pueblo 
bastante agraviado- afirmaba- poique no se le da opción a  elegir nichos a precios más 
económicos. Concluyó diciendo que no entendían el afón recaudatorio. D. José 
Manuel Gómez Espinosa en nombre de su Grupo comenzó resaltando la crítica sin 
ninguna otra propuesta que hace el P.P.: negaba el afán recaudatorio y exponía que la 
mayoría de los nichos los van a pagar las compañias funerarias; terminó 
argumentando que a  la hora de nacer somos todos iguales e iguales debemos ser a la 
hora de la muerte. Los dos discutieron en varios momentos de sus intervenciones y 
cuando concluyeron, el Sr. AlcalOdc manifestó que poco más había que discutir y 
que intervenía por la alusión a la gestión: reconoció que era normal que ella dijera 
eso y le echó en cara no haberlos construido en los cuatro años que ella estuvo al 
frente de la Alcaldía; concluía señalando que iban a costar todos iguales y 
refiriéndose al orden de adjudicación y a la compra de los nichos manteniéndose ese 
orden. Intervino entonces Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez, por alusiones, 
expresando estar absolutamente cansada de que el Sr. Alcalde utilizara siempre la 
misma metodología al referÍTsc a ella, cuando las decisiones no eran suyas y actuaba 
dentro de un órgano colegiado; continuó explicando que entonces no eran urgentes y 
que siendo un servicio básico, los tiene que construir la Corporación a quien le toque: 
expuso que su pensamiento sí es solidario porque la realidad social es que unos 
tienen más y otros menos a la hora de adquirir im nicho. A esto D. Juan PuHod Gil le 
argumentó preguntándole si no sabia que se vendían los de la 1* y 2* filas, -los más 
caros con la tarifa anterior- y se quedaban los más baratos. Intervino finalmente D. 
Francisco Belloso Trinidad haciendo ver que el debate hubiera sido el mismo 
intercambiados los papeles de gobierno y oposición de ios dos Grupos; preguntó 
sobre la venia anticipada de los nichos y se mostró a favor de que el precio del nicho 
sea el de coste de su construcción puesto que se trata de una concesión indefinida. 
CoTKluido el debate el Sr. Secretario pidió la palabra -en otro momento anterior 
había intervenido con la venia de la Presidencia para explicar el estudio económico 
hecho y el sentido de ios costes indirectos- para leer la modificación que se pasaba a 
votación y hacer ver U  necesidad de introducir en su redacción algo que impida a las
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compañías aseguradoras acaparar los Dichos en la  venta anticipada. Se determinó 
esto y  se puso el asunto a votacióo.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a  favor y tres en contra (del Grupo Popular), se acuerda: 

Aprobar la modificación del articulo 6^ de la Ordenanza reguladora de la Tasa 
de Cementerio Municipal en los siguientes términos:
1. Concesión de nichos
a) Precio de la concesión: 365 € /nicho
b) La concesión de nichos se hará, bien al solicitarlo en caso de fallecimiento bien 

porque lo soliciten anticipadamente las im illa s  interesadas, siguiendo el orden 
de adjudicación: comenzando por la ñ la  de abajo y de izquierda a  derecha, en 
visión frontal, de los módulos.

Entender definitivamente aprobado este acuerdo en el caso de que rto se 
presenten reclamaciones, entrando en vigor al día siguiente de su publicación 
definitiva en el B.O.P.

lU.- PRESUPUESTO
01) Aprobación del Presupuesto del ejercicio 2.002
El Sr. Alcalde presentó a los reunidos el Presupuesto del ejercicio de 2.002 tal y 
como ha sido formado e informado favorablemente por la Comisión I. de Economía, 
Hacienda y Patrimonio; dijo que era el prinsero en euros y que quizi fuera esto )o 
único que resaltar; un presupuesto nivelado en ingresos y gastos, fá g a n lo  si. tras lo 
visto en la Comisión Infornialiva, había algo más que debatir. Tomó la palabra Dña. 
M* del Carmen Trinidad Álvarez manifestando que su obligación es hacer oposición 
aunque se mofen al final -aludiendo a un comentario del Sr. Alcalde en el punto 
anterior. Comenzó diciendo que les parece vergonzoso que se apruebe el Presupuesto 
dentro ya del 2^ trimestre, lo que habla de dejación de funciones y de estar fuera de la 
legalidad y pasó a exponer sus objeciones al Presupuesto: En el capítulo de ingresos 
están en desacuerdo con que se financie con un préstamo de 90.000 €  la obra del 
Ayuntamiemo, reiterando su postura de que esta obra no es urgente, que es un 
capricho del Alcalde. En cuanto a los gastos, manifestó no compartir el aumento en 
la partida de dietas de la Corporación, que piensan que será para el Alcalde; no se 
explicaban la partida 12.226 de gastos diversos que sube eJ doble y se detuvo en la 
partida en la que destinan 12.000 €  al traslado del monumento al Sagrado Corazón de 
la Plaza de España: Expresan ahora su opinión porque al pueblo se le desoye y  no se 
le consulta y dijo el Sr. Alcalde que todos los grupos políticos estaban de acuerdo; 
por primera vez -dijo* estamos diciendo que no estamos de acuerdo con que se quite 
el monumento. Se diacutíá sobre este asunto y. finalmente. Dña. M* del Carmen 
Trinidad Álvarez terminó su intervención diciendo que estaban inflados los ingresos 
para justificar gastos. Intervino a continuación D. Francisco Belloso Trinidad

DIPUTACIÓN
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expresando su opinión en contra de gastar en el traslado de) monumento, cuando se 
debía quitar y nada más y a favor del préstamo para terminar la obra del 
Ayuntamiento, aunque volvió a puntualizar que él no hubiera hecho esta obra. Como 
portavoz del Grupo de! P.S.O.E. intervino D. José Manuel Gómez Espinosa para 
expresar su apoyo al Presupuesto y al préstamo, porque estamos aqui -dijo- para 
apoyar los caprichos del Alcalde y va a tener caprichos y dietas. Tras este comentario 
explicó la función del Ayuntamiento, para prestar más servicios y mejor a los 
vecinos, sin ser una obra faraónica. A un comentario hecho por Dfta. M* del Carmen 
Trinidad Álvarez sobre que no se les habían facilitado explicaciones sobre el 
Presupuesto, dijo que a él, en la oposición no se la daban; a lo que la aludida replicó, 
pidiendo que conste en acta, que se les pasaba la infomiación a  los portavoces y 
desmentía rotundamente que a él se le negara información. Tras estas intervenciones, 
el Sr. Alcalde les planteó una pregunta; Puesto que decían que la obra del 
Ayuntamiento era un pozo sin fondo, ¿saben al menos aproximadamente, cuánto 
creen que se ha gastado? Dfta. M* del Carmen Trinidad Álvarez le contestaba que 
sería un au w m ien to  por su parte dar una cifra y lo que sí sabia, además de lo 
pagado por e! terreno, eran las subvenciones de Planes Provinciales que se estaban 
destinando a ella. D. Francisco Belloso Trinidad sumaba las cifras contenidas en el 
Presupuesto anterior a las del presente y se discutió sobre lo gastado efectivamente y 
lo que cuesta según el proyecto. El Sr. Belloso Trinidad terminaba afirmando que lo 
que quería decir es que esta obra ha condicionado los dos últimos presupuestos; 
después se interesó por la partida para contratación de personal y se a lu ^ó  a la 
explicación dada en la Comisidm Informativa.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por mayoría de seis votos a favor y cuatro en contra 
(de los Sres. Belloso Trinidad, Lozano Vicente. Sánchez Vizcaíno y Sra. Trinidad 
Alvarez) y, por tanto con la mayoría ^ so lu ta  legal exigida al contemplarse en este 
Presupuesto una operación de crédito para financiar inversiones, se acuerda:

Aprobar inicialmenlc el Presupuesto General para el ejercicio de 2.002, cuyo 
resumen por capítulos es el siguiente:
INGRESOS
Cap. 1 Impuestos directos...................................................  360.614,19

2 Impuestos indirectos............................................... 64.350,67
3 Tasas y otros ingresos............................................ 84.686,54
4  T ransferencías corrieotcs.......................................  323.510,51
5 Ingresos patrimoniales...........................................  8.588,53
7 Transferencias de capital.......................................  20.606.90
8 Activos financieros.................................................  3,007.46
9 Pasivos financieros.................................................. 90-001,20

TOTAL INGRESOS........  955.367.00 €

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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GASTOS
Cap, 1 Gastos de persooal............................................. 415.397,86

2 Gastos en bienes corrientes y servicios.......... 306.479,08
3 Gastos financieros............................................. 14.211^6
4 Transferencias corrientes..................................  23.209,91
6 Inversiones reales............................................  [ 67.406,44
8 Activos financieros...........................................  3.005,66
9 Pasivos financieros...........................................  25-656 69

TOTAL GASTOS....... 955367Í00 €
2^ Aprobar, en consecuencia, la Plantilla de Personal que en dicho Presupuesto se 
contempla.
3® Aprobar las Bases de Ejecución de! Presupuesto General.
4® Que el Presupuesto así aprobado se exponga al público por plazo de quince dias 
hábiles, previo anuncio en el B.O.P. y  en el Tablón de Anuncios del Ayumamiento, a 
efectos de reclamaciones.
5® Este acuerdo aprobatorio será considerado como definitivo de no producirse 
reclamaciones contra 61.

IV. - BIENES
01) Concesión del bar-cafetería-restaurante de la Piscina Municipal con ejecución de 

obra.
Como ya se expuso en la Comisión Informativa este asunto se deja sobre la mesa 
para una próxima sesión. No obstante, Dfta. M* del Carmen Trinidad Álvarez pidió 
que constara lo que ya dijo en la Comisión: Que le parecía que dejar este pumo sobre 
la mesa podia indicar que se trataba de algo a la carta para quien se h ^ ía  interesado 
y se debía haber traído a Pleno aunque esa persona no estuviera interesada. El Sr 
Alcaide reiteró la explicación ya dada y D- José Manuel Gómez Espinosa, aludido 
por aquélla, puntualizo que é) compartió con ella que si estaba preparado por qué no 
se traía al Pleno pero no su apreciación.

V. - TRIBUTOS • TASA POR LICENCIAS URBANÍSTICAS
01) Modificación de la cuota tributaria de la Ordenanza reguladora de licencias 
urbanísticas.
El Sr. Alcalde explicó lo dictaminado en la Comisión laforraaliva: Que con la 
entrada en vigor de las cédulas de habitabilidad y las licencias de primera ocupación, 
si bien se producen unos costes por éstas se ha decidido subir, al estar muy bajas, las 
tasas por expedición de licencias de obras, que se establecen en 3 €  para obras 
menores y en 9 para las mayores. En el debate que siguió se discutió al no entenderse 
SI lo que se hada  era repercutir los costes de las cédulas de habitabilidad en la 
expedición de Ucencias -así lo había entendido Dfla. M‘ del Carmen Trinidad

OIPUTAaON
D€ B^AJOZ
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ÁJvarez y no \ t  parecía lógico- o que la cuota respondiera a los costes de éstas. En 
este supuesto, Dfia. M* del Carmen Trinidad Álvaxcz protestaba porque no se le 
informara en Comisión de esta razón; D. Francisco Belloso Trinidad comentaba que 
iban en contra de su partido porque Corominas dice que las cédulas no aumentan los 
gastos y  D. José Manuel Gómez Espinosa hizo que inlerviniera el Sr. Secretario para 
explicar los costes aJ no entender éste sus palabras. Asi las cosas, el Sr. Alcalde 
aclaró que sólo se pretende subir un poco la expedición de licencias para cubrir los 
costes y sometió el asunto a  votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a  fevor y tres en contra (del Grupo Popular), se acuerda:
• Modificar el articulo 5“ de la Ordenanza reguladora de la Tasa por Licencias 
Urbanísticas estableciendo la siguiente cuota tributaria:

a) Obras e insUlaciones menores: 3 €
b) Obras e instalaciones mayores; 9 €

• Entender definitivamente aprobado este acuerdo en cl caso de que no se presenten 
reclamaciones, entrando en vigor al día siguiente de su publicación definitiva en el 
B.O.P.

V. - CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN
(ArL 45.2.e de la U y  7/g5, LRBRL)

OI) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Tras cinco minutos de receso, por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a 
los reunidos que, en cumplimiento de lo dispuesto en el An. 22.2.a) de la Ley 7/85, 
de 2 de Abril, sobre fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del 
ROFRJ), procede dar cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía- Y así se 
relacionó a continuación las habidas a partir del 29 de Enero pasado. Dio lectura, 
para dar cumplimiento a lo dispuesto en el art. 174.4 de la Ley 38/1999, LRHL, a  la 
resolución de fecha 27/03/02 por la que se aprueba la liquidación del Presupuesto del 
ejercicio de 2001. La Corporación se dio por enterada E intervino el Sr. Alcalde para 
com enta cl aumento de remanente líquido para gastos generales experimentado, de 
doce millones cuando él tomo la Alcaldía y de cuarenta en la actualidad. Fue 
contestado por Dña. M“ del Carmen Trinidad Alvarez argumentándole sobre el plan 
de saneamiento entonces en vigor y las deudas que ya no ha tenido que pagar.

VI. - M OCIONES: Ninguna

VIL- RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez rogó que se atendiera más eficazmente a la 
limpieza de las vías públicas: se refirió al estado de suciedad de la explanada después

OIPUTAOÓN 
oe BADAJOZ
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de la fiesta de las Candelas y al mcrcadlllo» que durante varios miércoles no se había 
limpiado» como dos ejemplos de esa falta de eficacia en la limpieza. El Sr. Alcalde le 
contestó que en la explanada había estado limpiando un peón el día después y el 
mercadillo se quedó sin limpiar un solo día porque la limpiadora se puso enferma.

Y no habiendo más asuntos que uatar»la Presidencia levantó U  sesión a las veintidós 
horas y cuarenta y cinco minutos; c<nificando yo, el secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno,

EL EL SECRETARIO

'lA V*

OiPlfiAOON
DCB^^AJOZ
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OIPUTAOÓN
«BADAJO Z

PTA 0G2525719

C IA S E  fia cim;ií peseiafí

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 19 DE ABRIL DE 2.002

EL

En ei SaJÓD de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a 
diecirnteve de Abril de dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y 
noiiOcados en forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, 
bajo la Presidencia dei Sr. Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL» en primera 
convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria y pública, las Sras. y Sres. 
Concejales que se relacionan, junto con el Secretario que suscribe, D. Antonio 
Quevedo Ferrer,

SHAS V SRES. ASÍS- 
Alcalde.PresKtenle, 
Juaa Pulido Cíl 
Conceitlw:_________

iS:

I. Ant
No ts^íefop.
D, Migue! Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano

Dfla. Angela Balsera González 
D. Francisco Belloso Trinidad 
D. José Chaves Trioidad 
D. José Manuel Gómez Espinosa 
Oda. Josefa Mira Barrero 
D. Francbco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
OAa, M* del Carmeo Trinidad Alvarez 
Secreiario: D. Antooio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto. 

ORDEN DEL DÍA

i.- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 11 /04/2002
Repartida el acta de la sesión anterior, extraordinaria celebrada el día once de 
los corrientes, al comenzar ésta, el Sr. Alcalde concedió un tiempo para su 
lectura, tras lo cual preguntó sí habla alguna observación que hacerle. Y al no 
formularse ningún reparo, resultó aprobada por unanimidad.

II .-OBRAS -PLANES PROVINCIALES
01} Aprobación de la obra n*’ 4 del Plan de subvenciones 2.002
Previa raijficación de la inclusión de este punto en el orden del día de la
sesión, según lo dispuesto en el artículo 2B.3 del R.O.M. y recordar el Sr.
Alcalde que esta obra, como objeto de esta subvención ya fue propuesta en
Pleno de! 25 de Febrero pasado, se le sometió a  votación sin más debate.
PARTE DISPOSITIVA
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C IASE 8A

Por mayoría de seis volos a  favor y tres abstenciones (del Grupo del P P ) se 
acuerda:
P r im ^ :  Se aprueba definitivamente la siguiente inversión: Obra o® 4, 
anualidad 2.002, Plan Local de Subvenciones, denominada “Equipamiento de 
nuevo Ayuntamiento”, con un presupuesto total de 21.477,17 € y financiada de
la siguiente forma: Aportación Diputación...........................19.329,45

Aportación Municipal.............................  2.147 72
Segundo: Solicitar de Diputación la cesión de ia gestión de la obra referida, 
para realizarla por contrata.

III.- BIENES
01) Concesión del bar-cafeiería-restauranle de la Piscina Municipal con 

ejecución de obra.
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden dei dia de ia 
sesión, según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O.M expuso ei asunto el Sr. 
Alcalde; Se había dejado sobre la mesa en el Pleno anterior al faltar la 
valoración de la obra a ejecutar hecha por el Arquitecto Técnico Municipal y. 
conocido el pliego, proponía eliminar de él el reconocimiento que hacía, según 
lo establecido en los artículos 117 y  123 del Reglamento de Servicios de las 
CC.LL., de un derecho de tanteo; con su venia, explicó el Sr. Secretario el 
motivo de haberlo recogido en el püego y U conveniencia de suprimirlo 
porque hay dudas sobre la vigencia de tales artículos y no está ya interesada la 
persona que presentó solicitud en este sentido. Dfla. M* del Carmen Trinidad 
Alvarez intervino manifestando que habían leído el pliego, les surgían alguna 
d u d ^ . no fueron capaces de ponerse de acuerdo y se van a  abstener. No se 
suscitó más debate y el Sr. Alcalde sometió el asunto a  votación. £1 Sr. 
Secretario, no obstante, invitó a exponer aquello que pudiera servir para 
mejorar el püego y D. Francisco Belloso Trinidad expuso sus dudas sobre la 
objetividad de! segundo criterio de adjudicación 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis volos a  favor y tres abstenciones (del Grupo Popular), se 
acuerda; Aprobar e! pliego de condiciones e  iniciar el procedimiento, concurso 
abierto, para adjudicar mediante concesión la gestión indirecta del servicio de 
bar-cafetería-reslaurante en la Piscina Pública Municipal, con ejecución de 
obras y equipamiento, según se estipula:

1.- OBJETO DEL CONTRATO:
Es objfío  del ceotnuo;

A) U  corcesíóD de la gestíón y  explotación del SERVICIO DE BAR-CAFETERÍA- 
RESTAURANTE. COMPLEMENTARIO AL SERVICIO PCfBLlCO DE PISCINA 
PUBLICA MUNICIPAL CON EíECUCIÓN DE LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DEL 
INMUEBLE V SU EQUIPAMIENTO ufcL

OIPUTAOÓN
D6 B ^ A J O Z
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2. ’  OBRAS SUJETAS A REVERSIÓN
- El coocMíonano re&lizará i u  obras precisas, a partir de su estado actual que d  

Ayuntamiento le entregará, de acuerdo con  el proyecto técnico del Arquitecto D. Eugenio 
C a s i l^  Ruiz.

• El presupuesto de contrata de la o b n  a ejecutar asciende a I26.222.S2 euros.
- El inmueble CMistruido quedará sujeto a  reversión.

3. '  EQUIPAMIENTO NO SUJETO A REVERSIÓN
• El concesionario equipari el inmueble construido con todos los muebles y  útiles 

necesarios p a n  su explotación como bar-café^restaurante. que quedarán adscritos al servicio 
pero que no serán ^ e t o  de reversión.

4. - PLAZO DE LA CONCESIÓN.
• £1 plazo de la concesión tendrá una duración máxirea de veinte años y  mínima de 

quince. Dentro de este margen, su duración efectiva e Improrrogable será el ofertado por el 
concesionario,

• Se considera sieo^re impUcíta en la concesión la facultad de resolverla antes de su 
vencúníemo, sí lo justifican las circunstancias sobrevenidas de Interés público. En estos 
supuestos, el concesionario d ^  ser resarcido de los daños que se bayui producido. Serán de 
aplicación las causas de resolución que para k» contratos de gestión de servicios públicos fyan 
los artículos I I I .  112. 167 y  168 del Texto Reñindido de la L«y de Coninuos de las 
Administraciones PiU>hcas, El procedimiento y las indemnizaciones que en cales casos de 
extinción anticipada hayan de sa tis^ e rse  las panes entre si. serán las reguladas en los 
anlculos 113 y 169 del mismo texto legal, o dísposicioRes equivalrntes que las sustituyan.

• Se establece un plazo de garantía de un año, que empezará a contarse a panir de la 
fecha de extinción del contrato por su cumplimiento, durante el que, por la causa que fuere, el 
concesionario puede ser obligado unilateralmenie por el Ayuntamienio a continuar la 
prestación del Servicio en las mismas condiciones.

SITUACIÓN DEL AYUNTAMIENTO Y DEL CONCESIONARIO DURANTE EL 
PLAZO DE V IG E N aA  DE LA CONCESIÓN.

5.1. > Situación del Ayunta miento
El Ayuntamiento es titular del Servicio público de Piscina Municipal que presta de 

forme directa. El servicio de bar<alirierfa-re$iaur8nie a prestar es complementario de ese 
servicio público, en el mismo recinto, y  como tal está Justiricado el control de su gestión y la 
inspección del servicio durante la temporada estival de apertura de la Piscina, conservando los 
poderes de poitcia necesarios para segurar la buena marcha de este servicio.

6.2. SiluacíÓB del concesionario:
• DURANTE LA TEMPORADA ESTIVAL, el concesionario durante el plazo de 

vigencia de la concesión. deaareoUa ia actividad en que el servicio consiste en el recinto de la 
Piscina Pública MunlcIpaJ, por lo que aparece revestido de facultades para la gestión del 
servicio, que se le otorgan salvando los derechos de propiedad y sin peijulclo de terceros, pero 
con derecho a la protección administrativa para prestarlo.

.  EL RESTO DEL AI^O. el concesionario gestionará sus instalaciones en su uso 
privativo, sin que el Ayuntamiento pueda intervenir en él.

6.- TARIFAS QUE HUBIEREN DE PERCIBIRSE DEL PÚBLICO.

OIPUTAaON
DéB^AJOZ
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[p r o c o s  d e  c o n c e s i o n a r i o  y

Dt.NC0 PESETiS
consiniido para bar<afe(erla-festauiame durante el

?.• DERECHOS Y 
AYUNTAMIENTO.

? .l  DEL CONCESM 
C IA SE  8A A) Derechos:
S ^ B Q I  1. Utiliaar el bien dentanial 

tiernpo de la concesión.
2. Utilizar para prestar servicios inherentes al bar-eafeicria*resiauranie aquellas ovas 

zonas de la Piscina Pública Municipal que. en cada momento, acuerde con el Ayuniamiemo.
3. La craDamUiófl intervivos de loa derechos de ia concesión, cediéndolos o 

subcontratándolos. previa autorización del Ayuntamiento, en los casos y con las condiciones 
establecidas en ios artículos 114,115 y  i 70 del TRLCAP. En los casos de hisídn o  escisión o 
oponacite de empresas será aplicable lo previsto en el articulo 111 puntos 5 y 6 del 
TRLCAP.

B) Oblí^cioM a!
Serán obligaciones generales del concesioDaho:
1. Ejecutar el proyecto de construcción deniro del plazo máximo de 5 meses, a partir 

de b  fecha de adjudicacióa conítume ai jvoyecto técnico aprobado por el Ayuntamienio.
2. Ceder por escrínira pública la obre ejecutada que habré de inscribirse en el registro 

de la Propiedad a  n o m ^  del Ayuntamiento.
3. Prestar el sm^ck) con la continuidad cMiventda «todos los días duraoie la 

temporada estival- y  garantizar a los particulares el derecho a utilizarlo en las condiciones y 
mediante el abono ée  los precios establecidos.

4. El servicio se prestará por el concesionario durante el plazo de duración de la 
concesión, siendo de su cargo los gastos que se originen, incluidos los suministros de agua y 
energía elecirtca. recogida de basuras y  aJeantaríliado.

5. Cuidar del buen ordeo de! servicio, pudiendo dictar las oportunas instrucciones 
para la conservación de las coostrucciones e instalaciones, asi como el mantenimiento y 
perfecto estado de ñmeionamieoto. limpieza e higiene del edificio hasta que lo entregue ai 
Ayunumieoto.

El concesionario suscribiré a favor del Ayuntamiento una póliza de seguro a todo 
riesgo del edificio y  sus instalaciones.

6. Indemnizar a terceros de los d ^ o s  que les ocasionare e! funcionamiento del 
servicio, salvo ai se hubiesen ^oducidos pee causas inmutables al Ayuntamíemo,

7. No enajenar bienes afectos a la concesióo que hubieren de revertir ai 
Ayuntiunieato. ni gravarlos, salvo autorización expresa de la Corporación, comprometiéndose 
a dejarlos libres a ¿\sposici6n del Ayuniamí«ito. dentro del plazo establecido y  de reconocer 
la potestad de éste para acordar y ejecutar por si el lanzamiento, en su caso.

8. Ejercer por si la concesióo y  oo ced ria  o  traspasarla a te te n »  sin la anuencia de 
la Entidad Local, que sólo podrá autorizarla en b s  circunsojicías que señala b  legislación 
aplicable en m atera de contratación administrativa.

9. El concesionario se obliga a curnpUr b s  normas vigentes en material fiscai, bborel. 
de seguridad social y  de seguridad e higiene eo el trabajo, quedando el Ayuniamiemo 
exonerado de responsabilidad por este incumplimiento.

El personal necesario para la correcta geaiíóo del servicio lo deberá aportar el 
concesionario y  se tendrá que estar a lo esttólecido en el Convenio del sector en vigor en b  
Comunidad Autónoma de Extremadura.

7.2 DEL AYUNTAMIENTO:
A) Derechos:
El Ayuntamiento ostentará, sin perjuicio de otras que procedan las potestades 

siguientes:
I Fiscalizar, a invés del Alcalde, b  gestíte del coacestooarlo, a cuyo efecto podrá 

inspeccionar el local y  el servicio que se presta en cuanto a conservación, limpieza, horario.

OIPUTA<
m BAD>
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con di Mjolo de a  conce&ión y  dictar laa

i6n.
(a del servicio en los casos en <)uc no lo 
>r cimmstancias imputables o oo al 

lerdo con el An. 166 del TRLCAP y atrs.

CÎ CO P íseu s

____ etc, y  la documentación
órdenes p an  mantener o restad

2. Asumir lemporafiTi 
prestare o  pudiere prestar 
mismo.(Intervención o secucsw]r 
133 A 135 DEL Reglamento d

3. Rescatar la conces ii 
C l ^ E 8 .8 4 . Suprimir el servicio

B) Obligaciones:
I Otorgar a! concesionario la protección adecuada para que pueda prestar el servicio 

debidamente.
2 . Indemmaar al conceeionarío por los daflos y peijuício que le ocasionare la asunción 

directa de la gestión del servicio, si ésta se produjere por motivos de interés público 
independientes de culpa del concesionario.

3. Indemnizar al cemeesionario por el rescate de la concesi^ o  en caso de supresión 
del servicio.

8. RELACIONES CON LOS USUARIOS.
El concesionario vendrá obligado, en sus relaciones con los usuarios, a ajustarse a las 

prescripciones del Reglamento del Servicio aprobado oportunamente.
El concesionario deberá llevar un LIBRO DE RECLAMACIONES, debidamente 

diligenciado pee el Ayumamiento. que estará a disposick^ de los usuarios. En dicho Libro se 
recogerán las reclamaciones que éstos efectúen, una copia de las cuales deberá ser enviada, 
obligaloriameiue. por el concesionario al Ayuntamiento dentro de los dos dias h a lle s  a aquel 
en que se produzca.

9. EXTINCIÓN DE LA CONCESIÓN DEL SERVICIO,
Son causas de exiincite de este contrato de concesión las siguientes:
1. Resolución por incurrir el concesionario en infracción muy ^ v e  de sus 

obligaciones esenciales, previo procedimiento con advertencia fehaciente de las c o n c i a  
deficiencias y  concesión expresa de im plazo prudenetaL de acuerdo con le naiuialea de tales 
deñeíencias. para poder subsanarlas, cuando transcurrido el plazo no se hubieren subsanado.

2. Reversión del servicio al Ayuntamiento por cumplimiento del plazo establecido en 
el contrato,

3 . Rescate del servicio por el Ayuntamiento, previo procedimiento en que se 
justifique la necesidad.

4. Declaración de quiebra o suspensión de pagos o  muerte del empresario individual 
(en caso de muerte el Ayuntamiento podrá acordar la continuación del contrato con sus 
herederos o sucesores. Art. 168 del TRLCAP) o  extinción de U perscxia jurídica gestora.

5. Por mutuo acuerdo, que sólo podrá tener lugar cuando no concurra otra causa de 
resolución imputable aJ coniruisu y siempre que razones de interés público hagan innecesaria 
o ÍAconvenieme la permanencia del contrato (A rt 11.4 del TRLCAP)

10. SANCIONES POR INCUMPLIMIENTO DE LA CONCESIÓN 
A> Las infracciones en que puede incurrir el concesionario se clasiñcan en leves, graves y  muy 
graves, teniendo en cuenta pare su caliñcación las circunsODcias concurrentes en cada caso, 
tales como intencionalidad, negligencia, reiteración, existencia o  no de dsflos pare el Servicio 
o por los intereses de los usuarios y  cuantía de tales daflos.

1. Tendrán la coosideración de lafraccioBca muy graves:

a) La demwa eo el inicio de la prestación del Servicio en la fecha exigida.

b) La paralización o  falta de prestación de la totalidad o pane de los servicios cMtraudos. 
salvo cuando ello obedezca a causas de fuerza mayor,

c) La cesión de la concesión sin la previa autorización del Ayuntamiento.

OIPUTAaON
D6 B ^ A J O Z
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vulneración re íte i^a de 
de obligado cumplimfemo.

c) Eí cobro de precios superior 
í) El íncumplímíemo de las oi
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;ria latKxaJ y  de seguridad social que ñiere

erizados por el AyuiUamíenio. 
a los aspectos h igiénícoon icarios.

^ tA gU .fcrerrupcioA es o  s u s p e n k ü li iU ltt iU líf lb n  de los servicios a los usuarios, que oo se 
* ^^HKAfustifícadas en los términos previstos en este Pliego.

h) La situación de grave y  notorio descuido en la conservación y  menlenim lento de las 
insBiacíooes. siempre que hubiese mediado requerirniemo prtvio  del Ayuntamiento para la 
subsanacióa de dichas deficiencias, sin que se hayan corregido oportunamente.

i) El ineumpllmienio reiterado de las órdenes del Alcalde que revistan cartcter esencial para la 
debida (w s ia c i^  del servicio, que estando pienamenie justificadas no figuren específicamente 
tipificadas en este Pliego.

j )  La no coulratacióo de pólizas de seguro que garanriceo. en cuantía suficiente, las 
responsabilidades a que se refiere este Pliego.

2. Tendrán la consideraeíófl de InfraecioGes gi*avcs las siguientes:

a) El descuido notable eo la conservación y  manteoimíemo de las instalaciones, salvo que 
tuvieran el carácter de muy grave de conform id^ con lo previsto anieriormenie.

b) £1 incumplimiento de las ordenaruas. reglamentos y  demás disposiciones reguladoras del 
Servicio, sin perjure» de que se calificase como muy grave en el presente Pliego o  en 
cualquier otra norma de general aplicación.

c) La obstrucción de la acción inspectora del Ayuntamiento, sin perjuicio de que deban 
calificarse como de falta muy ^ v e  cuando los mismos tengan carácter reiterado.

d) La Inobservancia de lo establecido en este Pliego en cuanto a la llevanza del libro de 
reclaroaciones a disposición del público.
3. Tendrán la consideración de Infracciones leves todas las demás faltas que no deban ser 
consideradas como ^ v e s  o muy gravea, conforme a lo dispuesto anteriormeme, y  que 
siq»ngan incumplimiento de las condiciones impuestas en este Pliego o  de las que se 
establezcan en los Reglamentos de prestación del Servicio.

B) P itv »  el oponano  esqiedienie admínisirtilvo. las ínfraeciODes en que incurra el 
concesionario serán sancionadas eo los siguientes términos:

1. Las in f ic io n e s  leves serán sancionadas por el Alcalde con ^ercibím ien» y/o con multas 
de hasta 1 SO euros diarios. En este supuesto el expediente administrativo se  limitaré a la previa 
audienca del concesionario, que podrá hacer las manifestaciones que estime oportunas en su 
descargo.

2. Las infracciones ^ v e s  serán sancionadas por el Alcalde, previa instrucción del 
corraspondienie expediente adnininretivo. con multas de hasta 300 euros diarios.

3. Las ínfraedonas calificadas como muy graves serán sancionadas por el Alcalde, previa 
Instrucción del correspondiente expediento administrativo, con multas de hasta 601 euros 
diarios.

a V •
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Huí aji ten ores se acruoÍi2ártn amiolmenie 
unió, pora ej wnjumo nadonol, publicado 
que le sustituya.

^  «  ' " I *  'I  P I« o  podrí KoidíT I . inBrvenciín del

r ,  ^ “® reparable por « ros medios, de
w  » 1 »  del TRLCAP. En lodo caso, el

^  A>nnlan..c-nm los daftos y  peijuicios que efeetivamenie haya

11. REVERSIÓN DE LAS OBRAS AL AYUNTAMIENTO.
,4,k - A V  P*®“  “ " 'ra c b ^  «I servicio revertirí al Ayunumlemo
fc^CTdo el COTBiusiaentr^arel inmueble y  sus instalaciones en el estado de conservación y
r e ^ i Z  ' "  A)A®“ "'i«>to los bienes e instalaciones objeto ¿

. . . . . A  ! « P "  *' Pl»“  'onnwo. «I Ayuntamiemo designart
1  TO tícmco qae vigilatí la conservacióii de las obras y del material que informarí sobre las 
reparaciones y  reposiciones necesarias para mamenerlos en condiciones de uso adecuado.

, , ,  -I '" “'• ’l '’  >" ®l equipamiento aportados por el concesionario, no
r^ereibles. s ^ u á n  siendo de su ntulandad. No obstante, el Ayumamienlo podií adquirb oor 
^ o r  contabk neto .deducidas amonizaciones- los bienes del C o i i c e s i o n ^ u T ^ s i d m  
^ s w o s  o cutíes para continuar en ese tnomenio la gestión y  explotación del Servicio salvo 
a i l l o s  que por su propia naturaleza perjudiquen los intereses comerciales legítimos del 
conccaionsTio. ^

12. R IE G O y  VENTVRA.
El coDCesiorurio gestiona el servicio a $u rie^ o  y  ventun y  no tendrá derecho a

T  ® P«Íüicjos ocasionados en las obras y  servicio:
a lv o  en los ^  de fiierza mayor, o  por ía modificación del objeio mismo de la concesión 
ta ^ e s ia  umlateralmente por el Ayuntamiento o  decisiones de éste producidas fuera del 
ámbito contraen^ propiamente dicho, cuya mayor oncrosidad sol«venida ha de ser 
compartida por el Ayumaouento.

Y FORMA DE ADJUDICACIÓN DE LA13. PROCEDIMIENTO 
CONCESIÓN.-

L El conw io de «meesión se adjudicará por KPcedímíemo abierto v coticurso Dúh}ii?f> y se
^  Cláusulas técai

^ d s m e n u l  del c o n ^  , ,  supletpnsin«ite, p «  la Ley 7/ÍJ, de 2  de Abril, Reguisdoi» de !»
b T  ^  P " ‘ I R I>‘-'gjslaiivo 781186, de 18 *  Abril Texto
Efundido de las Disposiciones Legales vigentes en Materie de Régimen Local (TRRL)- por el 
R ^ ^ m o  de Sm icios de las C onw aciom s Locales (RS) de 17 de Junio de 1.955 e n ^ w

*  16 «le Junio, texto Refundido de la Ley 
de Contratos de las Adimnistraciones Públicas (TRLCAP). ^

U . NATURALEZA JURÍDICA DEL CONTRATO.-
^  consliluirí una concesión administrativa conforuie al

l « ! o d e l ^ m c ^ '°  ^ ^  Servicios de las CC.LL y anfculo

15. L i e n  ADORES. CAPACIDAD PARA CONTRATAR.

. l ^ ' l ’P'l'^ntomarpatieenesiecoticursolaspCTsonasiianirelesoJuridicas.espaftolas
o  «iranjeres. que tengao plena capacidad de obrar y  acrediten solvencia económica, f i t ^ e r a  
y técnica en I «  términos *  los utlculos I5d. 15 y 19 del TRLCAP y no eslén comprendidas 
en nmgi™  de los c a ^  de incompalibilidad o  incapacidad establecidos en ei artlcdo 20 del 
IKLC AP como prohiblnvos pare contratar y  en la demís legislación concordante

DIPUTACIÓN 
06 BADAJOZ
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coiKunante) podrás 

entimes Se deberi 
debidamente inscríta en e l .. 
le efectan también les causas

16. GARANTÍAS.
I. La garantia provisional 

C l A f S ^ ^ o  en el v t  38 del

0G2525726
iciOn por si nusmos o  a través de 

icídn por medio de escritura noiarlaJ. 
trata de persona jurídica. Al represéntame 
incapacidad mencionadas,

RNITIVA.
por eJ órgano de comniacidn según lo 
y podrá constituirse en cualquiera de las*. ~ j  cil viMiuuicra oe las

.  »r«ir«W previsB5 OI el m . 35 del TRLCAP y srts. 15 .  IS del RD 391V1996 de 1 de Marzo 
que lo desarrollan.

2. La garantía dermitiva se establece, estimada por el órgano de contratación según lo 
dispuesto en el a r t  38 dei TRLCAP en 3-606,07 euros y  podrá constituirse en cualquiera de las 
formas previstas en el a i t  36 del TRLCAP.

17. CRITERIOS BASE PARA LA ADJUDICACIÓN DEL CONTRATO 
VALORACIÓN. ADJUDICACIÓN.-

I . Loa criterios objetivos que servirán de base para la adjudicacióu. en orden decreciente de 
importancia, serán los siguientes:

a) Adelanto en el plazo de reversión de las obras y aconamienio del plazo de la concesión 
entre el mínimo y  el máximo estipulado en la cláusula 4: i punto por año,
b) Calidad del mobiliario y equlpamienio no reversibles; Hasta 3 puntos.

Para establecer la puntuación indicada se otorgará la máxima puntuación a la oferta más
ventajosa y  0  puntos a la menos ventajosa, determinándose en cada caso proporcionalmente la 
puntuacíóo para las ofertas intermedias.

LUGAR Y PLAZO.18. PRESENTACIÓN DE PROPOSICIONES*
FORMAUDADES Y DOCUMENTACIÓN.-

18-1 Las proposiciones se presentarán en la Secretaria del Ayuntamiento en mano de 
las 8 a las 15 horas, durante los veintiséis días naturales, «m udos a partir del siguiente al de 
losercu^ del aouncio de convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia; o  a partir de nuevo 
anuncio, a publicar en el tablón de anuncios del Ayuntamiento, sí se presentaran reclama- 
Clones durante el plazo de ocho dias en que e«e P li^ o  permanecciá e^u esto  al público Si el 
último dia para U presentación de proposiciones recayera en sábado o  festivo las 
p r t^ ic io a e s  se entregarán el primer día hábil siguiente.

18.2 El expediente de este concurso podrá ser examinado y  se podrán obtener «mías 
de este Pliego en el horario, plazo y  dependencia señalados en el apartado anterior.

18.3. U  docuznemacíón para participar en este concurso se presemará en sobre 
cerrado. En el exienor del sobre figurará la mscripci&i: -Proposición para tomar parte en el 
concurso convocado para contratar en régimen de concesión administrativa la gestión 
indirecta del Servicio de bar-eafelería-rcsfauraute en la Piscina Pública Municipal evo 
ejecución de obras y equipamiento*, y el nombre del Ucítador.

Cada licitador no podrá fxesemar más que una sola proposición y. una vez presentada, no 
podrá rettraria, sanción de pérdida de la fíajira provisional.

18.4 Dentro del sobre general menci«iado en el punto anterior, se conwidrán dos 
sobres eo cada uno de los cuales figurará, respectivamente, la inscripción de su contenido* 
SOBRE A) Documernación y  SOBRE B) Proposición. Cada uno de los sobre estará cerrado y 
eiq>resará. además de su comenído, el nombre del licitador.

18.3. El SOBRE A> relativo a la "Documenmeión -  ccsiteodrá:

a) Documento que acredite la constitución de la fianza provisional o fotocopia
compulsada del mismo.

DIPUTACION 
K  BADAJOZ
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í'.VrC'' ’>r7EÍAS

itcn Ib p«nonaJidBd del empreBSfio y  la 
la FTopoaicióo, consistentes en: 

iitador cuando se traie de personas físicas o 
Imcnie autenticada,

icion. en su caso» inscritas en el Registro 
r&ona jurfdica; según lo dispuesto en los

b) Docucnenio o  d. 
representación, en su
• Documento Nación 
empresarios indívidu
• Escritura de constí 
Mercantil» cuando el

CU SE 8.a anktilos4, 5 y 6 del i__________ ____
^A 'W lT ia ler bastanieado por Letrado cotí ejercicio en el ámbito del Colegio Proresional Provm- 

ciaJ. cuando se actúe por represemadOn.
•Para el caso de agrupación temporal de empresas deberá cumplimentarse lo 
dispuesto en el articulo 24 del TRLCAP
- Las empresas extranjeras presentarán todos los documentos exigidos por el ari, 15 y 
23 de! TRLCAP traducidos de forma o5cÍal aJ cásteUano,

c) C^laración responsable del ítetador otorgada ante la Autoridad Judicial. 
Administrativa. Notario u organismo cualificado, haciendo constar que no se halla 
mcursa en ninguna de las prohibiciones para contratar emimcradas en el articulo 20 
del TRLCAP.

d) Cotificackmes administrativas de estar aJ cocrieme de sus obligaciones tributarias 
y de la Seguridad Social en los términos establecidos en los artículos 7 y  8 del R D 
390/1996 y según dispuesto en el a r t 9 del mismo texto legal.

6. En el SOBRE 0 ) figurará ta proposición económica conforme al siguiente modelo:

"D...., veemode. .. con domicilio en... y  D.N.L núm.... expedido en...a..de...de 1.9... en plena
posesión de su capacidad jurídica y  de obrar, en nombre propio (o en representación de..,), 
confome acredito con poder notarial declaiido basiajue, enterado del anuncio publicado en el 
B.O.P. núm. .. de fecha.,, y  del Pliego de cláusulas técnicas y  administrativas particulares que 
rigen el concurso convocado pare contratar en régimen de concesión administrativa ta gestíóa 
indirecta del Servkio de bar-care teria -restaD ran le  co la Piscina Pública Municipal de 
Alan ge, con ejecución de obras y equipamiento", cuyo contenido conoce y  acepta en su 
integridad:
Tomo pane en la misma comprometiéndome e realizar las obras en la forma y  con airegío al 
proyecto y  la dirección técnica del Arquitecto D. Eugenio Casillas Ruiz y  del Arquitecto 
Técnico O. Eloy J, PefU Franco y  a prestar el servicio de acuerdo con  las condiciones
impuestas, ofertando como plazo de rtvcreión y duración del cwitraio el de...............años.

Igualmente, adjunto relacióii, con deicrípetón explicativa de materiales, calidades y 
precios de los muebles y equipamiento que me com f^m eto a instalar en el bar-cafeieria- 
restaurante.
A lange..a,., de............d e2.002,"

CHPDTAOON 
K  BADAJOZ
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CLASE 8.a

19. CONSTITUCIÓN DE LA MESA> APERTURA DE PLICAS Y ADJUDICACIÓN
19.1 U  constitución de la Mesa tendrá lugar en eJ Salón de actos dei Ayumamiemo a las 11 

horas del del dia hábil siguiente al que lemiine el plaro señalado,
19.2 La Mesa de contratación será la anunciada en el B.O.P. núoi. 96 de fecha 26/4/99 

corregida según lo dispuesto en la disposición adick^al 9* J  del TRLCAP.
19.3 La Mesa de contratación calificará previamente los documentos presentados en tiempo y 

forma, procederá, en acto público, a la apertura de plicas, valoraré las propuestas y  ofertas de ku Uci- 
tadores de acuerdo con los anteriores criterios y  elevará propuesta al Pleno con los resultados.

19.4 £1 Pleno, en plazo máximo de diez días hábiles contados a partir de! de la apemire de 
plicas, procederá confbnne a lo establecido en el articulo 88.2 del TRLCAP a la adjudicación del 
contrato,

20. FORMALIZACIÓN DEL CONTRATO..
El contrato se formalizará una vez ci»isticuida la ñanza definitiva en el niazo oue establece el &rf 

41 del TRLCAP.
Cuando por causas imputables al adjudicatario oo pudiese formalizarse el contrato, se declarará 

resuelta la adjudicación, previa audiencia del interesado y  con incautación de la fianza provisional 
presentada.

21. CASTOS A CARGO DEL ADJUDICATARIO..

El adjudicatario vendrá obligado aJ pago de anuncios, tributos estatales, regionales o municipales 
que se deriven del contrato, de los gastos de formalización pública del contrato y  cuanto otros gastos 
se hayan ocasionado. Una vez justificado el abono de estos gastos le será devuelta la fianza 
provisional.

22. COMIENZO DE LA PRESTACIÓN DEL S E R V ia O  POR EL 
ADJUDICATARIO.- Una vez recepcíonadas las obras y  el equipamíenio.

23. JURISDICCIÓN COMPETENTE,-
23.1 En lo no previsto en las presentes cláusulas regirán las normes de la Ley 7/85, de 2 de Abril, 

Reguladora de las Bases de Régimen Local, el Reglamento de Servicios de las entidades Locales, de 
17 de Junio de J .955 y  el Real Decreto Legislativo 2/2000. de 16 de Junio, T eño  Refundido de la U y  
de Contratos de las Administraciones Públicas.

23.2 El orden jurísdiccknaJ ce^itencioso-administraiivo será el competente para resolver las 
coniroveiáias que siujan entra las panes durante la vigencia del contrato, correspondiendo al Pleno del 
Ayuntamiento, en cuanto órgano de cúmratacíón, las prerrogativas para interpretarlo, resolver las 
dudas que ofrezca su cumplimiento, modificarlo por razones de interés público, acordar su resolución 
y  determinar sus efectos.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y cuarenta minutos; certificando yo, el secretario de todo lo tratado y acordado 
y quedando esta acia autorizada con su firma y la mía, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

CHPDTAOON 
K  BADAJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARU CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 11 DE JUNIO DE 2002

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a once de Junio de 
dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y notifícados en forma del orden 
del día comprensivo de los asumos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde, D. 
JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria y 
pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, jumo con el Secretario que 
suscribe, D. Antonio Que vedo Ferrer.

SRAS Y SEIES. ASISTENTES:
Alcalde-Prcsídcrnt:
Juan Pulido Gil
Coflceíatw:_____________ Nq
Dfla. Angela Balsera González 
D. Francisco Bel loso Trinidad 
D. Josá Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D, Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dfia. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco Jos¿ Monge Mira
0 . Felipe Sánchez Vizcaíno
Dfla. M* del Carmen Trinidad Álvarez 
A re la rlo : D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 19/04/02
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de ía sesión extraordinajia celebrada el día diecinueve de Abril pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

11- BALNEARIO
01) Legalización de pozos; acuerdo sobre protección de aguas 
El Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata remontándose a los trabajos 
efectuados de legalización de pozos en la zona de protección del Balneario; para ello 
se hizo el ''Estudio hidrológico e hidroquímico acerca de la posible afección de 38 
de las captaciones ubicadas dentro del perímetro de protección del Balneario de 
Alange sobre las aguas del mismo’*, que permitió la legalización de esos pozos y

OIPlTAaON
DcBJ^AJOZ
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sugería una reestructuración de la zona de protección del Balneario en tres: una zona 
inmediata o de restricción absoluta, una zona próxima o de control máximo y una 
zona media o de vigilancia. Si hasta entonces no se podían hacer pozos y ios 
construidos eran ilegales, ahora se pennilirían y se legalizarían siempre que se 
demuestre la no afección a las aguas del Balneario: por parte de éste se aceptaría esa 
zonificación siempre que se lleve a cabo una vigilancia efectiva y los pozos se abran, 
con las limitaciones de cada zona, tras las autorizaciones correspondientes y licencia 
municipal, exigiendo el correspondiente proyecto y previo su infórme
s e  debatió ampUamerne sobre el asunto: D. José Chaves Trinidad apuntaba que es la 
Jefatura de Minas quien tiene que autorizar los pozos; D. Miguel Angel L o m o  
Vicente exponía también que la autorización tenia que darla quien fijó la protección a 
instancias del mismo Balneario, se refería a la propiedad de las aguas c insistió en 
que quien tiene que proteger el manantial es el Ayuntamiento- El Sr. Alcalde volvía a 
exponer que con la actual protección no se puede hacer ni autorizar pozos pero sí se 
llega a este compromiso, garantizando así que se puedan abrir pozos. Dña, M* del 
Carmen Trinidad Álvarez expresaba no comprender lo que se pretende trayendo al 
Pleno algo que es competencia de la A lcaldía-el otorgamiento de licencias- y para 
comprometerse a algo a lo que la misma ley obliga. Con la venia de le Presidencia, el 
Sr. Secietario intervino, leyendo algunos escritos del Balneario al Ayuntamiento y de 
la misma Alcaldía pensando aclarar que lo que se pretende por la administración del 
Balneario es que conste el compromiso del Pleno de tomar en el futuro las medidas 
legales para garantizar la seguridad del manantial, para aceptar ellos la zonificación 
propuesta en el estudios y flexibilizar la zona de protección haciendo posible las 
autorizaciones de pozos. Se siguió hablando de la zonificación que se propone, 
comprobándose que está bien delimitada en el mencionado estudio: D. Cayetano 
Márquez Lozano opinaba que favorece a  los que necesiten abrir pozos y D. Francisco 
Belloso Trinidad creía que no habría que señalar zonas sino comprobar en el 
proyecto si afecu o no a las aguas del Balneario. Finalmente, el Sr, Alcalde puso el 
asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de la totalidad de la Corporación, el Ayuntaratenio de Alange se 
compromete a tomar todas las medidas necesarias para garantizar la protección del 
manantial de la Fuente del Baño, vigilando que no se haga ningún nuevo sondeo sm 
contar con las autorizaciones necesarias y con la licencia municipal, previa 
presentación dcl correspondiente proyecto y previo informe del Balneario e instando 
a éste a firmar un documento, del que se dará cuenta al Pleno, en el que quede 
recogido, a su vez, su compromiso de aceptación de la propuesta de las tres zonas 
diferenciadas de protección permitiéndose así las autorizaciones de pozos que se 
soliciten.

DIPUTACIÓN 
K  BADAJOZ
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III. - INVERSIONES -VEHÍCULOS
01) Renovación de camión de recogida de R.S.U.-
El Sr. Alcalde expuso el asunto, informado favorablemcnle en la Comisión 
Informaiiva de fecha 7/06/02» de que se trata: la renovación del camión de recogida 
de residuos sólidos urbanos adhiriéndose al programa aprobado por la Diputación 
Provincial con cargo a los Fondos de Cohesión europeos. Dijo el Sr, Alcalde que si 
bien el actual camión está todavía bien para seguir desempeñando su cometido, no se 
podía dejar pasar esta ocasión de renovarlo mediante una aportación asequible al 
Ayuniamiento y dedicar el antiguo a  otras tarcas. Y sin que se suscitara especial 
debate, sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros presentes y que forman la totalidad de la 
CorporacíÓD, se acuerda:
Primero.- Aprobar la inversión consistente en la adquisición de un camión de 5m3 de 
capacidad, para renovación del actual de recogida de R.S.U., cuyo presupuesto y 
financiación es como sigue:

-Aportación F.E.D.E.R. 80%.............................  77.272,48 €
-A portación munici pal 2 0 % .............................  19.318,12 €

Presupuesto total.........................  96.590,60 €
Segundo.- Que la adquisición del suministro se adjudique por la propia Diputación y. 
en consecuencia, la Corporación municipal adquiere el compromiso de aportar ¡a 
cantidad acordada, que es definitiva, optando por la opción C, por la que el 
Ayunlamicnto autoriza a la Diputación y al Organismo Autónomo de Recaudación a 
detraer, de lodos los pagos que el OAR realice al Ayuntamiento, los impone de 
aportación municipal de ese suministro según las certtñcaciones que se vayan 
aprobando y sin más requisitos que la comunicación al OAR por la Diputación, 
siendo ello sin perjuicio de otras autorizaciones de retención que estén convenidas.

IV. - RECOGIDA SELECTIVA DE VIDRIO
01) Adhesión a convenio marco firmado entre la y  Eco vidrio
El Sr. Alcalde expuso a  los reunidos la propuesta que ha sido informada 
favorablemcnle por la Comisión I. de Obras. Servicios y medio Ambiente: la 
adhesión al convenio marco firmado entre la Junta de Extremadura y la empresa 
ECOVIDRIO que regula la participación de la Comunidad Autónoma y de las 
entidades Locales en el sistema mechado de gestión de envases usados y residuos de 
envases de vidrio. Conocido el Convenio marco de Colaboración entre la 
Comunidad Autónoma de Extremadura y Ecovidrio, se expresaron opiniones sobre 
algunos de sus aspectos y. sin más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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Primero.' Adherirse al coavcnio de referencia
Segundo.- Ceder a Ecovidrio el servicio de la recogida selectiva de envases de vidrio 
duraiite lodo el plazo de vigencia del mencionado Convenio, comprendiendo su 
transporte y la instalación, maiuenimiento y limpieza de los coniencdores.

V,- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Aft. 45-2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de solicitud de subvención para contratación de personal laboral 
Descmplcado
Por orden de la Presidencia, dio lectura el Sr. Secretario a la solicitud efectuada a la 
Consejería de Trabajo de ayuda para la contratación de desempleados, según lo 
establecido en el Decreto 46/2002, de 16 de Abril, programa de empleo público 
local. Se solicitan \9  puestos de trabajo; 1 para gestión administrativa, 9 para 
servicios de interés colectivo y 9 para inñaestructuras municipales, lo que supone 
una ayuda salarial total de 119.928 €. Y la Corporación se dio por enterada.

02) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que. en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Ait. 22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 de) ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del U  de Abril, dándose la Corporación por 
enterada.

V I-  RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas

Dña. María del Carmen Trinidad Áivarez preguntó por qué se retrasaba tanto 
la apertura de la piscina municipal, que podría abrirse antes aunque fuera para los 
fines de semana. El Sr. Alcalde le contestó que la piscina se abre el próximo día 
quince de Junio.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintidós horas y veinte minutos; certiñeando yo, el secretario de lodo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL AiU^AL] EL SECRETARIO

OIPITAOÓN
DCB/^AJOZ
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CLA$E 6.a

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 29 DE JULIO DE 2002

En d  Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a veintinueve de 
Julio de dos mil dos se reunieron, debldamenie convocados y notificados en Foma 
d d  orden del día comprensivo de los asuntos a  tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde. D. IV A N  PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinana y pública, las Sras, y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRA SY SRE S,A SlSTFN Ti:< ;>
AlcaIde.PfBsident<>;
Juan Pulido Gil 
ConceiaJet: hlo aaiMieron:

D. Cayetano Márquez Lozaro
DAa. M* del Carmen Trinidad Alvartz,
quienes jusli tiraron su ausencia por motivos de trabajo y
maiemidad.

Dfla. Ángela Balsera Goizález 
D. Francisco Belloso Trinidad 
D. iosd Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
Dfla. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

). Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veiniiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto

ORDEN DEL DÍA

1.- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
01)Aprobacióndel a c u d e  11/06/2002
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si habla alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día once de Junio pasado. Comentó D. José 
Manuel Gómez Espinosa que, últimamente, parece que el portavoz de! Grupo 
socialista es mudo, sin que ello quiera decir que no va a aprobar el acta No se 
formuló ninguna objeción concreta y el acta quedó aprobada por unanimidad.

IL- PADRÓN DE HABITANTES
01) Aprobación de resúmenes numéricos de la revisión padronat a 1/1/2002

Según lo dispuesto en el articulo 81 del Reglamento de Población y Demarcación 
Territorial de las EE.LL. (R.D. 1690/1986. de 11 de Julio), se someten a aprobación 
-previa ratificación de la inclusión de este pumo en el orden del día de la sesión 
según lo dispuesto en el Art. 28.3 del R.O.M.- los resúmenes numéricos resultames

DIPUTACIÓN 
oe BADAJOZ
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de la revisión padronal efectuada a fecha l - 1-2002. Fueron expuestos por el Sr. 
Alcalde» y se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:
Prestar aprobación a los resúmenes numéricos resultantes de la revisión padronal a 
fecha 1-1-20021 de los que se desprende que la población del municipio es de 2.036 
habitantes, de los que 1.039 son varones y 997 mujeres.

III. - MANCOMUNIDAD “PANTANO DE ALANCE”
01) Aprobación de los Estatutos modificados
El Sr. Alcalde explicó a la Corporación que habiéndose aprobado por la Juma 
General de la Mancomunidad “Pantano de Alange”, como es conocido, una 
modificación de sus Estatutos lendeme a ampliar sus fines para prestar otros 
servicios, procede su aprobación por los Plenos de los cuatro Ayuntamientos 
mancomunados: siguió explicando que se ha suprimido e) articulado referido a la 
posibilidad de constituir una Junta Rectora (Comisión de Gobierno} y se ha añadido 
que el Vicepresidente pueda asistir a todas las Comisiones con voz pero sin voto. Y 
sin más debate, sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y. por tanto, con la mayoría absoluta legal requerida, se acuerda:
Prestar aprobación a los Estatutos modificados de la Mancomunidad “Pantano de 
Alange" tal y como fueron aprobados por la Junta General en fecha 14-06-2002,

IV. -  A.E.P.S,A.
01) Aprobación de obra del A.E.P.S.A..-
E1 Sr. Presidente informó de que por parte de la Comisión Provincial de Seguimiento 
del AEPSA se ha efectuado una reserva de crédito a favor de este Ayunlamicniú de 
17.2(X) € destinados a  subvencionar mano de obra desempleada; debiéndose 
establecer el correspondiente convenio de colaboración con el INEM conforme a lo 
establecido en la Orden Ministerial de 26 de Octubre de 1.998 y en la Resolución de 
30 de Marzo de 1,999. Se mantiene la oferta de colaboración de la Junta de 
Extremadura para el capítulo de materiales de la obra a realizar. Y explicó, a 
continuación, la obra que se contempla en la memoria-presupuesto elaborada para 
urbanización de la calle Jareros. Informada favorablemente por la Comisión 
Informativa correspondiente, se debatió sobre la obra propuesta al intervenir D. 
Miguel Ángel Lozano Vicente diciendo que se iban a abstener pues entendían que 
había otros sitios donde era más necesario actuar pues en ésta no hay vecinos y. en 
concreto, en la parte de una calle que se quedó sin hacer. Se referia a pane de las 
traseras a Cl- Castillqo y el Sr, Alcalde le hizo ver que esa parte sólo tiene corralones

DIPUTACIÓN 
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CLASE 6.a

y no vjviendfls y añadió que en la C l Jareros hay la solicitud de consirucción de un 
holel o casa rural. Finalmenle se sometió el asumo a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a  favor y tres abstenciones, se acuerda: 
lA p r o b a r  la obra “Urbanización de calle Jareros de Alange"
2. - Ejecutar la obra díreclamcnle por administración, siempre mediante convenio 
previo de colaboración con el ÍNEM.
3. - Aprobar la memoria-presupuesto elaborada por el Arquitecto Técnico Municipal 
D. Eloy J. Peña Franco, por un importe total de 22.360 €. correspondiendo 17 200 € a 
mano de obra a subvencionar por cl INEM y 5.160 € a materiales.
4. - Aprobar el anexo a la memoria-presupuesto con las retribuciones y número de 
jornales que esta obra genera..

V,- FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO
01.- Solicitud de subvención para proyecto de interés general y social generador de 
empleo estable.
El Sr. Alcalde dio la palabra para explicar este asuntó -informado favorablemente 
por la Comisión Informativa de Obras, Servicios y Medio Ambiente- a Ja Agente de 
Empleo y Desarrollo Local, Dña. M» Julia González González. Se trata de acogerse 
aJ Real Decreto 039/1997. de 20 de Junio, que regula en su artículo 7 las 
subvenciones a  las Corporaciones Locales para proyectos de interés genera] y social 
generadores de empleo estable. El proyecto contempla el acondicionamiento del 
edificio propiedad del Ayuntamiento en Cl. Almendros n* 22 para convertirlo en 
albergue y creando tres puestos de trabajo, bien gestionándolo directamente el 
Ayuniarmerno bien concediendo la gestíón a una empresa. El Sr. Secretario- 
Interventor, con la venia de la Presidencia, expuso la tramitación que conllevan estas 
subvenciones mediante convenio con el INEM y el compromiso de financiación que 
suponen para el Ayuntamiento. ^
Abierto el debac. intervino D. Miguel Ángel Lozano Vicente para reafirmarse en lo 

que ya dijo en la Comisión: que no creen sea la ubicación más adecuada para el 
albergue, siendo este edificio más útil para otras actividades de índole cultural El Sr 
Alcalde argumentaba a  propósito sobre los otros inmuebles - las aulas de educación 
mfanljl en Cl. San Gregorio y en la misma Cl. Almendros- que van a quedar vacíos 
y disponibles para esas actividades. D. Francisco Belloso Trinidad mostró su acuerdo 
diciendo que la construcción del albergue y en el mismo sitio formaba pane del 
programa elector^ de I.U.. aunque no le parecía bien la gestión indirecta mediante 
concesión. Inlervímeron D. Felipe Sánchez Vizcaíno, D. José Chaves Trinidad y D 
José Manuel Gómez Espinosa debatiendo sobre las molestias a los vecinos 
c o lm ó le s  que podrían provocar los jóvenes en el albergue y se pasó también a 
debatir sobre la conveniencia de una gestión u otra, decantándose la opinión

OIPUTAOÓN
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CLASE B.a

mayorilaria por la gcsiión direcu. Finalmcnie, D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
adelanto el voto favorable de su Grupo, a pesar de no estar de acuerdo con la 
ubicación, por la subvención que conlleve 
PARTB DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por unanimidad de los nueve miembros presentes de 
los once que componen la Corporación, se acuerda:
L- Aprobar y  solicitar del INEM la obra: “Acondicionamiento Interior de edificio 

existente, para albergue municipal, en Cl. Almendros n» 22 de Alange" como 
proyecto de interés general y social generador de empleo estable y. en consecuencia, 
solicitar una subvención para mano de obra desempleada de 120.202.43 €.
2. - Aprobar cl proyecto elaborado por el Arq. Técnico Municipal. D. Eloy J Perla 
Franco.
3. - Ejecutar la obra por administración directa y gestionar el servicio de albergue 
directamente por el Ayuniamienio,
4. - Consignar en el Presupuesto la cantidad necesaria para financiar los conceptos no 
subvencionados por cl ÍNEM, en la totalidad o la pane que no subvencione la Juma 
de Extremadura.

VI.. ALUMBRADO PÚBLICO
01) Aprobación de obra 4 delPian de Alumbrado Público 2002 
El Sr. Alcalde expuso el conieoido de este punto que fue informado favorablemente 

en la Comisión celebrada: la Diputación comunicó la elaboración de un Plan de 
Alumbrado Público para los Ayuntamientos y se solicitó para llevar a cabo la 
iluminación del nuevo emplazamiento del monumento al S e rad o  Corazón y una 
ampliación del alumbrado público en Paseo de las Huertas. Se ha recibido la 
concesión de esta obra, con el n® 4 del Plan de Alumbrado 2002 por im impone total 
de 12.000 €  de los que el Ayuntamiento aportará 1.800. Procede aceptar la 
financiación y comunicar la forma de gestión. Y sin más intervención que la de D 
Miguel Angel Lozano Vicente que anunciaba la abstención de su Grupo por su 
desacuerdo con el traslado del monumento del sagrado Corazón, se sometió el asunto 
a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de cinco votos a favor, tres abstenciones (del Grupo Popular) y un voto 
en contra (de D . Francisco Bel loso Trinidad), se acuer¿ :
1®.- Aprobar definitívamenie la siguiente inversión: Obra n® 4. anualidad 2002 Plan 
de Alumbrado Público 2002. denominada “Alumbrado público", con un presupuesto 
total de 12.000 € , de los que 10.200 €  son de aportación de la Diputación y 1.800 € 
de aportación municipal-
2“.- Solicitar de Diputación la cesión de la gestión de le obra referida, para realizarla 
por administración.

OIPUTACION
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VII.- PRÉSTAMO
01) Formalización de préstamo a largo plazo con la Caja de Extremadura 
Explicó el Sr. Alcalde que se trata de aprobar, para su formalización, el contrato de 
préstamo contemplado en el Presupuesto del presente ejercicio para llnanciar la 
ampliación y remodelación de la Casa Ayuntamiento y que tras el expediente 
tramitado a! efecto fue adjudicado por la Mesa de Contratación celebrada el 25-06* 
2002 a Caja de Extremadura en las condiciones por éste ofertadas. Conocido el 
asunto y sin más debate, se sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y tres abstenciones (del Grupo Popular) y, por 
tanto, con la mayoría absoluta legal exigida, se acuerda:
• Aprobar el contrato a  formalizar con Caja Extremadura de una operación de 

crédito a largo plazo por importe de 90.000 € para financiar la ampliación y 
remodelación de la Casa Ayuntamiento, con las siguientes características: Plazo 
de amortización: 15 años; interés: Deuda Pública más 0,50%; comisión de 
apertura y única: 0,25%,

• Autorizar a) Sr, Alcalde, o Concejal en quien delegue o legalmente le sustituya, 
para la firma de cuantos documentos sean necesarios para su formalización.

VIH.- REGISTRO DE LICITADORES
01) Adhesión a Registro Oficial de Licíladores de le Diputación 
El Sr. Alcalde explicó de qué trata este asunto, que fue infoimado favorablemente en 
la Comisión correspondiente: La Diputación de Badajoz tiene acordada la creación 
de un Registro Provincial de Licitadores que facilite a los contratistas que trabajan 
con la Admón. Local la compleja tramitación y documentación que cualquier 
concurso o subasta implica para ellos; los registrados cumplirán los requisitos y 
tendrán depositados sus documentos, de manera que puedan acceder sin tener que 
volver a presentarlos a las licitaciones que convoquen los Ayuntamientos que se 
adhieran a este Registro medíante convenio con la Diputacióo a formalizar. 
Conocido el asunto, vista la Ordenanza Reguladora y sin más debate, se sometió a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Adherirse al Registro Oficial de Licitadores de la Diputación de Badajoz, aceptando 
las normas que sobre su regulación se contienen en la Ordenanza aprobada en sesión 
plenaría de la Diputación de Badajoz de fecha 28-06-2002.

OIPUTAOON
D6 B ^ A J O Z
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IX. - CASA DE OFICIOS
01) Acuerdo de creación y solicitud de subvención al INEM 
El Sr. Alcaide, tras haberse apreciado por unanimidad la urgencia de este pumo 
según lo establecido en el articulo 29 del R.O.M, cedió la palabra a la Ageme de 
Empleo y Desarrollo Local, Dña. M* Julia González González para que expusiera el 
proyecto denominado Casa de Oficios “Aquae Viialis”. que contempla dos talleres, 
de restauración de áreas degradadas y de electricidad, con actuaciones en playa, 
embarcadero y repoblación el primero, y de iluminación del Castillo y la Iglesia 
Parroquial en el segundo. Expuso la noimaiiva de estas casas de oficio, su duración, 
número de alumnos que se formarían, monitores y pwsonal de apoyo, así como su 
presupuesto y la financiación prevista. Y tras un amplío debate en el que D. 
Francisco Belloso Trinidad se interesó por los resultados de la Casa de Oficios 
anterior e intervenciones varias sobre aquellas materias en las que se necesita 
formación con posibilidades de empleo, refiriéndose el Sr. Alcalde a los diversos 
talleres que se habían estudiado y descartado y D. José Manuel Gómez Espinosa a la 
necesidad de formación en tareas agrícolas, se sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de ocho volos a  favor y una abstención (de D. Francisco Belloso 
Trinidad), se acuerda:
1 .* Crear la Casa de Oficios *‘Aquac ViiaJis” en base al proyecto presentado y que se 
aprueba, solicitando al SEXPE la subvención de 269.088,96 €  detallada en el mismo.
2. - Asumir la financiación que en el mencionado proyecto corresponde a este 
Ayuntamiento como entidad promotora, comprometiéndose a financiar aquella parte 
que no financie el SEXPE.
3. - Autorizar al Sr. Alcalde o Concejal en quien delegue o legalmenie le sustituya 
para la firma de cuantos documentos sean necesarios para el correspondieme 
convenio con el SEXPE.

X. - CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN
(An. 45.2.C de la Ley 7/85, LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr, Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el A i t  22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 11 de Junio pasado, dándose la Corporación por 
enterada.

XI. - M OCIONES: Ninguna

DIPUTACION 
K  BADAJOZ
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XII.- RUEGOS y  PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
- D. Felipe Sánchez Vizcaíno rogó al Sr. Alcalde que desde el Ayuntamiemo se 
apoye la petición hecha a  la C.H.G de elevación del puente sobre el Valdemedel en la 
antigua carretera de Almendralejo^ para lo que se han recogido íinnas de los 
agricultores interesados. Tras charlar sobre el asunto, el Sr. Alcalde dijo que así se 
haría.
-D. Miguel Angel Lozano planteó algunos asuntos:
•  Se refirió a los muchos baches que hay en las calles, en la Cl. iarilla, en la 
glorita de Avda. Juan Carlos I, en C). Almendro. Se habló sobre las averías de agua 
como causantes y el Sr. Alcalde le prometió que se van a arreglar.
•  Se interesó en segundo lugar sobre un horario de visitas para la Ermita de San 
Gregorio, asegurando que hay huéspedes que quieren visitarla. El Sr. Alcalde 
informó que tiene ofrecida poder visitarla en grupos con un guia, en concreto al 
Balneario pero si se cree conveniente se puede fijar un horario -propuso los sábados 
de 19 a  21 horas- . Así se convino y se siguió dialogando sobre actividades a 
promover en ella,
•  Finalmente se interesó por el proyecto de aneglo de la Fuente de Jarilla y el 
Sr. Alcalde infonnó que no deja de hacer gestiones para que se ejecute, habiéndole 
supuesto incluso un enfienlamiento con el Consejero de Turismo. A propósito se 
habló del mal estado en que se encuentra la toma de agua y la posibilidad de colocar 
un grifo.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintidós horas y veinticinco minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo 
tratado y acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente 
de su aprobación eo próximo Pleno.

ELALCALDJ EL 10

OIPUTAOON 
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR FL 
PLENO DE ESTE AVOJNTAMIENTO EL DÍA 08 DE AGOSTO DE 2002

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange» a ocho de Agoslo 
de dos mi! dos se reunieron, debidamenle convocados y notificados en forma de i 
orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde, 
D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria 
y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con la Secretaria 
accídemal que suscribe. Dña. María Gloría Rivera BeÜoso.

SRAS Y SRES. ASt 
Alcalde-Preiíden^e: 
Juan Pulido Gil 
Concejales:
Dfla. Angela Balsera Goruález 
D, José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. CayeiaiM Márquez Lozano 
Dfta. Jo se^  Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Secretario; M* Gloria Rivoa Belloso

No asistieron:
D, Francisco Belloso Trinidad, quien justificó su ausencia 
DAb, M* Cam en Trinidad Alvarez

Acto.
Siendo las veintiuna horas y diez minutos, la Presidencia declaró abierto el

ORDEN DEL DÍA

l -  ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 29/07/2002
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el veintinueve de Julio pasado y, al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

ll*  PABELLÓN POLIDEPORTIVO
01) Convenio Consejería de Cultura y Ayuntamiento para Pabellón Polideporiivo 
El Sr. Alcalde explicó de que trata este asunto, que fue informado en la Comisión 
correspondiente; Covenio entre la Consejería de Cultura y el Ayuntamiento para 
construcción de un Pabellón Polideportivo o la cubrición de Pista Polideponiva 
existente, cuyo coste total es de 553.077,13 €. La firma del convenio corresponde 
a la 1' fase del proyecto a realizar en dos anualidades por importe de 163.683.71 €: 
de los cuales la Juma de Extremadura aportará la cantidad de 100.970,03 € y el resto

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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seria la aportación Municipal. Durante el año 2002 las cantidades a aportar tanto por 
la Consejería como por el A y u n t^ ien to  suponen un 16.67% del total de las 
aportaciones para esta fase. En la siguiente anualidad e) Ayuntamiento tendría que 
aportar 52.259,31€.
Continua el Sr. Alcalde diciendo que se propone la pista existente en la Jarilla para 
su cubrición por no favorecer siempre la zona de la explanada 
D. Miguel Angel Lozano Vicente tomó la palabra para decir que no se puede 
construir en terrenos de la explanada puesto que son propiedad de Confederación 
Hidrográfica del Guadiana y que su grupo tenía tres propuesta, pero creían que la 
más correcta es la de la Jarilla. El Sr. Lozano Vicente preguntó si este punto era 
asunto de Pleno a lo que el Sr. Alcalde respondió que podía ser acuerdo de Pleno o 
Comisión de Gobierno y sin más debate, ñie sometido el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA:
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
‘ Aprobar el mencionado convenio y autorizar al Alcalde para su firma.

IIL- PETICION DE VECINAS
01) Solicitud taller de costura Virgen Milagrosa
El Sr. Alcalde dió lectura al escrito presentado por el taller de costura Virgen 
Milagrosa de Aíange en el que solidian se le ceda o alquile un local para poder 
seguir realizando su trabajo, puesto que la empresa para la que trabajan se ve 
obligada a darles de baja por problemas económicos. Continua el Sr. Alcalde 
diciendo que la propuesta de su grupo es alquilarle un local durante un año por 
importe de 120,20 €/mes» poniéndole como condición que una de ellas este dada de 
alta en la Seguridad Social.
El Sr. Lozano Vicente intervino para preguntar a  quien estaba dirigida la petición. 
Añadió que su grupo creía que se debía actuar según lo que marca la ley y que al no 
existir una política de autoempleo. el Ayuntamiento si tiene local disponible, debe 
favorecerlas.
D. José Manuel Gómez Espinosa intervino para decir que según se lea y se interprete 
la ley. Que ellos solo exigían que alguien estuviera dado de alta.
Seguidamente, el asunto fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los asistentes, se acuerda:
• Alquilar un local al taller de costura Virgen Milagrosa durante un año por la 

cantidad de 120,20 €.

IV .. CALENDARIO LABORAL 
01) Fiestas locales para el año 2003

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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Debiéndose remitir a la Dirección Genera! de Trabajo, la fecha de las dos bostas 
locales que se incorporen aJ calendario laboral para el año 2003. propone el Sr. 
Alcalde las ya tradicionales: 15 de Mayo. San Isidro y 12 de septiembre, Nlra. Sra. 
La Virgen Milagrosa. Al no suscitarse debate, se sometió el asunto a votación. 
PARTE DISPOSITIVA:
Por unanimidad, se acuerda:
Fijar como ñestas locales para el año 2003 los días 15 de Mayo y  12 de Septiembre.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las 
veintiuna horas y treinta y cinco minutos; certificando yo. la secretaría accidental 
de todo lo tratado y acordado y quedando esta acta Olorizada con su firma y la mía. 
pendiente de su aprobación en próximo Pleno.

EL ALCALDE LA SECRETARIA ACCTAL.

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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CLASE 8.B

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIa  30 DE SEPTIEMBRE DE 2002

En el Salón de Sesiones de la Casa ConsistoríaJ de Alange, a treinta de 
Septiembre de dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y notiñcados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D- JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y públícOi las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRAS Y SR£g, ASISTENTES: 
AlcaUfe-PresIdente:
Juan Pulido Cil 
Cooceitles:_______________SO|j

1. A tDAe. Angele Batsere GonzAkz 
D. Francisco Belloso Trinidad 

O. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espinosa 
O. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozaju)
DAa. Josela Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Secretario: D, Antonio Quevedo Ferrer

No asistieron:

Dña. M‘ dei Carmen Trinidad Alvarez, 
quien JusiiTico su ausencia por motivos de 
maiemidad.

Siendo las veintiuna horas, la Presidenta declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 08/08/2002
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si habla alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día ocho de Agosto pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II. .  PRESUPUESTO -CUENTA GENERAL DE 2.001
0 !)  Aprobación de la Cuenta General del Presupuesto de 2.001
Por orden de la Presidencia expuso el Sr. Secretario la tramitación seguida para la
aprobación de !a Cuenta General del Presupuesto del ejercicio de 2.001, que fue
informada favorablemente por la preceptiva Comisión Especial de Cuentas y
expuesta al público por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reparos o
reclamaciones.

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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PARTE DISPOSITIVA
Sometido el apunto a votacióo, por unanimidad, presentes diez de los once miembros 
que componen la Corporación, se acuerda:
Prestar aprobación a la Cuenta General del ejercicio de 2,001 tal y como ha sido 
formada por (a ínterveoción para su envío aJ tribunal de Cuentas según dispone el 
A rt 193.5 de la Ley 39/88, de 28 de Diciembre, Ley Reguladora de las Haciendas 
Locales.

III. - - NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01)Aprobación inicial del Exp. de modiiicaciÓD puntual I I :  Recalifícacíón de 

terreno de vi ario a residencial
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden de) día de la sesión, 
según lo dispuesto en el art 38.3 del R.O.M., expuso el Sr. Alcalde el contenido de 
esta modificación puntual que contempla una recalíficación de terreno de viario 
(entre las calles Jarero y Tierrobíanquero) a  residencial. Comentó que se trataba de 
adaptar las NN.SS. dando definitiva solución a lo sentenciado por el Tribunal de lo 
Contencioso-Administrativo 1 de Mérida en fecha 24/10/2001. Y sin más debate,
se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Prestar aprobación inicial al expediente n^ 11 de modificación puntual a las Normas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en recalifícacíón de 
terreno de viario a residencial.

IV. - CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN
(Art. 45.2.e de la Ley 7/85. LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que. en 
cumplimienio de lo dispuesto en el A rt 22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
físcalización y control de los órganos de gobierno (Alt. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y asi se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 29 de Julio pasado, dándose (a Corporación por 
enterada.

V. -  M OCIONES: Ninguna

VI. - RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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D. Felipe Sánchez Vizcaíno preguntó por qué había faltado hoy el agua y esto 
suscitó intervenciones varías acerca de deficiencias en el servicio mancomunado de 
agua potable (cortes, turbidez del agua, falta de presión en varías zonas, averías en 
conducciones, arreglo de éstas, etc.)
• D. Miguel Angel Lozano rogó que la Alcaldía tome medidas sobre la falta de 
un autobús para llevar a los niños al Instituto de La Zarza; sólo han puesto uno que 
debe dar dos viajes.
El Sr. Alcalde informó que el corte de hoy en el suministro de agua se debía al 
cambio de un cuadro eléctrico que han tenido que efectuar y la turbidez en días 
pasados porque se había hundido la boya de captación del agua en el pantano. Se 
mostró de total acuerdo con las deñc i encías apuntadas a las que hay que dar solución 
con la empresa concesionaria desde la Mancomunidad. Respecto a los autobuses 
comunicó que había tenido una reunión con madres de niños afectados; que, 
efectivamente, hablan suprimido un autobús de los dos previstos y para intentar 
solucionarlo se dirigirán a la Dirección Provincial.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a  las veintiuna 
horas y veinticinco minutos; certifícando yo, el Secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su fínna y la mía, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE  AYUNTAMIENTO EL DÍA 21 DE NOVIEMBRE DE 2002

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a veintiuno de 
Noviembre de dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y notificados en 
forma del orden del dia comprensivo de los asuntos a  tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcaide. D. JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Sras. y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. D. Antonio Qucvedo Fcrrer.

SRAS Y SRES ASISTENTA! 

Juan Pulido Gil
No asistieron:

O. PnucUco BelkMo Trbiided. qu ienJusiif^  
su ausencia

Dfla. Angela Balsera González 
D. José Chaves Trinidad,
D. José Manuel Gómez Eapüiosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
Dfla. Josefe Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
O, Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dfla. del Cannen Trinidad ÁJ w e z
Sfrcfetario! D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I. .  ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 30/09A)2
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acu  
de la sesión ordinaria celebrada el día treinta de Septiembre pasado. D. Miguel Ángel 
Lozano Vicente protestó por la redacción demasiado sucinta dada en ruegos y 
preguntas a  la de D. Felipe Sánchez Vizcaíno, pudieodo parecer que era sólo cosa de 
la oposición las protestas que se manifestaron por los problemas en el servicio de 
agua cuando igual se pronunciaron miembros del equipo de gobierno como D. José 
Manuel Gómez Espinosa y D. Cayetano Márquez Lozano. Se recoge su observación 
y quedó el acta aprobada por unanimidad.

II. - TRIBUTOS

DIPUTACIÓN
d eBADAX)Z
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01) Imposición y Ordenanza reguladora de la Tasa por servicio público de pesaje
en la báscula municipal.

El Sr, Alcalde expuso el asunto que fiie dictaminado favorablemente en la Comisión 
Informativa de Economía, Hacienda y  Patrimonio celebrada, explicando cómo en 
ella se había cambiado la propuesta inicial de la tarifa por otra que se creyó más 
acorde con el tipo de usuarios locales, de manera que hasta 10 Tm, se cobre un euro 
y dos cuando se sobrepase este peso. Abierto el debate, intervino Dfta. M* del 
Carmen Trinidad Álvarez para hacer un comentario breve: a su Grupo le parece bien 
lo que se propone pero algunos usuarios de la báscula van a pedir, en vez de pagar, 
que se les pague por las dificultades que tendrán para acceder a ella; un proyecto que 
habría quedado redondo ha sido deslucido El Sr. Alcalde le contestó que no estaba 
bien infonneda: porque la báscula forma parte del polígono industrial del que no 
están hechos los viales, desde los que te n ¿ á  una entrada cómoda y sin riesgo; por 
tanto, la entrada a la báscula es ahora provisional y después no existirá ese 
problema.. La Sra. Trinidad Álvarez le replicó que lo que estaba diciendo era un 
fúturible. que aceptaba la explicación porque no era tonta pero que hasta entonces se 
ha hecho mal. Le puntualizó el Sr. Alcalde que esta noche lo que se está aprobando 
es la Tasa y que la báscula, cuando entre en ñincionamienio, dentro de un mes o dos, 
lo haré probablemente con todas las condiciones. Finalmente, el asunto fue sometido 
a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y. por tanto con la mayoría absoluta legal exigida, se acuerda:
I ® U  imposición de la Tasa por servicio público de pesaje en la báscula municipal- 
2® Aprobar provisionalmente su Ordenanza reguladora, que es como sigue:

Articulo .- Fundamento y naturaleza jurídica:
En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la 

Constitución y por el artículo lOó de la Ley 7/85, de 2  de abril. Reguladora de las 
Bases del Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en el articulo 20 en 
relación con los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, Reguladora 
de las Haciendas Locales, en la redacción dada por la Ley 25/1998 de 13 de julio, 
este AyuDiamicnto establece la Tasa por prestación del servicio de pesaje en la 
báscula municipal que se regirá por la presente Ordenanza.

Articulo 2®.- Hecho imponible:
Constituye el hecho imponible de esta lasa la prestación del servicio de 

báscula municipal.
Artículo 3®.- Devengo:
El devengo de la casa y la obligación de contribuir nace en el momento de 

hacer uso del servicio de pesaje en la báscula municipal instalada al efecto.
Artículo 4®.- Sujeto pasivo:

DIPUTACIÓN
deBADAX)Z
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Son sujetos pasivos contribuyentes de esta (as personas risicas o
jurídicas, asi como las entidades a que se refíere el artículo 33 de la Ley General 
Tributaría, que se beneficien del servicio.

Artículo S^'Responsables:
1. '  Responderán solidariamente de (as obligaciones tributarías del sujeto 

pasivo las personas risicas y  jurídicas a que se refíeren los artículos 3S.I y 39 de la 
Ley General Tributaría.

2. - Serán resporuables subsidiarios los administradores de las sociedades y 
los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y 
entidades en general, en los supuestos y con alcance que señala el artículo 40 de la 
Ley General Tributaría-

Artículo 6^.- Cuota tributaría:
La cuota tributaria se determinará en función de la Tarifa del artíctilo octavo.
Artículo 7^.' Exenciones, reducciones y boniñcaciones.
N o se reconocerán otros beneficios fiscales que los expresamente previstos en 

las normas con rango de Ley o los derivados de la aplicación de tratados 
Internacionales.

Artículo S*.-Tarífas:
1® Pesaje de hasta 10 Tm........... l €
2 ' “ de más de 10 T m ......2 €

Artículo Infracciones y sanciones:
En todo lo relativo a  la calificación de infracciones tributarías, así como de 

las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en 
los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tribularia.

DISPOSICION FINAL
La presente Ordenanza fiscal, que consta de nueve artículos, cuya redacción 

definitiva ha sido aprobada por el Pleno de la corporación en sesión celebrada el día 
de de . entra en vigor el mismo día de su publicación en el Boletín Oficial 
de la Provincia y será de aplicación a  partir dsl dia ] de Enero de 2.0002 
permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.
3® Que de no presentarse reclamaciones, se entenderá lo anterior definitivamente 
aprobado y en vigor tras su publicación en el B.O.P.

m .-  NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) A|m>bación provisional del Exp. de modificación puntual n® I I ;  De viarío a 
residencial en C1 Jarero/Tierroblanquero.
Expuso el Sr. Alcalde el asunto: Aprobado tniciaimente el expediente de 
modificación n® 11 a las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico: expuesto al público 
por plazo reglamentario, no se han presentado reclamaciones ni alegaciones. Se trata

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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en definitiva de salvar el escollo que representa tocar la zona verde que paralizó el 
expediente anterioraattite presentado a la CUOTEX. Dfla. M* del Carmen Trinidad 
ÁJvarez preguntaba, al no haber podido seguirlo en sus últimos pasos, en qué punto 
se encuentra este expediente; y una vez que el Sr. Alcalde le explicó el cambio de 
piameamicnto enue uno y otro, sin más debate, el asunto fue sometido a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes, de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:

Prestar aprobación provisional al Expediente n* 11 de modificación puntual a 
las Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanisüco vigentes, consistente en una 
recalificación de viario a residencial (entre las calles Jarrero y Tienobianquero).

IV. . CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN
(A rt 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la U y  7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y conUol de los órganos de gobierno (An. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 30 de Septiembre pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

V. - MOCIONES
01 Del PSOE; Sobre el empleo y  la protección social agraria (AEPSA)
Tras preguntar el Sr. Alcalde a  la portavoz del grupo Popular si iban a presentar 
alguna moción y contestarle ésta que no, dijo que él lo hacía con una del PSOE sobre 
el PER-AEPSA. Comentó entonces Dfla. M* del Cannen Trinidad Álvaiez que sobre 
esto teman ellos una hecha pero no la habían querido presentar al ser reacios a 
mociones sobre temas no locales; no obstante, cuando vieran el contenido de la que 
l»y  se presenta, podrían hacerlo en un próximo Pleno o consensuar ésta. A  esto 
último le replicó D, José Manuel Gómez Espinosa que no creía que pudiera haber 
consenso porque ellos (el P.P.) están de acuerdo con la reforma c  bcluso tienen 
orden de no p ro b a r  una moción que para el PSOE es innegociable. Protestó Dfla. 
María del Carmen Trinidad ÁJvarez reafirmando su auionomía como Grupo tanto al 
votar como al elaborar sus mociones; en referencia al tema de que se trata dijo que la 
suya incluía una petición al Gobierno Central y otra al Presidente de la Juma de 
Extremadura, Y  volada la procedencia de la moción, según lo dispuesto en el artículo 
33.3 del R.O.M., con los votos a fevor del P.S.O.E. y la abstención del P.P., se pasó 
a su exposición y debate..
El Sr. Secretario, por orden de la Presidencia, la leyó:

DIPUTACIÓN 
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^El Grupo de Concejales Socialistas, al amparo de lo dispuesto en la Ley de 
Bases de Régimen Local y demás nonnas que la desarrollan, tiene el honor de 
presentar al Pleno del Ayuntamiento la siguiente MOCION;
JUSTIFICACIÓN:

Las medidas adoptadas por el Gobierno de la Nación de 25 de Mayo de 2002 
eliminaban unilateral mente los derechos adquiridos por los trabajadores Españoles 
tras muchos años de lucha.

La refonna del Gobierno suprime derechos constitucionales de los 
trabajadores y modifica interesadamente el marco de las relaciones laborales de 
España, favoreciendo la precariedad en el empleo, facilitando el despido libre y 
recortando dramáticamente las prestaciones a  los desempleados, colectivo que es. en 
estos momentos, uno de los más débiles dentro de nuestra estructura social.

Esta actitud de fuerza con el débil y de debilidad con el poderoso ba sido 
contestada por una movilización social contundente, encabezada por las centrales 
sindicales de clase y  apoyada por la mayoría de la sociedad española. La 
movilización social ha conseguido que el Gobierno de la rtación dé marcha atrás en 
la intolerable modificación del marco de las relaciones laborales que impuso a toda la 
sociedad mediante el "'decretazo'*.

La mal llamada reforma laboral del CobiemOt se ha demostrado que no era 
sino un recorte inmoral de derechos adquiridos de los trabajadores. En ella se 
incluyen una eliminación del subsidio agrario en Extremadura y Andalucía, y la 
progresiva desaparición del AEPSA, con las perversas consecuencias que dichas 
medidas están suponiendo para miles de trabajadores temporales del campo de estas 
dos Comunidades y para el desarrollo de muchos municipios del ámbito rural.

Gracias a la presión ejercida por el conjunto de la sociedad encabezada por 
las centrales sindicales UGT y CCOO conseguimos la mayor manifestación de la 
historia celebrada en Badajoz el S de Junio, así como la huelga general de] 20 de 
Junio, el Gobierno de la nación ha tenido que reconocer los efectos perversos de la 
reforma. Al excluir de su rectiftcación las medidas que afectan a los trabajadores del 
campo Extremeño y Andaluz el Cobiento pisotea los derechos de estos trabajadores. 
Por decencia, justicia social y dignidad, los socialistas no vamos a consentir que 
bloqueen una vez más el desarrollo de los ciudadanos y pueblos de Extremadura.

No es asumible como socialistas que la medida con menor coste económico 
para el Gobierno sea precisamente la que no se modifíca tras la óJtima reunión con 
los representantes de las centrales sindicales, salvo que dicha decisión sea entendida 
como un claro posicionamiento del G obi^no de la Nación y del Partido Popular en 
Extremadura en contra de los intereses de los trabajadores más desfavorecidos de 
nuestro sistema laboral y de una región como la nuestra.

Por todo ello el Pleno del Ayuntamiento apoya todas las acciones necesarias, 
modificaciones, encierros manifestaciones, etc., para lograr que el Gobierno de la
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I.IMIO PiSHiS

Nación rectiñque la reforma del AEPSA, la supresión de las prestaciones por 
desempleo de los trabajadores temporales agrarios y deje sin efecto las medidas 
adoptadas el 25 de Mayo de 2002.''
Y leída que fue, Dña. del Carmen Trinidad Aívarez expresó la postura de su 
Grupo; Están en desacuerdo con la forma, no con el fondo; no están de acuerdo con 
las falsedades, porque no es taxativamente cierto que se haya retirado el subsidio y 
confían en la negociación que están manteniendo los sindicatos con el Ministro para 
mejorar el AEPSA. Tomó la palabra, a continuación. D. José Manuel Gómez 
Espinosa para decirles que si no estaban de acuerdo con el fondo, estarán de acuerdo 
en que ha sido una navajada trapera; continuó diciendo que no es que se haya 
retirado el subsidio sino que en cuatro o cinco años nadie del campo cobrará el 
subsidio y que es le sociedad extremeña la que muestra su desacuerdo con U  actitud 
del Gobiemo y no a través de los sindicatos; se extendió exponiendo lo que había 
supuesto el PER: se evitó que los jóvenes salieran de sus pueblos, se hicieron 
infraestructuras en los pueblos; y concluyó que deberían estar en contra del 
Gobierno: yo me puse en huelga contra del Gobierno socialista -d ijo- y corté 
carreteras cuando se dañaba a Extremadura. Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez 
se sintió emplazada a  debatir con él y le manifestó que ella lo que habia hecho era un 
exposición de su postura y no le era posible debatir todo esto porque se estaría hasta 
las tantas. Intervino entonces el Sr. Alcalde diciendo que estaba convencido de que 
las prisas de Dña. M* del Carmen Trindad Alvarez eran porque no le interesa; no le 
interesa al P.P. que se debata sobre este tema porque les perjudica, cuando es al 
noventa por ciento de los vecinos a quienes se perjudica; en resumidas cuentas todo 
esto no es más que una venganza del P.P., del Sr. Aznar contra Extremadura y 
Andalucía, a las que castiga porque nunca las tendrá. Replicó la Sra. Trinidad 
Álvarez diciendo que todo eso es tan mentira como imposible porque votaron al Sr. 
Aznar en las elecciones generales y  es mentira que se diga que se va a  perjudicar ai 
pueblo; ya había manifestado que estaban de acuerdo con el fondo de la moción y — 
siguió diciendo- en un par de meses voy demostrar en qué tejado está la pelota de lo 
que realmente se pierde. Firtalmente, tras algunos comentarios del Sr. Alcalde sobre 
el signiñeado de las movilizaciones habidas en contra del "'decretazo". sometió éste 
a  votación la moción presentada.
Con 6 votos a  favor, del PSOE, y 4 abstenciones, del P.P., se acuerda: Apoyar todas 
las acciones necesarias, modifícaciones, encierros, manifestaciones, etc., para lograr 
que e) Gobierno de la Nación metifíque la reforma del AEPSA, le supresión de las 
prestaciones por desempleo de los trabajadores temporales agrarios y deje sin efecto 
las medidas adoptadas el 25 de Mayo de 2.002.

VI.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas

DIPUTACIÓN
(«BADAJOZ
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Dña. M* <̂ el Carmen Trinidad Álvarez dijo querer hacer dos ruegos: 
r  Arbitrar una medida para que se p u e ¿  leer el acta en el T ^ ló n  de Anuncios del 
Ayuntamiento: Afínnaba que no sabia por qué no se soluciona; que el Ayuntamiento 
h ¿ í a  quedado muy bonito pero no se favorece que se puedan leer las actas.
2^ Lamentando ser reiterativos, que se tomen las medidas necesarias para que se 
limpien las escaleras de la Biblioteca y el mercadillo porque se han dado casos en los 
que no se han limpiado; le parecía una falta de respeto a los vecinos en general, que 
se ensucia la imagen de Alange como Villa Termal como se dice y vergonzoso que 
no se hayan tomado medidas. £1 Sr. Alcalde le contestó: Sobre la exposición de las 
actas que ahora hay dos tableros disponibles y se ha buscado la mejor manera de que 
se puedan leer, incluso desde fuera. En esto pidió la palabra el Sr. Secretario para 
decir que la responsabilidad de la publicación de las actas es suya, no de la Alcaldía, 
y si no se ha podido leer alguna lo habría sido por no advertir cómo la habían 
colocado. Sobre la limpieza dijo el Sr. Alcalde que nadie se la había quejado de que 
no se hubiera realizado y tomaré nuevas medidas para que no ocurra. Al explicar 
cómo lo tiene dispuesto con las limpiadoras, se suscitó una discusión acerca de si le 
estaba echando la culpa a los trabajadores o no. Seguidamente. D. José Chaves 
Trinidad planteó el problema de los aparcamientos, refiriéndose a que habla tenido 
tres días su cochera bloqueada por coches mal aparcados; siguió con que los 
aparcados en las aceras están a  la orden del dia. El Sr. Alcalde le indicó que como 
Concejal los denuncie y, al comentar el Sr. Chaves Trinidad que él (el Alcalde) 
dejaba el coche en cualquier sitio y la actitud de los Auxiliares de Policía Local al 
multar, admitió dejar el coche mal y no ser capaz de conseguir que los municipales 
hagan más -a l discutirse lo que hacen o no los municipales antes y ahora.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y quince minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado 
y quedando esta acta autorizada con su ñrma y la mía, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

DIPUTACIÓN
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 23 DE DICIEMBRE DE 20Ü2

En el SflJón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a veúuítrós de 
Diciembre de dos mil dos se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde. D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres. Ccmcejales que se relacionan, jumo con el 
Secretario que suscribe, D. Amonio Qucvedo Ferrer,

Noasí^íeron!
iMa Afílela Salsera Oenzilvi:
D. Francisco Bdlosv rnnidad, quien 

jusuiicó su fiusencui

SRASYSRES.ASi&TENTESr 
AicaldfrPresideale:
Juan Pulido Olí
Cunct liles_________ _____
O .  José Chives 1 nnidad.
D. José Manuel Gúmei Espinosa 
D. Miguel Ángel Loxin» Vicenie 
D. Ca>eiiAu Márquez l,o/ino 
DAa. Josefa Mira Borreru 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
DAa. M*del Carnien Trinidad Álvirtz 
Secfctirift! D. Antonio Quevedo Kerrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIa

L- ACTA OE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación de! acta de 21/1U2002
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde sí había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veintiuno de Noviembre pasado y. al no 
formularse ninguna quedó el acta aprobada por unanimidad.

IL- NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Desestimiento de lamodifícación puntual 10 a lasNN.SS. de Planeamiento
Infonnó el Sr. Alcalde del asunto de que se trau: La Comisión de Urbanismo y 
Ordenación del Territorio de Extremadura dejó en suspenso, en resolución de fecha 
9-05-2002 la aprobación de la modificación que redeflnia el trazado de la calle 
existente entre las de Jarero y Ticrroblanqucro y se optó por proponer otra solución 
al planeamiento de dicha zona medíante la modificación n” II ya tramitada y elevada

DIPUTACION 
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a la CUOTEX para su aprobación definitiva. Ese Organismo nos sollciia acuerdo de 
desestimación para finalizar aquel expediente. Y sin más debate, et asumo fue 
sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Desistir del expediente de modificación puntual n® 10 a las NN.SS, de Planeamiento 
cuya aprobación final quedó en suspenso medíame resolución de la CUOTEX de 
fecha 9-05-2002.

ni-CULTURA -PROGRAMA-‘PUEBLOS"
OI) Actividad “Juvenoc.ex"
El Sr. Alcalde informó de la subvención concedida dentro del Programa -Pueblos" 
para la realización de Ja actividad -Juvenoc.ex" que. con Aiange. como 
Ayuntamiento gestor, se realiza junto con los de Arroyo de San Serván. Calamome, 
Don Alvaro, San Pedro de Mérida y La Zarza, Se trata de una convivencia educativa 
para jóvenes de estas localidades en el Valle del Ambroz. No se suscitó debate y el 
asunto fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad se acuerda prestar total aprobación a la actividad ‘•Juvenoc.cx", 
enmarcada en el Programa -‘Pueblos, que ha sido subvencionada por la Consejería de 
Cultura. Dirección Gral. De la Juventud, con la cantidad de 3.459 €  y cofinanciada, 
hasta cubrir la totalidad del gasto, por los Ayumamienios de Aiange, Arroyo de San 
Serván. Calamonte, Don Alvaro, San Pedro de Mérida y La Zarza.

IV. - HOGAR DE PENSIONISTAS
OI) Concesión de la explotación del bar del Hogar de Pensionistas
El Sr. Alcaide expuso lo dictaminado en la Com, Informativa correspondiente: Una
vez concluido el anterior contrato, sacar de nuevo a concurso la concesión de la
explotación del bar del Hogar de Pensionistas en las mismas condiciones. No se
suscitó debate y  el asunto se sometió a votación
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, se acuerda: Aprobar el pliego de condiciones económico- 
admuKsiraiivas para la concesión de la explotación del bar del Hogar de Pensionistas, 
en procedimiento abierto, mediante concurso, en pliego redactado para su aprobación 
el 30-11-2000 y que consta en el expediente. Para las restantes actuaciones de este 
expediente el órgano de contratación será la Alcaldía.

V. - PRESUPUESTO -MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS
01) Expediente n* 6 de modificaciones de créditos en el Presupuesto

DIPUTACIÓN 
K  BADAJOZ
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CUSE 8»

El Sr. A lcaide expuso este  expedienie de m odificaciones d e  c i ^ í i o s  en  el P  de 
2.002, inform ado favorablem ente en  Com isión de Hacienda, necesario por 
reajustes al final del aflo en  partidas de obras e  inversiones, con cargo al 
rem anente líquido de tesorería para  gastos generales p o r un im porte lo u l  de 
114.53Ó.18 € . A bierto el debate, intervino Dfla. M" del C arm en Trinidad Álvarez. 
com o portavoz del P.P.. d iciendo que iban a votar en  contra, por coherencia al no 
haber aprobado el Presupuesto, y  querían en trar en  algunos detalles por lo 
llam ativo de te  que se suplem enU: así, respecto a la obra de am pliación y 
fem odclación de la C asa Ayuntam iento, preguntó por el im pone inicial del 
proyecto de esta  obra -q u e  era de cincuenta y  c inco  m illones de pesetas* para 
hacer ver q u e  lo  hecho, la construcción de la parte nueva p o r unos cincuenta y 
seis m illones, no  ha resultado tan b a ra u  com o en principio se presum ía; querían 
conocer los gastos detallados y  les resultaba evidente que falta la m itad de la 
obra, la rem odclación de la pan e  an tig u a ;. Con respecto  a  la obra para el traslado 
dcl Corazón de Jesús recordó que siem pre estuvieron en contra y , con respecto  a 
suplem entar la partida de ayudas a  la natalidad, recordó tam bién que ya 
advirtieron que era  pequefla. Después resalló e l gasto en  los nuevos nichos, 
superio r a lo que estaba presupuestado y  lo gastado en a r r a l o  de calles y  el gasto 
en  la báscula municipaJ. E  intervino e l Sr. A lcaide, a  continuación, para 
responder a lo criticado “só lo  d e  pasada”  -d i jo -  sin ánim o de polem izar: De la 
ob ra  del Ayuntam iento resaltó  te  que había sido de aportación m unicipal y 
reconoció  el derecho a criticarlo  y  callllcó  d e  lu jo  1o construido con e l gasto 
efectuado: a l puntualizarle D. M iguel Ángel Lozano V icente que lo que 
criticaban era  haber gastado lo presupuestado para 9 2 }  n ú  en  los 517 de la 
am pliación y  se preguntaban cóm o se iba a hacer e l resto. D. Juan Pulido G il les 
recordó que tras e l gobierno del P .P. tuvieron que afrontar un déficit en  el aircglo 
de una calíe p o r cinco m illones y  afron tar otra o ^  que no com enzaron. Con 
respecto a  las ayudas de natalidad d ijo  que ojalá siem pre nos equivoquem os en 
las previsiones. En cuanto a la obra efectuada en C anchos d e  los T oros para el 
traslado del m onum ento explicó  que ha aum entado el gasto porque se ha 
m cjw ado m ucho lo que se habla pensado, para que quede bien y  así lo reconocen 
personas que antes se oponían al traslado y  ahora le dicen que lo ven bien. En la 
obra dcl cem enterio se  ha gastado m ás porque no  sólo se han construido los 
nichos sino que se  ha acondicionado una ca lle  que estaba en  m alas condicior>e5 

con n u ^ a s  baldosas. R especw  a  las reparaciones de calles, que se han asfaltado, 
defendió el nrayor gasto  c  incluso esta r d ispuesto a gastar m ucho m ás sí los 
m áquinas hubieran podido esta r m ás tiem po, porque no siem pre se  tiene la suerte 
d e  contar gratis con las de D iputación. F inalm ente explicó el m ayor gasto  en  la 
báscula p o r e l gasto  de personal y  por la cim entación q u e  ha habido que hacer al 
ser aquello terreno d e  relleno. Term inado el debate, som etió  el asunto a  votación.

OIPUTAaON
D€ B ^ A J O Z
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J 2,632 
31.460 
43.616
44.622 
51.614
53.623 
61.349

PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de cinco votos a favor y  cuatro en contra, se acue«Ja*

Prtsupucs.o

SUPLEMENTOS DE CRÉDITOS

---------------------------í f j s a a f i ------------------------------------- -
Amplia, y  rcmod. Ayto. 68.900,60 €
Ayudas Natal ídad \  j  q2. 50
Obra Plaza (acondic. C.Los Toros) 5.704,41 
Obra Cementerio 2.287.41

Obras calles 24 74S
Obra báscula I0.79g.26
Gastos financieros 505

r ,  r  t o t a l  M O D IF IC A C H IN K  ................

? r  ̂  gastos generales

Este acuerdo se considerara definitivo si no se presentan reclamaciones comra él.

VI.- PROGRAMAS EUROPEOS: PRODER 
OI) Proyecto de promoción del turismo en Alange.
El Sr. Alcalde anunció que había pedido a  Dfla. Julia González González, Agente de 
Empleo > Desarrollo Local, que estuviera presente para explicar a ^ X ; r ™ o  
*  que se trata y que acaba de preparar. Dfla. M“ del Carmen Trinidad ̂ í a r e z  
^ s i o  en nombre de su  Grupo por no tener tiempo para estudiar bien el proyecto v 
BUSJri Espinosa Je apuntaba que a él L tib ién  le

a ^ S  al «hora de
^ n z a r  al Sr. Alcalde a presentar la solicitud, podiendo ser estudiado y  perfilado el
proyecto poslenonnenie y  paso a  explicarlo exponiendo los o b j ^ « T e

erA “S  '̂ lt° a d  P™>~>o;-Pronioción, calidad y sosten ifailidanel n i r L o  
M  Alange . Terrninada su exposición, el Sr. Alcaide informó de que hay otros

>■ C»™ en Trinidad Álv“ «
°™ k ° “ 1“  aflos que quedan

d e ^ g r a m a s  c u r ó o s  y hay que presemar cuantos proyectos se p u e d a n s i n  más 
debate se sometió el asumo a  votación i  sm  mas
PARTE DISPOSITIVA

C ^ i ^ a c t i ^ : " ” ^^ P ™  ^  ia

q i .™  T-' P ^  P™ «"“ >- an<e a  la federación para el Desarrollo de
sórniW ^H "H  . t : , ? '™  (FEDESIBA) el proyecto - i C o c i o ^ L  ysostenibilidad del turismo de Alange" ^

DIPUTACIÓN
ocSAOAX)Z
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CINCO PESEMS

2'.- Habllilar en el Presupue$lo para el ejercicio de 2.003 la partida que financie la 
apoíiacíóti mumcipaJ, de 34,389,24 € al mencionado proyecto.

V il- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Art. 45.2.C de la Ley 7/85. LRBRL)

OI) Cuenta al Pleno de solicitud de subvención para contratación de personal laboral 
Desempleado
El Sr. Alcalde explicó que según lo esublecido en eJ Decreto 46/2002 de 16 de 
Abnl, p ro p m a  de empleo público local, se han solicitado 19 puestos de trabajo: I 
para gestión administrativa, 9 para servicios de interés colectivo y 9 nara 
infraestructuras municipales. E intervino Día. M* del Carmen Trinidad Álvaraz ^ r a  
decir que si s« solicitan diecinueve puestos de trabajo tendrá que haber partida 
presupuestaria para su financiación y les parecía un ftrol si no existía voluntad de 
contratarlos realmente: al afirmarle el Sr. Alcalde que había esa voluntad de 
contratar, volvió a dudar y expresó que tenían pruebas, que preserttarían más 
adelante, de que no es así. El Sr. Alcalde le dijo entonces que ya era la segunda vez 
que le amenazaba con esas pruebas y que podía echáraelas por tierra, sin esperar 
más porque « b ia  de qué se trataba; una obra dentro del programa de creación de 
empleo estable a la que se había renunciado al no financiar la Junta de fixtrcmadura 
os materiales. Dña. M‘ del Carmen Trinidad Álvarez hizo varios comentarios sobre 

tos jorriaíes que se habían rwhazado. siendo el único Ayuniamicnco que lo había 
hecho de entre aquellos a quienes se les habían aprobado estas obras y calificó de 
vergonzoso el que se haya rechazo trabajo para el pueblo. Y siendo las 20 horas v 
cincuenta y tres minutos, Dfla. M“ del Carmen Trinidad Álvarez abandonó el Pleno 
al no pi^er permanecer más por el cuidado debido a su hija. Finalmente la 
Corporación se dio por enterada de fa solicitud presentada.

02) Cuenu al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a Jos reunidos que. en 
cumplimiento de (o dispuesto en el Ari. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril sobre 
Rscaíización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ) procede dar 
cuerna de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 21 de Noviembre pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

VIH.» MOCIONES: No se presentaron.

IX- RUEGOS Y PREGUNTAS 
0 1) Ruegos y preguntas

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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D. Miguel Ángel Lozano Vícenle hizo las siguientes: > Sobre los ári>oies cortados en 
Avda. Juan Carlos 1. preguntaba sí se había comprobado que los replantados eran de 
la misma especie y pone. El contestó ci Sr. Alcalde le contenió que al exigirse le 
replantar buscaron más el grueso que la especie: han planto cinco y > les quedan 
otros por plantar.

• ¿El Ayuntamiento ha
auxiliado a la empresa concesionaria del agua en el arreglo de las calles? Le contestó 
el Sr. Alcalde que tras una avería delante de la Farmacia le dio un ultimátum a la 
Empresa o la arreglaría con los trabajadores del Ayuntamiento a su costa y así se 
hizo. D. José Manuel Gómez Espinosa coincidió con D. Miguel Ángel Lozano 
Vicente en que se puede dar otra solución a este problema de las averías: que la 
Empresa amplíe su plantilla, que el Ayuntamiento no es una empresa de servicios 
para hacer estos trabajos. El Sr. Alcalde explicó haber obrado con coherencia: la 
Empresa concesionaria no podía hacerlo porque se había presentado otra avería 
urgente: habían buscado otra que lo hiciera y le dicen que no pueden y los
vecinos urgían el arreglo. D. Miguel Ángel Lozano Vicente le advirtió de no 
convertir el caso de urgencia en norma y D. Cayetano Márquez Lozano concluyó que 
lo que sí se debía era pasarle la minuta en condiciones.

• Finalmente D. Miguel Ángel 
Lozano Vicente preguntó qué había sucedido hoy con las recetas en el Consultorio 
Médico. El Sr. Alcalde le explicó que como en otras ocasiones, le llamaron sobre las 
once u once y media porque no había recetas y había que ir a buscarlas al Centro de 
Salud de La Zarza, que es a donde llegan; mandó a buscarlas y no ha sabido nada 
mis. D. Felipe Sánchez Vizcaíno le informó de que habían llegado a las dos. £1 Sr. 
Alcalde le contestó que lo que hablan lardado no lo sabía, que nadie le había dicho 
nada.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presideitcia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y diez minutos; certificando yo, el Secretario de Codo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

rP*
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 23 DE E WEEO 2 -0 0 3

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Aiange, a veintitrés de 
Enero de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres- Ccmcejales que w  relacionan, junio con el 
Secretario que suscribe, D. Amonio Quevedo Ferrer.

SRAS YSRES. ASISn-NITS; 
Alcalde^Pre&tdciLe:
Juan Pulido Oíl

Nq Bsiflieron:
D. f n n d  scc Belbso Trinidad, quien jusii ficó su ausenciaDAa. Angela Balsera Gon/ilez 

D. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel Gómez Espino»
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márquez Lozano 
DAa. Josefa Min Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Fdipe Sánchez Vizcaíno 
Dfla. del Camen Tríiddad Álvarez 
SflgetarioLÜ. Antonio Quevedo Perrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIA

1.. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01} Aprobación del acta de 23/12/2002
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acu 
de la sesión ordinaria celebrada el día veimtirés de Diciembre pasado. Dfia. M* del 
Carmel Trinidad Álvarez expresó su disconformidad al no recogerse en el punto V, 
durante el debate del expediente de modificación de créditos, su oposición y no 
accpución de lo afirmado por el Sr. Alcalde sobre una calle sin terminar y con déficit 
cuando acabó el mandato del P.P.: Al no constar su respuesta -que se hizo más obra, 
el doble de lo presupuestado- se puede interpretar que no tuvo nada que decir a esa 
acusación; le parecía grave y anunciaba que, pof esta vez y por esto, no iban a 
aprobar el acu. D. José Manuel Gómez Espinosa protestó por la coincidencia que se 
expresa entre su opinión y la de D, Miguel Ángel Lozano Vkenlc. en ruegos y 
preguntas, a ^ p ó s i to  de la solución que exfwesó sobre el arreglo de las averías por

CMPUTAOÓN 
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la empresa concesionaria del agua: Afirmó que su opinión fue a titulo personal y  no 
dijo estar de acuerdo con la expresada por D. Miguel Angel Lozano Vicente. 
Intervino éste, a continuación, para hacer observar que en su pregunta sobre los 
árboles cortados no sólo versaba sobre la especie y porte sino también sobre ei 
número de los corlados. Finalmente ei acta quedó aprobada por la mayoría, con los 
cuatro votos en contra del Grupo Popular.

II.- OBRAS PLANES PROVINCIALES 
0 1) Aprobación de la obra 2 del Plan G ^eral 2003
E! Sr, Alcalde expuso el contenido de este punto que fue informado favorablemente 

en la Comisión celebrada y explicó que. tras consultar con la Diputación sobre el 
proyecto a presentar, ya que con lo que ahora se financia no ha>̂  para ejecutar los 
viales, es necesario acordar sobre la financiación adicional del proyecto con un 
compromiso de finalización de la totalidad de la obra. £  intervino Dfla. M* del 
Carmen Trinidad Álvarez para, tras pregunttr por el proyecto -que está en 
elaboración y se desconoce su importe total, según le explicó el Sr. Alcalde-, 
manifestar que no les gusta aprobar algo que no se conoce en todos sus términos y 
que, de todas maneras, se iban a abstener porque ya lo hicieron cuando se propuso 
esta obra en el Pleno de 2$ de Febrero a! no tener todavía el Ayuntamiento las 
escrituras de titularidad de los terrenos. Ahadtó que les gustaría que se destacara la 
aportación del Estado; que se habla siempre de la Diputación y no del Estado que. en 
este caso, aporta 13.500 €. A esta intervención contestó el Sr. Alcalde 
manifestándose encamado de la financiación por las tres instituciones, con sus 
aportacíorves; y en cuanto a la titularidad de los terrenos sobre los que se actúa para 
el Polígono Industrial, explicó la situación: cedidos al Ayuntamiento por la J j . .  a 
pumo de firmarse las escrituras, se produjo la sentencia judicial que reconocía los 
derechos de la Comunidad de Regantes a las masas comunes; ahora se está a ia 
espera de materíalizar el compromiso de la Comunidad de Regantes de ceder al 
Ayuntarníemo esos terrenos. C ^ . M* del Carmen Trinidad Alvarez observó que la 
Comunidad de Regantes es un ente privado y que el Ayuntamiento no puede actuar 
sobre unos terrenos que no son suyos e insistió, al defender de nuevo el Sr. Alcalde 
su postura y elevarse ei tono de la discusión, en que confian que sea como dice él 
pero, por responsabilidad, tenían que abstenerse, que su abstención no paraliza nada 
-cuando el Sr. Alcalde afirmó que se pierde más paralizando esta obra y que. en 
cualquier caso, se podían obtener los terrenos por expropiación, fmervíno a 
contimiación D. José Mvmei G ^ e z  Espinosa para afirmar que del pequeño debate 
anterior deducía que el Grupo Popular, estando de acuerdo con la obra y 
absteniéndose por los motivos que exponen, se guarda el asunto para utilizarlo 
poliiicamcnle o judicialmente. Los Sres. Cwuxjales del P-P- protestaron por esa 
interpretación y Dña. M* del Carmen Trinidad Alvarez dijo que no le contestaba al
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no entender lo que quería decir. Se concluyó así el debate y fue sometido el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de seis votos a favor y cuatro abstenciones (del Grupo Popular), se 
acuerda:
IV  Aprobar defínítívameme la siguiente inversión: Obra 2, anualidad 2003. Plan 
General y Complementario, denominada "Viales, electrificación y abastecimiento de 
Polígono Industriar', con un presupuesto de 33.749,83 €. de los que (3.499.93 € son 
de aportación estatal. 11.812,44 son de aportación de la Diputación y 8.437,46 € de 
aportación municipal.
2^.‘ Solicitar de Diputación la cesión de la gestión de la obra referida, para realizarla 
por administración, con colaboradores.
3  ̂Dado que el proyecto total superará el presupuesto antes indicado, se aprueba la 
financiación del coste adicional que resulte por parte de este Ayuntamiento, que 
adquiere el compromiso de finalización de la totalidad de la obra mencionada 
contemplada en él.

III.-OBRA PISTA POUDEPORTIVA
01) Aprobación del Expediente de Contratación
Expuso el Sr. Alcalde el asunto como se había visto en la Comisión Informativa 
correspondiente y pidió opinión para concretar la cláusula de ia garantía provisional 
que se dejó abierta en la Comisión; proponia dispensaría para facilitar la 
concurrencia de lícítadores. Abierto el debate, intervino Dña. M' del Carmen 
Trinidad Álvarez y manifestó que no tenían inconveniente en que así fuera; y pasó a 
referirse al proyecto de la obra, que había que aprobar, diciendo que les gustaría que 
hubiera algunos planos más. en concreto del replanteo sobre el terreno y donde se 
plasmara la accesibilidad, que habia que tener en cuenta, y el paso a los vestuarios, Y 
quiso puntualizar que esta obra es una 1* fase de cinco, **a ver sí se iba a vender como 
algo terminado'* -dijo. Le contestó el Sr. Alcalde que ya hay un cartel colocado 
donde se dice expresamente "Convenio celebrado para I* hse"; que quede claro 
-dijo, que él no está vendiendo nada. En la discusión. Dfla. M* del Carmen Trinidad 
afirmaba que sólo querían matizar. Finalmente, el asunto fue sometido a votación. 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda;
1̂  > Prestar aprobación al proyecto elaborado por el Arquitecto D. Eugenio Casillas 
Ruiz. refundido y complementario del proyecto tipo del Arquitecto D. Samuel Torres 
Carvalho.

OIPUTAOON
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CU SE 8 .a

2® -  De conformidad con lo establecido en el artículo 67 del icxio reftindido de la Ley 
de C o n t r a t o s  de las Adminislraclones Públicas, aprobado por Real Decreto 
Legislativo 2/2000. de 16 de Junio:

A) Aprobar el expediente tramiiado para la contratación de las obras de 
“Cubierta e instalaciones anexas de Pista Polideportiva en Alangc”

B) Amorizar el gasto corrcspondienie, por importe de 178.655.91 € . con 
cargo a la partida 45.624 del Presupuesto vigente.

C) Aprobar el Pliego de cláusulas administrativas que habrá de regir la 
coniraíación de las obras mencionadas tal y  como ha sido redactado, con expresa 
dispensa de la garantía provisional del que se facilitarán copias a  todos los 
interesados que lo soliciten con la debida antelación.

D) Iniciar el procedimiento de adjudicación dcl con tigo  mediante ia forma 
de subastas por procedimiento abierto, disponiendo la publicación de la licitación 
mediante la Inserción de anuncio en el "Boletín Oficial de  la Provincia”.

IV.- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Ari. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden d d  Sr. Alcalde, el Sr, Secretario expuso a  los reunidos que en 
cumplimiento de lo dispuesto en el An. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o  decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a  partir del 21 de  Diciembre pasado dándose la 
Corporación por enterada,

V.- MOCIONES: N o se presentaron.

VL- RUEGOS Y  PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
• De Dfta. M* del Carmen Trinidad Álvarez, quien en nombre de su Grupo, en primer 
lugar, rogó que se den las quejas a  la Consejería de Educación por las fechas en que 
se están ejecutando las obras en el Colegio Público, que están afectando muy 
negativamente crt el rendimiento de los niños y en toda la vida escolar. En segundo 
lugar preguntó quién hizo dejación de funciones al no tener preparados los enganches 
de agua y electricidad para la unidad móvil de m am t^raflas, que provocó que 
algunas mujeres no se U  pudieran hacer; pidiendo explicaciones.

El Sr. Alcalde quiso contestar primero a esta pregunta y explicó que cuando 
se pusieron en contacto con él dijeron que se colocaban delante del Centro Médico y 
después resultó ser demasiado grande para ponerla allí. La explicación no satisfizo a 
Dfia. M* del Carmen Trinidad Alvarez: Afirmó que el día antes ella m ism a había

DIPUTACIÓN
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preguntado a una A.T.S. y le dijo que allí, delante dei Consultorio, no era y  que 
preguntara dónde la iban a  poner. Además las enfenneras de la unidad móvil dijeron 
que habla sido culpa del Ayuntamiento; se refirió al escrito recibido en d  
Ayuntamiento donde especificaban bien las necesidades de Instalación que tenían 
que estar preparadas e  instó aJ Sr. Alcalde a  que lo buscara y lo leyera. Deseaba que 
no volvíCTa a ocurrir por el bien de la prevención de la sanidad. Intervino Dfla. 
Angela Balsera González puntualizando que el problema era que las mujeres no se 
enteraron hasta el mismo día y no le constaba que se hubieran quedado sin chequeo. 
Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez expuso el caso de quien tuvo que ausentarse 
del trabajo para hacérselo en dos ocasiones y  se reafirmó en  lo  dicho. Continuó la 
intervención del Sr. Alcalde, a cominuación, para contestar al mego sobre las obras 
en el Colegio Público: Comenzó diciendo que tras entregarse los terrenos al 
Ministerio de Educación en el año 1.9^8 no se hizo nada y  le costó muchos ví^es 
conseguir las aulas de infantil cuando la Junta se hizo cargo de las competencias en 
educación y que había sido él quien no había permitido que las obras se demoraran: 
afirmó que te sacaba de quicio tal queja y  se refirió a  los días que se pierden en el 
colegio por otras causas y  a  los rumores que se encargan de propagar. Dña. M* del 
Carmen Trinidad Álvarcz se manifestó Indignada porque el Sr. Alcalde mentía y no 
iba a  consentir que dijera que ellos no se preocupan por la educación; se refirió a la 
escuela para los niños de tres años que consiguió y  al centro de educación secundaria 
obligatoria que él no ha querido aceptar. Sobre el asunto, intervino finalmente D. 
José Manuel Gómez Espinosa afirmando que toda obra es molesta y refieríéndosc a 
los dos años que pasaron desde que cedieron los terrenos al Ministerio de Educación 
sin que decidieran nada y  ahora en dos años se ha hecho.
•De D. Felipe Sánchez Vizcaíno, quien rogó que a  ver sí este año se recuerdan los 
caminos.

Al tem iinar r u ^ o s  y preguntas, a instancias del Sr. Alcalde, se dio lectura por 
el Sr. Secretario a  una cana firmada por D J o s é  Luis Burgos Corjón. en nombra de 
la familia, en la que agradece a la Corporación haber puesto el nombra de su padre. 
Germán Burgos Rodríguez, a una calle.

Y no habiendo m ás asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a  las veintiuna 
horas y veintiocho minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y 
acordado y  quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

E L A O á k iá i^ , EL SECRETARIO

DIPUTAGÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE 84

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUOTAMIENTO EL DÍA 13 DE FEBRERO DE 2003

En el Salón de Sesiones de ia Casa Consisiorial de Alange. a trece de Febrero 
de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. /^calde, 
D- JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión ordinaria y 
pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el Secretario que 
suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer,

asTateroiL
D. Francisco Belloso Trinidad, quien Justificó su ausencia 
D. Cayetano Márquer L ozuo. ”

QFi^r>aASYSR£S

Juan Pulido Gil
ranc^iies:_____________
DA&. Angela Balsera González 
D. Josá Chaves Trinidad.
0 .  José Mviuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
Dña. Josefa Mira Barrero
D. Francisco Josó Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcainú 
Dfla, M* del Carmen Trinidad Álvarez 
SfiCiflacifiJ) Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veime horas, la Presidencia declaró abieno el Acto-

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 23/01/2003
Comenzó preguntando eí Sr. Alcalde si habla alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el dia veintitrés de Enero pasado y. al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II.- TRIBUTOS
0l)Ordenanza reguladora del Impuesto sobre Bienes Inmuebles 
Dictaminado favorablcmeme el asunto en la Comisión Informativa celebrada, lo 
explicó el Sr. Alcalde: Se trata de aprobar la Ordenanza reguladora del IBl, tras las 
innovaciones introducidas por la Ley 51/2002. de 27 de Diciembre, de reforma de la 
Ley 39/1988, Reguladora de las Haciendas Locales, adhiriéndose a la ordenanza tipo 
elaborada por el OAR y fijando aquellos elementos mínimos necesarios para la 
tribulación de la Presa, como bien de caracieristicas especiales, en mayor medida y la

DIPUTACIÓN
(«BADAJOZ
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continuidad de las exenciones tributarias que antes se disfrutaban. Informada )a 
Corporación y sin más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad, de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y, por tanto, con la mayoría absoluta legal exigida, se acuerda:

Primero.* En cumplimiento de lo dispuesto en el art. 15-2 de la Ley 39/1988. 
de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, y de conformidad con lo 
previsto en el art. 17.1 de la misma, se acuerda aprobar provisionalmente el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza urbana, rústica y características especiales en 
los mismos términos que se establece en la Ordenanza Fiscal anexa.

Segundo.* El Ayuntamiento se adhiere a los modelos de Ordenanzas fiscales 
aprobados por el Organismo Autónomo de Recaudación de la Diputación de 
Badajoz, ai objeto de fíjar únicamente los elementos tributarios básicos (tipos de 
gravamen, exenciones, bonificaciones, etc.), de acuerdo con los principios de eficacia 
y eficiencia que deben presidir los actos administrativos y evitando los gastos que 
ocasionarían la publicación reiterada de las mismas Ordenanzas Fiscales de todos los 
Ayunlaznienios de la provincia en el Boletín Oficial de la Provincia.

Tercero.- De conformidad con lo dispuesto en el art. 17.1 a que se refiere el 
punto 1  ̂ameríor, el presente acuerdo provisional, así como las Ordenanzas Fiscales 
anexas al mismo, se expondrán al público en el tablón de anuncios de este municipio 
durante el plazo de 30 dias contados a  partir de la publicación del acuerdo 
provisional en el B.O.P., a fin de que los interesados puedan examinar el expediente 
y presentar las reclamaciones que estimen oportunas.

C uarto.- Finalizado el período de exposición pública, el Ayuntamiento 
adoptará el acuerdo definitivo que proceda, resolviendo las reclamaciones que se 
hubieran presentado y aprobando la redacción definitiva de la Ordenanza, su 
derogación o las modificaciones a que se refiera el acuerdo provisional. En el caso de 
que no se hubieran presentado reclamaciones, se entenderá definitivamente adoptado 
el acuerdo, hasta entonces provisional, sin necesidad de acuerdo plenarío.

Quinto.* Se autoriza expresamente al Organismo Autónomo de Recaudación 
de la Diputación de Badajoz para que publique el acuerdo provisional, asi como el 
definitivo en el B.O.P. una vez cumplido el procedimiento y plazos legales, y el 
Ayuntamiento haya remitido a  citado Organismo los acuerdos provisionales y 
definitivos.

Sexto.* Se aprueban las siguientes especificaciones en la Ordenanza: 
l^ Tipo de gravamen general para urbana: 0,70%; para rústica: 0.80%; para bienes 
inmuebles de características especiales: 1,3%.
T  Exenciones para bienes inmuebles de naturaleza urbana de cuota liquida inferior a 
6 € y de naturaleza rústica de cuota líquida inferior a 10 €.
3® Se fija la bonificación del Art. 10.1 en el 50%.

DIPUTACIÓN 
K  BADAJOZ
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III.- OBRAS PLANES PROVINCIALES
01) Aprobación de la obra 2 del Pian Inicial FEDER 2002-2006. Convenio 

Diputad ón-C.H.G.
El Sr. Alcalde expuso el contenido de este punto que fue informado favorablemente 

en la Comisión celebrada y explicó que la ílnanciación definitiva ha recortado la 
aportación municipal de 1.900.000 ptas., como se aprobó en fecha 23/08/2001, a 
5.921.92 €. aumentando las aportaciones del Peder, en mayor medida, y la de 
Diputación. E  mtervino Dña. h f  del Carmen Trinidad Álvarez para preguntar por el 
tratamiento que el proyecto da al talud -que le explicó el Sr. Alcalde- y manifestar 
que en el Pleno mencionado se abstuvieron porque el lugar elegido para la oficina de 
turismo no es el más adecuado y no es la mejor obra que se puede plantear; con 
respecto al talud decía que les parecía bien pero no asi que no se arregle la calle; está 
sin pavimentar, es un lejío, y si no se resuelve de inmediato toda la obra quedará 
deslucida; concluyó su intervención diciendo que no se iban a abstener porque están 
de acuerdo con la obra, con el esfuerzo que hace la Confederaciórr H.C. pero que 
conste en acta su opinión de que no es el mejor sitio para la oñeina de turismo y que 
se debería arreglar la calle; debemos destacar lo bueno y lo malo -dijo. Intervino a 
continuación D. José Manuel Gómez Espinosa: Se mostró de acuerdo con Dña. M* 
del Carmen Trinidad Álvarez en que la calle es un basurero y esperaba que los 
vecinos se conciencien y no üren más basuras: también en que se asfalte, igual que le 
gustaría que se arreglara la parte derecha de la Ctra. a  La pero la cuestión es
del dinero de que se disponga; se preguntaba también que dónde hay un terreno 
pi^lico para una oñeina de turismo cerca del Balneario. Discutieron él y la Sra. 
Trinidad Alvarez cuando ésta decía que no es cuestión de dinero sino de prioridades, 
que no se trata de una obra nueva, el asfaltar la calle, sino continuar lo hecho y 
cuando se preguntaba si en cuatro años no se había podido habilitar un terreno 
público, para la oñeina de turísmo. haciendo uso de la normativa urbanística. 
Intervino el Sr. Alcalde: Tras hacer una referencia a lo hecho en la calle en los cuatro 
años de (a legislatura anterior, dijo que en ella llevan dos semanas trabajando los 
obreros del Ayuntamiento con miras a asfaltarla cuando terminen la obra del Peder; 
respecto a la caseta de turísmo dijo que no había otro lugar con 600 m2 donde poder

DIPUTACIÓN
oeB^AJOZ
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ubicarla y arumció su deserrollo como oUcina comarcal de turismo promovida por 
ASIRJOMA, Polemizó con é! Dfta. M* del Carmen Trinidad Álvarez, reprochándole 
recurrir siempre e los cuatro años anteriores y su ironía al hacer creer que ella hacia 
tiempo que no veía la calle de referencia; afiimaba que se actuó sobre la calle e 
insistió en que no se habían utilizado las modiñcaciones a las NN.SS. para crear 
suelo público. Se concluyó asi el debate y ñie sometido el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerdar
l®.- Aprobar definitivamente la siguiente inversión: Obra n® 2, anualidad 2002. Plan 
Inicial PEDER 2002*2006. denominada ‘"Adecuación ambiental entorno del 
Embalse'*, con un presupuesto de 118,438,31 €. de ios que 88.828,73 €  son de 
aportación PEDER, 23.687,66 son de aportación de la Diputación y 5-921.92 €  de 
aportación municipal.
2®.' Que la obra se adjudique por la C.H.C. y en consecuencia, la Corporación 
municipal adquiere el compromiso de aportar las cantidades que le correspondan de 
la forma que se establezca en el convenio a suscribir entre la Diputación de Badajoz 
y la C.K.O. para la ejecución del plan.

in.-NORM AS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
0l)Aprobación inicial del Exp. de modificación puntual n® 13 
Expuso el Sr. Alcaide el contenido de esta modificación puntual que contempla la 
supresión de la U.E. n® 6 y la ampliación de suelo para equipamiento hotelero, que 
ha sido informado favorablemente en la Comisión Informativa correspondiente; 
puntualizó que contempla también otras innovaciones, como la ampliación de la 
altura a 12 metros y la admisibilidad del aprovechamiento bajo cubierta con piezas 
habitables, ap licó le  a todos los equipamientos hoteleros. Dña. M ' del Carmen 
Trinidad Álvarez inquirió sobre el coste del proyecto de modificación, si era del 
Ayuntamiento o del propietario -se  )e confirmó que lo había presentado el 
propietario- y conocido el asunto por todos los asistentes, se pasó a la votación. 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y. por tamo, con la mayoría ^ ^ l u t a  legal requerida, se acuerda;
Prestar aprobación inicial a! expediente n® 13 de modificación puntual a (as Normas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, cuyos objetivos constan en la 
memoria y demás documentación del proyecto presentado.

02) Aprobación inicial del Exp. de modificación puntual n® 12

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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Expuso el Sr. Alcalde el contenido de esta modificación puntual que va a  sustituir y 
es una nueva iramiiación de la modificación puntual n® 9 -tras  denegar la CUOTEX 
su aprobación a ésta por defectos técn icos '. que ha sido infonnado favorablemente 
en la Comisión Informativa coirespondiente. E intervino Dña. M ' de! Caimeo 
Trinidad Alvarez recordando lo que en general han de decir siempre: que se trata de 
adecuar unas NN.SS. que no se pensaron mucho y eran erráticas y por eso siempre 
piden unas nuevas; aludió después a la reducción de la U.E. n® 8 que beneficiada al 
propietario y se preguntaba si nadie pudo informar adecuadamente, cuando se 
aceptaron las cesiones, en Pleno del 15-01-2001. de que podía tener una pega legal; 
también ponía en entredicho la necesidad de ampliación de) suelo urbano que se 
califica en esta modificación como dotacíonal. El Sr. Alcalde le aclaró las cesiones y. 
con su venia, el Sr. Secretario explicó el sentido de la rectificación que se hace de la 
U.E. n® 8 y el sentido del suelo dmacionaJ. Tras estas explicaciones, Dfta. M* del 
Carmen Trinidad Alvarez en nombre de su Grupo, pidió un receso de cinco minutos. 
Reiniciada la sesión, anunció que volarían a favor en vista de que se va a crear un 
ambiente favorable para lodo aquel que, deseando modificar una U.E. alegue lo que 
hoy se aprueba.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y, por tamo, con la mayoría absoluta lega] exigida, se acuerda; 
r  Desistir del Exp. de modificación puntual n® 9.
2® Prestar aprobación inicial al expediente n® 12 de modificación puntual a  las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, cuyos objetivos constan 
en la memoria y demás documentación del proyecto presentado.

Y no habiendo más asuntos que iratai. la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y quince minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado 
y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

OIPUTAaON 
D6 BADAJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 20 DE MARZO DE 2003

En el Salón de Se$ione$ de la Ca¿a ConsisK^aJ de Alange, a veinte de Marzo 
de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden del día comprensivo de los asumes a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde. 
D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión ordinaria y 
pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el Secraiario que 
suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRASYSRES. ASISTENTES:

Jusn Puiido Gil 
Conceiilea:______________ No ftaiaiefoft!

Dfta. Ángela Balsera Gon^ez
D. Francisco Betloso Trinidad, quien se personó en d  pumo 4*

O. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel Gómer. Espinosa

D. Miguel Angel Loaino Vicente Dfla. M* dd  Carmen Trinidad Álvarc*
D. Ca^euu» Márquez Lozano quienes justífliaron $u auseacia,
Dfia. Josefa M in Barrero 

D. Francisco José Monge Mira 
D, Fdipe Sánchez VIzcafno

Seemario; D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto y manifestó 
lo siguiente: Permítanme, al abrir esta sesión ordinaria, que, ante el comienzo del 
ataque a Irak, hoy 20 de Marzo, majiifteste desde esu  Alcaldia lo que espero sea el 
sentir de toda la Corporación.
Nos sentimos apenados y fmsiados por el comienzo de este ataque a Irak, lo que 
llaman Operación Libertad iraquí; apenados por el sufrimiento que causan quienes 
ven la guerra como el único camino para lograr unos objetivos; la guerra para lograr 
cualquier tipo de objetivos no puede producir más que desolación, sufrimientos y 
muerte. No hay guerras buenas; la guerra sólo es buena para los que se enriquecen 
con ella. ¿Esta guerra era inevitable? Pienso que no; siempre, claro, que se hubieran 
querido dar unos pequeños y primeros pasos hacia un verdadero orden mundial 
donde toda la riqueza del planeta no esté en manos de unos pocos, donde no esté en 
manos de unos pocos el modo de vida, la vida misma de lodos los demás. Y se ha 
llegado a esta guerra porque así la han querido quienes han diseñado un nuevo c^en  
mundial para seguir explotando y disponiendo de la vida y la muerte del resto del 
planeta. Ellos crean a los tiranos, castigan a los pueblos que los soportan y después

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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vuelven a castigarlos^ para liberarlos. Propongo un no rotundo a la guerra y como 
expresión de este ño a la guerra, a sus mentiras, que las banderas ondeen a media asta 
en nuestro Ayuntamiento; en expresión también de un deseo y una esperanza: Que la 
historia juzgue a los act<»es de hoy desde )a perspectiva de una humanidad que. poco 
a poco, crezca con los valores que estos desprecian.
Y sin ningún comentario por parte de los asistentes dio comienzo la sesión.

ORDEN DEL DIa

I. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 13/02/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde sí habla alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordiru/ia celebrada el dia trece de Febrero pasado y. al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II. -OBRA PISTA POLIDEPORTIVA 
01) Adjudicación
Previa ratificación por unanimidad de la inclusión de este punto en el orden del día 
de la sesión, según lo dispuesto en el artículo 28.3 del R.O. F,. expuso el Sr. Alcalde 
la proposición de que se trata;
Visto el expediente tramitado para la contratación por procedimiento abierto 
medíante la forma de subasta de las obras de ''Cubierta e instalaciones anexas de 
Pista Polideportiva^. (Obra Cemvenio Consejería de Cultura -  Ayuntamiento de 
Alange). Atendido que, publicada la licitación y presentadas las proposiciones por 
los interesados que obran en el expediente, se constituyó la Mesa de Contratación, en 
fecha 5-03-2003. para celebrar el acto de apertura de las ofertas admitidas, 
realízárulose propuesta de adjudicacito del contrato a favor del postor que ofertó el 
precio más bajo de entre las cuatro empresas que se presentaron a la licitación. Al no 
suscitarse debate se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA

De confonnidad con lo establecido por el artículo 83.1 deJ texto refundido de 
la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas, aprobado por Real Decreto 
Legislativo 2/20DO, de 16 de Junio, por unanimidad de los seis miembros presentes 
de los ottee que componen la Corporación, se ACUERDA:

1. - Adjudicar el contr^o a Unión Construaora SEYMA, S.A., por la cantidad 
ofertada de 139,345 euros.

2. - Notificar este acuerdo al adjudicatario, el cual, en el plazo de quince días 
desde su recepción y previamente a la formalización del corttrato. deberá acreditar la 
constitución de la garantía definitiva, por importe de S.573,8 euros, con la 
advertencia de que no cumplirse este requisito por causas imputables al mismo, el 
Ayuntamiento declarará resuelto el contrato.

OIPUTAaON 
D6 BADAJOZ



ovTdsesao - H

M  H 4 J 9

*^mr> « •  fiM akn  m  m  »i«q « * f c w

-j UP x***>ft M  ̂ A »  •m onm iitof/ /rt>w«r«tv
M«4j Jt*> hgÉ #«M tt< i* ibw iceE i« i|ij»bea^xo í* fcw t> »x¿fc»L iN ,,

OT^mWftv ^  ar^ iSW lf

M O T H A íM B M K Í  A r> #  J 
> 0 Q M M i-> — - t r - M *  u n o  

e ^ U ’n flM iÉ * » 6 ,M » rtÉ * * w k i s#tk4 if tÉtfagÜ. V  b  * a ié < » » n  6 B « a» 0  
«9 n  . f  *<(7119̂ 1 #  f s i0  ¡ ^  l« « b n ^ v  injm líW B re n o w  ■! ib

itfM iiM M i «1^ Jiao*»^ Okotp .jflaiiBbr

II

• 6  bO fkOx ick 4* «ii> wk wiHMfw i f  •() babiTTmuw n q  aai^mlluiii ur«f^
«ItoBiA ̂  k  CWÉt«»fl O JE A ^ n < iU É u M ]» « i «* tt%N d

k M  9k 4 ¡j |H ) |lé k b ^  d  
M M b  « e b m to e iO  « te a U A n  d  oM m »  o t i í ^ E Ü e l d V  
9b « m  fw qiíiUnnl 9 Íá  nhl ib «m IOm «b
ob oiiu td— (A •  4M|kL> kb k n f^ n > >  <mbm4&3 ««ICb 
kjQ m in tf p u k n  jÜ-dÉiiliñwi^ < irtbMfafl d  ■toi)l*o. 
o» d 4 te p te * >  9^ h M O ^kH A »!

l » « M l M i r M n O * M i |« « 4 M M  
< * t A , l l b * Jllr f fa É á > W W < » W » M IWi a J W ^ .

1.0
««fmO Im O « 9  9ÉMloiV

t £ * d s n ^ M  ¡ i f ^

bfeM iw «ioO rA «r

m r t í S ?

J t w U t W * b t y i ;  
b n ^ lb # « t t 9 k  •.(

Í | lM |M l« M l 4 » « |W M r > iq  (.

w  .a .1 »  w ií í i jw w y  91^
b*^



71

a
PTA 0G2525771

CLASE 6 .a

3. • • Fonrializar el coniraio en documentó administraiívo. dcniro del plazo de 
treinta días a contar desde el siguiente al de la notificación de la presente, 
constituyendo dicho documento título suficiente para acceder a cualquier registfo 
público; podiendo, no obstante, elevarse a escritura pública cuando lo solicite el 
contratista, siendo a su costa los gastos derivados de su otorgamiento. Con la 
advertencia de que. sí por causas imputables al adjudicatario, no pudiese formalizarse 
el contrato dentro del plazo indicado, el Ayuntamiento podrá acordar su resolución.

4.  ̂• Notificar a todos los liciiadorcs el presente acuerdo, sin perjuicio de que 
se comunique a todo candidato rechazado que lo solicite, en el plazo de quince días 
a partir de la recepción de su solicitud, los motivos del rechazo de su candidatura o 
de su proposición y las caracieristicas de la proposición de adjudicatario 
determinantes de la adjudicación a su favor, de acuerdo con lo dispuesto por el 
articulo 93.5 del texto refundido de la Ley de Contratos de las Administraciones 
Públicas.

UL- MOBILIARIO URBANO
01) Subvención de la Presidencia de la J.E  para mobiliario de la Pza. de España. 
Previa ratificación por unanimidad de la inclusión de este punto en el orden deJ día 
de la sesión, según lo dispuesto en el artículo 28-3 del R.O. F.. expuso el Sr. Alcalde 
la proposición de que se trata: La tramitación de una subvención ame el Exemo. Sr 
Presidente de la Junta de Extremadura para mobiliario de la Pza. de España por un 
Importe de 9-000 € en base a ser de urgente necesidad y carecer este Ayuntamiento 
de medios para su adquisición. Al no suscitarse debate, se sometió el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los seis miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
L- Solicitar al Exemo. Sr. Presidente de la J.E. el otorgamiento de la oportuna 
subvención por Importe de 9.000 euros para financiar dicha adquisición.
2. - Comprometerse a sufragar el mayor precio de la compra si adjudicada la misma, 
el precio de adjudicación friese mayor que el importe de la subvención, asi como 
consentir que ésta sea reducida cuando aquel sea menor hasta hacerla coincidir con

3. - Facultar al Sr, Alcalde para que lleve a cabo cuantas gestiones sean necesarias 
para la ejecución del presente acuerdo.

IV. -  VEHICULO DE RECOGIDA DE R.S.U.
01) Transfonnacíón de camión antiguo

CHPUTAOON 
K  BADAJOZ
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Previa ratificación por unanimidad de la inclusión de este punto en el del día 
de la sesión, según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O. F.. expuso el Sr. Alcalde 
la proposición de que se trata: Aceptar la financiación propuesta por la Diputación de 
Badajoz para (a iranaformación del camión que dejará de prestar este servicio en 
volquete y grúa; Las mejoras en el camión ascienden a un total de 23.327,60 €  (IVA 
incluido) de los cuales el Ayuntamiento tendrá que aportar 8.192.85 €. Y conocido 
el asumo y sin más debate, se sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los siete miembros presemes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
L- Aceptar las mejoras a Introducir en el camión que dejará de prestar el servicio de 
recogida de R.S.U. y su conversión el volquee con grúa, con la siguiente 
financiación:
• Aportación Dipuucíón............................. 15.134,75 €
• Aportación Ayuntamiento........................  8,192,85

Importe total................................... 23-327,60 €
2. - Él Ayuntamiento se compromete a aportar la cantidad que le corresponde en eí 
momento que la Diputación se (o demande.
3. - Se autoriza al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legal mente le sustituye 
para la firma de cuantos documentos sean necesarios para la efectividad de este 
acuerdo.

V.- BAJA DE DERECHOS Y OBLIGACIONES RECONOCIDAS 
01) Baja de derechos
Previa ratificación por unanimidad de la inclusión de este punto en el orden del día 
de la sesión, según lo dispuesto en el artículo 28.3 del R.O. F., expuso el Sr, Alcalde 
la proposición de que se trata; A la vista de la liquidación efectuada por el O.A.R. 
del ejercido 2.002, procede dar de baja derechos que ha datado, para mantener 
depurados en todo momento los saldos de resultas de ejercicios pasados. Y visto el 
Informe del Sr. Secretario-Interventor y sin más debate, se sometió el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los siete miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
•Proceder a la baja contable de los siguientes derechos que en la liquidación 
practicada por el Organismo Autónomo Provincial de Recaudación y Gestión 
Tributaria del ejercicio de 2.002 aparecen como datas:

ANO CONC T tn n .o IMI*ORTt
1 992 112.00 IBI RUSTICA 9.S4 Kuros

DIPUTACtd^ 
DE BADAJOZ
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t .9 9 9 130.00 iJ i. 209.01

1.999 113 .00 í v m 15.15

1.999 U 2 .0 ! S I  Ü E tB A N A 23 .29

2 .0 0 0 130 .00 I .A .E . 209.01

u n » 113 .00 IV T M 13.15

2 .0 0 0 112.01 I B l  L T R B A N A 2 5 .9 8

2.001 130 .00 L A  F 209,01

2.001 113.00 IV T M 15.15

2.001 113.01 I B l  U R B A N A 3 9 5 2 J 4

2.001 112 .00 161 R U S T IC A 30 .43

T Ü T A l....... 4 7 1 3 .9 6

T O T A L  B A JA
D E R E C H O S ............. ................. 4.71.3.96

VI.- SERVICIO SOCIAL DE BASE -CONVENIO 2.003 
01) Aprobación dcl convenio para el S.S.B. de 2.003.-
Previa ratincación por unanimidad de la inclusión de este pumo en el orden dcl día 
de la sesión, según lo dispuesto en el artículo 28.3 del R.O. F.. expuso el Sr. Alcalde 
la proposición de que se trata: El contenido del convenio a firmar con la Consejería 
de Bienestar Social para el mantenimiento de los Servicios Sociales de Base para el 
presente afto de 2.003 siempre y cuando no pueda llegar a efectuarse un nuevo 
convenio en el que sería gestor la Mancomunidad Pantano de Alange. como ya se 
conoce. La aportación de este Ayuntamiento es de 2.207,41 €. a razón de 1,07 € por 
habitante. Y, sin más intervenciones, el asunto fue sometido a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los siete miembros j»esentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Aprobar el Convenio de colaboración para el mantenimiento del Servicio Social 

de Base 051 Comarca Este de Mérida entre la Consejería de Bienestar Social de 
la Junta de Extremadura y los Ayuntamientos que prestan este servicio.

• D i^ n e r  el gasto correspondiente a la aportación de 2.207,41 € con cargo a la 
partida 31.460 del Presupuesto,

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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• Autorizar al Sr. Alcalde, o Concejal en quien delegue o legalmcnie le sustituya, 
para la finna de este Convenio.

VU.- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Alt. 45-2.e de la Ley 7/8S, LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la ñ^idencía
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el An. 22.2.a) de ia U y  7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaidía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 31 de Diciembre pasado, dándose la 
Corporación p<  ̂enterada.

VIII.- MOCIONES: No se presentaron.

ÍX.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
De D. Miguel Angel Lozano Vicente acerca de la elaboración del Presupuesto dcl 
presente ejercicio que no se ha dado a conocer. Con la venia de la Presidencia, el Sr. 
Secretario-Interventor expuso que la lardajtza se debía a un retraso en los trabajos de 
liquidación del P. 2002 por motivos informáticos.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y cuarenta minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acia autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

CHPlfiAOON 
K  BADAJOZ
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ACTA DE LA  SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 3 DE ABRIL DE 2003

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a tres de Abril de 
dos mil tres se reunieron, debídameme convocados y notifíeados en forma del orden 
del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde. D. 
AJAN PULIDO GIL. en primera convocatwia, para celebrar sesión extraordinaria y 
pública, las Sefloras y Sres. Concejales que se relacionan. Jumo con el Secretario que 
suscribe, D. Antonio Quevedo Fener.

SEÑORAS Y SRES. ASlSTt^NTbS 
Alüiilde-Presidcnte:
Juan Pulido Gil 
CoftcaiaJfci:______ Nq agÍHicfoft:

DRa. Angela Balsera González 
D. Prancíseo Beiloso Trinidad
D. Ca>ciano Márquez Luzano. quien Justifiuó su ausenciu

D. José Chaves Trinidad.
D. José Manuel üévnez E^nosa 
D. Miguel Ángel Lozano Víceme 
Dita. Josetá Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Feli pe Sánchez V ízcalno 
DAa. M* del Carmen Trinidad ÁKarez 
Sccfttario:D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I.- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 20/03/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veinte de Marzo pasado y. al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad de los asistentes a ella..

l l -  NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
OI) A probada provisional del £ ^ .  de modideación puntual 12: Desarrollo de la
U £.n*9
Ejqhiso el Sr. Alcalde el asunto: Aprobado inicíalmenie el expediente de 
modificación n" 12 a las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico, que atarte a la U.E. n* 
9 con nuevo trazado de viales y ampliación de suelo urbano para uso dolacíonal 
equípamental. y expuesto al público por plazo reglamentario sin que se hayan

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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pre«niado reclamaciones ni alegaciones, procede su aprobación provisional para su 
envió a la CUOTEX. Se hace constar que se ha inconrorado a este expediente el 
Infonne de Impacto Ambiental favorable de fecha 10-03-2003. Y sin más debate, el 
asunto ñ)c sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes, de los once que componen la 
Corporación, se acuerda;

Prestar aprc^ción provisional al Expediente nM 2 de modificación puntual a 
las Normas Subsidiarías de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en nuevo 
trazado de viales y aumento de suelo uri»no para uso doiaclonal equípamenuí en la 
U.E. n® 9 tal y como consta en la memoria y demás docunteniación deJ proyecto 
presentado.

02) Aprobación provisional del Exp. de modlHcacíón puntual n® 13: Equipamiento 
hotelero.
Expido el Sf. Alcalde el asunto: Aprobado inicial mente el expediente de 
modificación n® 13 a las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico, que atafl? a la 
sui»esión de la U.E. n® 6 y modificaciones a la normativa que regula el equipamiento 
hotelero, y expuesto al público por plazo reglamcnurío sin que se hayan presentado 
reclamaciones ni alegaciones, procede su aprobación provisional para su envío a la 
CUOTEX. Se hace constar que se ha incorporada a este expediente el Informe de 
Impacto Ambiental fevorable de fecha 20-03-2003. Y sin más debate, c! asunto fue 
sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes, de ios once que componen la 
Corporación, se acuerda:

Prestar aprobación provisional al Expediente n® 13 de modificación puntual a 
las Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en 
supresión de la U.E. n® 6 y modificaciones a la normativa del equipamiento hotelero 
uJ y como consta en la memoria y demás documentación dei proyecto presentado.

•MODIFICACIONESIII.- NORMAS SUBSIDIARIAS DE Pl-ANEAMIENTO 
PUNTUALES
01) Aprobación inicial del Exp. de modificación puntual n® 14: Normativa sobre uso 
hotelero
Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del día de la sesión, 
según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O.F.. expuso el Sr. Alcalde el contenido 
de esu  modificación puntual que contempla las de los artículos referentes a altura 
máxima, númwo de plantas y fornlo máximo de los edificios destinados al uso 
hotelero -grupo III de los usos hotelero y hostelero: en. V.5U en edificios exclusivos

DIPUTACIÓN
OE8ADAX3Z
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en zonas RC, RUI y RTI. Estudiado el asunto por todos los asistentes en el debate 
que siguió para una mejor comprensión de la nueva normativa, se pasó a la votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes de los once que componen la 
Corporaci^. se acuerda:
Prestar aprobación inicial al expediente n* 14 de modificación puntual a las Normas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, en cuanto a la altura, fondo y 
plantas de los edificicios de uso exclusivo destinados a uso hotelero en zonas RC. 
RUI y RTI, tal y como se recoge en el proyecto elaborado por el Arquitecto D. 
Eugenio Casillas Rub.

IV.. INSTALACIONES ELÉCTRICAS 
01) A utorización a  HiJ os de J. Gui I íén, S. L.
Previa ratificación de la inclusión de este pumo en el orden del día de la sesión, 
según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O.F.. el Sr. Alcalde dio cuerna de las 
solicitudes presentadas por la empresa suministradora de energía eléctrica, Hijos de 
J. Guillén. S.L., para la Instalaciones de dos casetas de transformadores, una Junto a 
la anterior en Cira, a La Zarza y otra en La Mesilla en terrenos de Viviendas de 
Protección Oficial. Y sín más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros [wesemes de los once que «xnponen la 
Corporación, se acuerda:
• Autorizar a Hijos de Jacinto Guillén, S .L  la instalación de dos casetas para 
t r a n s fc ^ a d ( ^  en suelo de uso público -en Ctra. a La Zarza y en La Mesilla- 
durante el tiempo indefínido en que se consideren técnicamente necesarias dichas 
instalaciones.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y seis minutos; certificando yo. el Secretario de lodo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la mia. pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

EL EL SECRET/

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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POP e x t r a o r d in a r ia  Y URGENTE CELEBRADA
POR EL PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 22 DE ABRIL DE 2003

Au •. ^  ConsisioriaJ de Alajige, a vcínüdós de
Abfii de dos mil ires se reunieron, debidamcnic convocados y nolificados en forma
A, f®^P«nsivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr.
Alcalc^ D. JUAN PULIDO G IL co primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordmaria-urgeme y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relaciomin 
jumo con el Sccfciano que suscribe, D. Amonio Que vedo Ferrer

SEÑORAS Y SRES. ASlSTf-ffTES:
Alcalde.Ppfc<iapnt̂
Juan Pulido Gil
Coftĉ Aleij Ntt asistieron:

O. Francisco Bdloso Trinidad
Dfta. Angela BaJsera Coiuáler 
D. José Qiaves Trinidad,
D, José Manuel Gómez Espinosa 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
O. Cayetano Márquez Lozano 
DAa. Josefa Mira Barrero 
D. Frandsco José Monge Mira
0 . Felipe SáfKhez Vizcaíno
Dfti. M* del Carmen Trinidad Alvarez 
Sccfctafio: D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo Jas veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - URGENCIA DE LA SESIÓN
Según lo dispuesio en e! artículo 25 de R.O.M., sometió el Sr. Alcalde a votación la 
urgencia de la sesión, explicando el motivo: subsanar la anulabilidad - al no haberse 
d e j ^  tranMumr un mes de exposición al público desde el último anuncio 
publicado, de Jos acuerdos adoptados en el Pleno deí pasado día tres de aprobación 
^v js io n a í de los Expedientes 12 y 13 de modificaciones a las NN.SS. de 
Planeamiento. Se apreció la urgencia por unanimídad.

II.- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
01) Aprobación d d  acta de la sesión celebrada d  03-04-2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta
de la sesión extiaordinaria celebrada el día tres de los corrientes y. al no formularse
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

DIPUTACIÓN
deBADAX>Z
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C U S E  8.d

ni.- N <m iA S SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Aprobación provisional del Exp. de modificación puntual n‘ 12: Desarrollo de La 
U.E.r*̂ 9

Expuso el $r. Alcalde el asunto: Aprobado provísioRalmente este oqKdíente 
en fecha 3-04-2003 se ha advertido por el servicio de Urbanismo de la Consejería la 
improcedencia de tal aprobación aJ no haberse dejado transcurrir un mes de 
exposición al público desde el último anuncio publicado: para subsanar la 
anulabilidad del acto, procede someterlo de nuevo a aprobación, toda vez que no se 
han presenudo reclamaciones ni alegaciones. Y sm más debate, el asumo fue 
sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes, de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:

Prestar a p rc ^ ió n  provísiemaj al Expediente i f  12 de modificación puntual a 
las Normas Subsidiarías de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en nuevo 
trazado de viales y aumento de suelo urbano para uso dotacional equipamental en la 
U.E, n* 9 tal y como consta en la memoria y demás documentación del proyecto 
presentado.

02) Aprobación provisional del Exp. de modificación puntual n* 13: Equipamiento 
hotelero.

Expuso el Sr. Alcalde el asunto: Aprobado provlsíortalmente este expediente 
en fecha 3-04-2003 se ha advertido por el servicio de Urbanismo de la Consejería la 
improcedencia de tal aprobación al no haberse dejado transcurrir un mes de 
exposición al público desde el último anuncio publicado; para subsanar la 
anulabilidad del acto, procede scaneterlo de nuevo a aprobación» toda vez que no se 
han presentado reclamaciones ni alegaciones. Y sin más debate, el asunto fue 
sometido a votación,
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes, de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Prestar aprobación provisional al Expediente n” 13 de modífícación puntual a 
las Normas Subsidiarías de Planeamiento Urbanístico vigentes, consisteiUc en 
supresión de la U.E n  ̂ó y modificaciones a la normativa del equipamiento hotelero 
tal y como consta en la memoria y demás docum^tacíón del pro>*ccto presentado.

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ



Y no habiendo más asuntos que iraiar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y diez minutos; certificando yo, el Sccrciario de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y U mia, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

DIPUTACIÓN 
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CLASE Z P

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIA 30 DE ABRIL DE 2003

En el Salón de Sesiones de le Casa Consistorial de A tange, a treinta de Abril 
de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma del 
orden de) día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde. 
D, JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria 
y pública, las Sefloras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el Secretario 
que suscribe. D. Antonio Que vedo Ferrer.

SEÑORAS Y SRbS. ASISTENTES. 
Alcaldc-Pfealdente:
Juan Pulido Cil 
Concaiaiw: No asistieron!

D. José Chaves Trinidad 
D. francisco Betloso Trinidad 
D. Miguel Ángei Loisno Vicente 
D. Cayetano M&rquez Lozano

Dfla Angela Balsera González 
D. José Msnuel Córnea Espinosa

Dita. Josatá Mira Barrero 
D, Francisco José Monge Mira 
D, Felipe Sáncáiez Vizcaíno 
DAa. M” dei Carmen Trinidad Álvarez 
Secretario: P . Amono Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Pmídencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIa

I.- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
Q1) Aprobación del acia de 22/04/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si habla alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria y urgente celebrada el día veintidós de Abril pasado y. al 
no formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

IL- PRESUPUESTO 2002. LIQUIDACIÓN
01) Ciuaica al Pleno de la aprobación de la Liquidación del Presupuesto del ejercicio 
de 2.002
El Sr. Alcalde, en r e fú te la  a la Liquidación del ejercicio 2002. cuyos resúmenes se 
habían repartido en fotocopias, dijo que siendo el último Presupuesto que 
gestionaban en esta legislatura se congratulaba y felicitaba por ello a su equipo de 
gobierno, ya que el Ayuntamiento está saneado y con un remanente de tesorería muy 
positivo, por lo que se sentía satisfecho y felicitaba a sus compañeros. Tras esta

OtPUTAOÓN
(«BADAJOZ
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CLASE ZP

Imroducción, el Sr. Secretario expuso el contenido de la Resolución de la Alcaldía de 
fecha 21 de Marzo que aprobó la Liquidación, con el siguiente tenor literal:
‘Decreto.- Visto el Informe de Secretaría-Intervención que antecede; examinada la 

documentación que compone este expediente, en uso de las facultades que me 
atribuye el artículo 173.2 de la U y  39/1988. de 28 de Diciembre. Reguladora de las 
Haciendas Locales, ver^o en aprobar la Liquidación del Presupuesto del ejercicio de 
2002 con todos los documentos que la Integran y cuyas cifras fundamentales (según 
el articulo 93.2.a. del R.D. 500/90) son las siguientes:

- Deudores: Pendientes de colwo en fin de ejercicio............. 342.466.68
• Acreedores: Pendiente de pago en fin de ejercicio............  105.938,48
• Fondos líquidos de tesorería................................................  204,781 98
• Remanente de tesorería afectado a gastos que se

incorporarán al ejercicio siguiente....................................... 209.720.90
• Remanente de tesorería para gastos generales................... 231 567 28

Que de esta aprobación se dé cuenta al Pleno en la primera sesión que
se celebre.*'
Y la Corporación se dio por enterada, 

lll.- PRESUPUESTO
0 1) Aprobación del Presupuesto del ejercicio 2.003

Previa ratificación de la inclusión de este punto en el orden del dia de la 
sesión, según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O.M., iwcsentó el Sr Alcaide a 
los reunidos el Presupuesto del ejercicio de 2.003 tal y como ha sido formado, 
diciendo que sigue en la misma línea que el de estos años anteriores aunque es el 
primero que sobrepasa los doscientos millones de pesetas y permite inversiones, la 
atención social a los vecinos y la creación de empleo. E invitó a debatirlo, ya que lo 
tenían en su poder. Tomó la palabra Dfta. M* del Carmen Trinidad Álvarez 
manifestando que lo hada para explicar el voto: Anunció que iban a voUr en contra 
porque, como «  ha dicho, los ingresos son más elevados y lo son porque el Gobierno 
del PP ha modificado la fiscalidad de los Bienes Inmuebles considerando la Presa un 
bien de características especiales; esto supone un aumento de 37 millones de ingresos 
y era la ocasión magnífica para hacer las inversiones que reclamaba el PP; no siendo 
asC votarán en contra. El Sr, Alcalde le puntualizó que ese incremento no proviene 
sólo de la fiscalidad de la presa, sino de lo que pagan los vecinos, y dio por concluido 
el debate.
PARTE DISPOSITIVA

Sometido el asunto a votación, por mayoría de cinco votos a favor y dos en 
contra (de Dña. M* del Carmen Trinidad Álvarez y D. Felipe Sárwhez Vizcaíno), se 
acuerda;

OIPUTAOÓN 
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Aprobar inicíalmence Presupuesto G enm l para el ejen:Ício de 2.003. 
cuyo resumen porcaptiulos es el síguíeme:

INGRESOS
Cap- 1  Impuestos d írectos................................................  4 5 9 . 160,00

2  Impuestos indirectos............................................ 5 7 . j 04,00
3 Tasas y  o íros ingresos................................................ 100 .629 ,31
4 Transfcrencías corrientes....................................  500.080,00
5 Ingresos patrimcmlales......................................... 9 ,3 1 g,00
7 Transferencias de capital..................................... i 36.201,69
8 A ctivos financieros......................................................  2 .004,00
9 Pasivos financieros...............................................  3.00

TO TAL INGRESOS........ 1.264.500,00 €
GASTOS
Cap. 1 Gastos de personal..........................................  546,924,17

2 Gastos en bienes corrientes y  servicios.........  340.094.00
3 Gastos f i nancieros.......................... ...............  10 .5 0 1,00
4 Transferencias corrientes.......................... 25.546,00
6 ! n versiones reales...........................................  273.187.82
7 Transferencias de capital................................ 4 1.244.01
8 Activos financieros......................................... 2-001,00
9 Pasivos financieros.........................................  25,002,00

TOTAL GASTOS......  1-264.500,00 €
2^ Aprobar, en consecuencia, ia Plantilla de Personal que en dicho 

Presupuesto se contempla.
3^ Aprobar las Bases de Ejecución dcl Presupuesto General.
4* Que el Presupuesto asi aprobado se exponga aJ público por plazo de quince 

días hábiles, previo anuncio en el B.O.P. y  en el Tablón de Anuncios del 
Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones.

5** Este acuerdo aprobatorio será considerado coma definitivo de no 
producirse reclamaciones contra él.

Terminado este punto. Dña. M* de) Carmen Trinidad Álvarez, con la venia de la 
Presidencia, se retiró de la sesión por tener que atender a su h[|a.

ÍV--ELECCIONES -MESAS ELECTORALES 
0 )) Formación de las Mesas Electorales
De canfonnidad con lo establecido en el anículo 26 de la vigente Ley Orgánica de 
Régimen Electoral General, se procede en este momento, en este acto público a la 
formación de las dos mesas electorales del Municipio. Mediante sorteo y  cumplidos

diputack! ^
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lodos los requisitos legales establecidos se forman dichas mesas electorales con las 
personas que se expresan y para los cargos que se reseñan:
Scccí6b Primera, Mesa Única:
Presidenta; Dña. M* José Mecías Sánchez 
l*'. Vocal: D. Alberto Sancho Cil 
2^ Vocal: Dña. Leandre Rodríguez Pérez 
Suplentes:
De Presidenta: Dña. M* Josefa Se|pjro Escribano 

D. Juan Jesús de la Vega de Castro

De Icr. Vocal: D. Francisco Lozano Rodríguez 
DAa. Manuela Gordillo Gómez 

De 2” Vocal: Dña, Feliciana Hurtado Lozano 
Dña. Ana Isabel Ruíz Vivas 

Sección Segunda, Mesa Única:
Presidente: D. Francisco Borrella Casida 
I* Vocal: D. Aurelio Gil Escribano 
2®. Vocal: Dfla. Ana Belén Trinidad Toro 
Suplentes:
De Presidente: D. Juan Diego Carmona Barrero 

D. Albeno Diaz Crespo 
De 1er. Vocal: Dña. Manuela Salguero Muríllo 

D. José Angel Guíllén Barrantes 
De 2* Vocal: Dña. M* Lourdes Pacheco González 

Dña. Ana Ruíz López

Y no habiendo mis asuntos que tratar, la Presidertcía levantó la sesión a las veintiuna 
horas y cincuenta minutos; certificando yo. el Secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL Al EL SECRETARIO

V

DIPUTACIÓN 
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 11 DE JUNIO DE 2003

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Aiange. a once de Junio de 
dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma de) orden 
del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde. D. 
JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria y 
pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el Secretario que 
suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SEÑORAS Y SRES ASfSTFNTPS: 
Alcaldg.Pr«;dent^;
Juan Pulido GU 
Conejal»_____________ No asístíemn-

DA«, Á n ^ la  Balsera Gotutáiez 
D. Francisco Belloso Trinidad

D. José Chaves Trinidad 
D. José Manuel GórDea Espinosa 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
D. Cayetano Márx^uez Lozano 
Dita. Josefa Mira B sntro 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Dfla M* del Carmen Trinidad Alvarez 
Secretario; D. Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

OIPUTAOÓN
(«BADAJOZ

ORDEN DEL DIA

PUNTO Ú N I C O A C T A  DE LA ÚLTIMA SESIÓN CELEBRADA 
01) Aprobación del acta de 30/04/2003
Conocido el contenido del acta de la última sesión celebrada en la actual legislatura, 
sesión extraordinaria del treinta de Abril, preguntó el Sr. Alcalde si había alguna 
observación que hacer y, a! no formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad. 
A continuación, se dirigió el Sr. Alcalde a la Corporación para agradecer a todos la 
labor realizada: a  la oposición que ha cumplido su tarea y a su grupo especiaimeme 
por el trabajo realizado.
Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y nueve minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta con su firma y la mía. doy fe.

ĴA



¿ 3

£ 8 \ ¿ § 3 * 5 3 0

^  JK «  A O A sC feB .' - ' i l í X *  A ' ^ I t -'^
I I  ...< > u :,t4  i / i  YA i r ?  ’ lU w M L nMWl ■<\

;«ÉB^Prwu4itt^ ̂  H¿jl2 ^
, H h# 6 ra i> 3 n ¿3 d iíriir t*  iV B iB un  9» 49vf U<̂

IVfHUti ovHBiqiM n.idb
t w  C K lJL n  KAUl

^b táfw i <«ii fatH  ¡r*

.0  ;9bM A  f»
Y lOMUtiwvnra u b M ^ ___ _

-í-*»-™ ' “ * v s « r 8 P f^  ,;, ;:2 ;r £ f  Í 5 ^
f k ?  — i i — i n w n m i i  i un t

L l^  Am  ü É k l I w  \  *r*\ le i te e f t^ J e tA
^iTLjffA i  «M T >.4tik1<w4

l>
M  r  taAifln r H *  1}

• “  r  V Ijpj 2
0 9 ^ méI b»  II  r v ^ i «

Q f iflt
D ic

V * ^ * fn k  v r u « t e '
O í k ^ f c l É i l É I »

' ■ * ^ 1

t m '

j r f « é o i« is s b É ii9 « « q t  
m m m $

X O k ttR ^

a

?SEe^

'>*V *1

- J L ^ ’



8 4

PT4
0 G 2 5 2 5 7 8 4

CLASE 8A

A Y U N T A M IE N T O  D E  A lan g e  (B A D A JO Z )

A la rse , e n  el S alón  d e  se s io n e s  d e  la C a s a  Consistorial, s iendo  la s  2 1 0 0  horas

Í d i a i r d f r y o  d i  ^ 3 .

a b M l u t a l e f o T S l a t e s  S i  T n  o lje tT  d r ^ l b r a r ' l e ^ i n l S S e  1ns"ítuc1n 

o ^ S m ^ S / l K l  i f d e l u i r '  '

FORMACtÓN DE LA MESA

Declaracte abiefta ;a sesión, se  procede a  constrtur la Mesa de Edad, integrada por los 
mayor y menor edad presentes en  el acto, y de la que será Secrotano el q «  io sea de te 

( ^ ^ s e g u n  d««»ne «  artícuto 195.2 de la Ley c ^ n c a  5/1986, de 19 de ?unte

FEUPE SANCHEZ N^ZCAÍNO, ConcajaJ asistente d e  mayor ed ad  com o PresidenfA- 
^  ^ R J A  CRISTINA HURTADO lo za n o ;  Concejal d e  i  t ó a d T p o r l S  
Q uevedoF errer.S ecre tano  d é la  Corporación, ^  ^  / tro n ío
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Seguidamente, el Secretario, de orden del Sr. Presidente, da lectura a las 
disposiciones aplicables a la constitución de los nuevos Ayuntamientos, entre ellas las 
contenidas en e l artículo 195 de la Ley O ^án ica  5/1985. de 19 de junio.

Se procede por los m iembros de la Mesa de Edad a la comprobación de las 
credenciales presentadas.

Encontradas conformes dichas credenciales, el Sr. Presidente declara constituida la 
Corporación Municipal.

Constituida la Corporación y para tom ar posesión de sus cargos, siendo necesario 
dar cum plim iento al Real Decreto 707/1979, de 5 de abril, los Sres. Concejales, proceden a 
prestar juram ento o promasa de cum plir fielm ente las obligaciones del cargo con lealtad al 
Rey y de guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado, 
haciéndolo ante todos los presentes, por orden alfabéUco de apellidos.

ELECCIÓN DE ALCALDE
Acto seguido, el Sr. Secretario, de orden del Sr. Presidente, da lectura a las 

normas reguladoras de la elección de Alcaide, contenidas en el artículo 196 de la Ley 
Orgánica 5/1985, de 19 de junio.

Los Concejales candidatos para el cargo de Alcalde, son los siguientes:
D. CEFERINO DIOS SANCHEZ, cabeza de lista del P P.
D. JUAN PULIDO GIL, cabeza de lista del P.S.O.E.

Los Sres. Concejales van siendo llamados por el Sr. Presidente, depositando su
voto.

Term inada la votación, seguidamente, la Mesa de Edad procede ai escnitínio, que 
arroja el siguiente resultado:

En letra En número

• Votos emitidos once 11
• Votos válidos once 11
• Votos en blanco cero 0
• Votos nulos ñero 0

Dstnbuyéndose tas papeletas válidas de la siguiente forma. 

D. CEFERINO DIOS SANCHEZ. 3 votos 

D. JUAN PULIDO GIL. 8 votos

OIPUTAOÓN
(«BADAJOZ
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En consecuencia, siendo once el número de Concejales y seis la mayoría absoluta 
tegal. resulta elegido D./Dña JUAN PULIDO GIL , y e l Señor Presidente m anifesta que 
queda proclamado Alcalde.

Aceptado el cargo y prestado juram ento o promesa de cum plir fielmente 
las obligaciones del cargo con lealtad al Rey y hacer guardar la Constitución 
como norma fundamental del Estado, D. JUAN PULIDO G IL ocupa la Presidencia. Y 
tomó la palabra para agradecer al numeroso público presente su asistencia, darle la 
bienvenida a los nuevos Concejales y desear que la segunda legislatura que preside 
continúe el esfuerzo y el trabajo realizado y que ha colocado a Alange a la cabeza de los 
municipios rurales de Extremadura; a Alange se la mira como ejemplo -d ijO ' y tenemos 
que conseguir entre todos que sea la capital del turismo rural de Eidremadura Prometió 
una política de manos abiertas, escuchando a todo el mundo y todas las propuestas. 
Personalmente, con el apoyo recibido, manifestaba de nuevo su compromiso a defender 
siempre los intereses de Alange y  a devolverle a Alange lo que le da: orgullo para él y su 
fam ilia de poder ser Alcalde de su pueblo y. próximamente. Diputado, con lo que la voz del 
pueblo de Alange se va a oír fuera de su térm ino. Animó a sus compañeros Concejales a 
desempeñar las tareas que les correspondan, siempre al servicio de los ciudadanos, de 
todo el puel^o. A  los Concejales en la oposición les deseó suerte y. ofreciéndole una 
política de manos abiertas, les requería una oposición constructiva. Terminó repitiendo -  
como hace cuatro años- que estamos de paso y sólo quedará el recuerdo de ío que entre 
todos hayan h e th o . Dio de nuevo las gracias a los presentes y deseó que s i se 
equivocaban en su labor no lo sufrieran los más necesitados.

Tras invitar el Sr. Alcalde a intervenir a quien qu^s^ra de entre los Concejales, lo 
hizo D. Ceferino Dios Sánchez: Tras agradecer al Sr. Alcalde sus palabras, expresó la 
disposición de su Grupo ofreciendo su ayuda y estando al servicio de todo el pueblo

y  no habiendo más asuntos en el orden del día, la Presidencia levantó la sesión 
siendo las 21:35, extendiéndose la presente acta con el V isto Sueno del Sr. Alcalde, de lo 
que yo el Secretario, doy fe.

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARJA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIa  27 DE JUNIO DE 2003

En d  Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a  veintisiete de 
Junio de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo le Presidencia del Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, tas Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junio con 
el Secretario que suscribe. D- Antonio Quevedo Fener.

SEÑORAS Y SRES A^ISTFNTY^

J im  Pulido Gii
CflKCjÉlca: -------------------  Noasisiieron
D, Ceftrino Dios SAnch« Dfla. Trinidad Zurita Cwbecho. por renuncia presentada
DAa, M* Julia G atU n tz  Dios
Dfta. M* Cristina Nuñado Lozano
D. Santiago López Cabrera
D. Pedro H. Lozano Berdonce
D. Miguel Ángel Lozano Vicente
DAa. Josefa Mira Barrero
D. Francisco }o $ i Monge Mira
D. Felipe Sánchez Vizcaíno
Sefreano! f» Aoionío Qucvedo Perrer

Siendo las veintiuna horas, el Sr. Alcalde, tras dar la bienvenida a la 
Corporación al primer Pleno de trabajo y agradecer la presencia de los vecinos 
asistentes, declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- CORPORACIÓN. -VACANTE
01) Declaración de incompatibilidad y vacante 

Por orden de la Presidencia, expuso el Sr. Secretario el expediente instruido para 
declarar la incompatibilidad del caj^o de Concejal de Dfta. Trinidad ZuriU Corbacho 
con su trabajo laboral en el Ayuntamiento como Bibliotecaria; e, igualmente, dio 
lectura a la comparecencia efectuada por la interesada, en el trámlie de audiencia, en 
la que declara no tener nada que oponer a la declaración de incompatibilidad y en la 
que renuncia a  su condición de Concejal, declinando hacer uso dcl plazo de diez días 
al que tendría derecho para optar tras la declaración de incompatibilidad. Así las 
cosas, quiso el Sr. Alcalde agradecer a  Dña. Trinidad ZuriU Corbacho -ausente- el 
haber concurrido a las elecciones en la lista del P.S.O.E. Y tomó la palabra D.

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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Migue] Ángel Lozano Vicente para expresar su extr&ñeza preguntando por qué 
motivos se le había hecho tomar posesión; no le satisfacía la respuesta del Sr. 
Alcalde de que para renunciar tenia que ser antes Concejal y se cruzaron algunas 
aclaraciones entre ellos al respecto. Finalmente la Corporación, por unanimidad, 
declarando la iocompaiíbílidad. se dio por enterada de la remiocía de Dña. Trinidad 
Zurita Corbacho y declaraba la vacante para ponerlo en conocimiento de la 
Administraciórt electoral a los efectos previstos en los artículos 182 y 208 de la Ley 
Orgánica 5/1985, de 19 de Junio, de Régimen Electoral General.

li.- GRUPOS POLÍTICOS -PORTAVOCES
01) Cuenta al Pleno de la constitución de los Grupos políticos y designación de 

portavoces.
El Sr. Alcalde introdujo este pumo del orden del día para dar cumplimiento a lo 
previsto en el artículo 55.5 del Reglamento Orgánico Municipal (Ari. 25 del 
ROFRJ). Ordenó al Sr. Secretario dar lectura a los escritos recibidos con 
posterioridad a la constitución del nuevo Ayumamicnto (An. 55 del R.O.M. y 23-24 
del ROFRJ). Leyó éste las comunicaciones que dan cuenta de la constitución de los 
Grupos Municipales del P.P, y del P.S.O.E. y nombran los siguientes portavoces:
- Grupo Municipal Popular: D, Miguel Ángel Lozano Vicente y suplente. D. 
Ceíerino Dios Sánchez
• Grupo Municipal del P.S.O.E.: D. Pedro Higtnlo Lozano Berdonce y suplente Dda. 
M* Julia Gutiérrez Dios.

lU.- COMISIÓN DE GOBIERNO MUNICIPAL 
01) Composición de la Comisión de Gobierno -Tenientes de Alcalde 
Determinada la existencia de la Comisión de Gobierno Municipal asi como su 
composición en el artículo 15 del Reglamento Orgánico Municipal, quiso el Sr. 
Alcalde darla a conocer: Está formada por la Teniente de Alcalde 1*. Dña. Josch  
Mira Barrero, por el teniente de Alcalde 2*. D. Francisco José Monge Mira y por la 
Teniente de Alcalde Dña. M* Julia Gutiérrez Dios. Anunció igualmente que la 
Comisión de Gobierno celebrará sesiones cada quince días.

IV .-t e s o r e r ía
01) Nombramiento de Tesorera
El Sr. Alcalde propuso como Tesorera a  Dña. Josefa M ira Bañero y pidió al Sr. 
Secretario que explicara lo legislado sobre el particular. Así lo hizo éste sobte el 
artículo 165 del ROFRJ (art. 92.4 de la Ley 7/85, de 2 de Abril. LRBRL y art. 18.4 
del R.D. 1174/87. de 18 de Septiembre por el que se regula el régimen jurídico de los 
funcionarios de Administración local con habilitación de carácter nacional). Tras lo 
cual, al no producirse debate, se sometió el asunto a votación.

OIPUTAaON
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C U SE 8.«

PARTE DISPOSITJVA
Por mayoría de 7 voios a favor (dd  Grupo Municipal d d  P.S.O.E.) y 3 abslcnciones 
(del Gnipo Municipal d d  P.P.) se acuerda:
Nombrar para el cargo de Tesorera a Dña. Josefa M ira Barrero, eximiéndola de 
deposiiar fianza por responsabilidad solidaria de sus votantes,
Dña. Josefa Mira Barrero aceptó el cargo.

V.- COMISIONES INFORMATIVAS 
01.» Creación y formación de las Comisiones informativas 
Comenzó el Sr. Alcalde proponiendo la creación de una Comisión Informativa 
permanente, amplia, compuesta por Iodos los Concejales, donde estudiar debatir y 
en su caso, consensuar los acuerdos a adoptar en Pleno. De no aceptarlo así el Gnipó 
d d  P.P.. se seguiría con las distintas Comisiones presididas por él y con dos 
Concejales del P.S.O.E. y uno del P.P. D. Miguel Ángel Lozano Vicente preguntó al 
br. Secretano si legalmente tal comisión es posible y éste, con la venia de la 
Presidencia, informó que sí bien no es una comisión informativa típica no 
encontraba ningún inconvenieme legal, según lo preceptuado en el ROFEU D 
Miguel Ángel Lozano Vicente afirmaba que se desvirtuaba el Pleno y se salía dd  
cometido que d  artículo 123 del ROFRJ asigna a las comisiones infonnaiivas. El Sr 
Alcalde la consideraba beneficiosa para dar más panicipación a todos los Concejales 
y ^ ro v e c h a r  las ideas de t^ o s ;  afirmaba que con su mayoría no necesitaba 
ofrecerles esto pero que quería que participaran y aponaran sus ideas D Miguel 
i ^ d  Lozano Vicente manifestó que el P.P. se sentía agradecido por ese 
ofw im iento, que no podían aceptar porque su labor de oposición quedaría muy 
debilitada y poique, en segundo lugar, ellos tenían la costumbre de reunirse para 
estucar bien los asuntos ames del Pleno. El Sr. Alcalde les achacó seguir empeñados 
en obrar de cara a la galería, en poder decir que no se les tiende la mano, que no se 
les escucha porque, naiuralmenie, en ios plenos, no les van a aceptar sus propuestas. 
D. Miguel Angel Lozano Vicente reafirmaba que no consideraba legal la Comisión 
propuesta y que la oposición quedaba invalidada; e hizo referencia a que se había 
hablado de cobrar por asistencia a la comisión. Esta alusión al pago de las asistencia 
a  la Comisión encrespó los ánimos: El Sr. Alcalde la tachó de jugada baja e indigna 
por su parte porque no había ningún Concejal que estuviera pensando en eso* O 
P ^ o  H. U zan o  Berdonce rechazó lo dicho por D. Miguel Ángel. Y D. Santiago 
López Cabrera le recordó que en la reunión celebrada por lodos los Concejales la 
noche antes los dos asísicnies del P.P. estaban de acuerdo y les parecía bien el 
enfoque de la Comisión y que se cobrara por la asistencia; le parecía absurdo el 
pianieOTiemo de D. Miguel Angel Lozano Vicente y absurdo el silencio de los dos 
Concejales, que no decían lo que pensaban anoche, ames de que llegara a la reunión 
D. Miguel Angel. Intervino entonces D. Ceferino Dios Sánchez para decir que era
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cierto lo que afirmaba D. Santiago López Cabrera, pero que él estaba verde en estos 
asuntos municipales y entendió después las razones que daba D- Miguel Ángel 
Lozano Vicente desde la experiencia. Continuó éste último defendiendo su postura 
por lo que esperan sus votantes y el Sr. Alcalde ponía pumo final a  la discusión 
distinguiendo entre hacer oposición y política y trabajar al servicio del pueblo que es 
otra cosa y lo que les había propuesto. Terminado el debate, el Sr. Alcalde definió 
las Comisiones a formar.
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:
1® Crear las siguientes Comisiones Informativas permanentes:

• De Economía, Hacienda y Patrimonio, que actuará también como preceptiva 
Comisión Especial de Cuentas.

• De Obras, Servicios y Medio Ambiente 
'  De Urbanismo y Orden Público
• De Servicios Sociales, Sanidad, Educación y Cultura 
. De Deportes y Fiestas
• De la Mujer

Todas ellas compuestas por el Alcalde, como Presidente nato y por dos Concejales 
del P.S.O.E. y por uno del P.P.
2^ La periodicidad de las sesiones ordinarias de las Comisiones Informativas vendrá 
determinada por la periodicidad de los Plenos y de las extraordinarias cuando sus 
miembros lo soliciten (A rt 49,2 del R.O.M.)
MIEMBROS QUE ASIGNA CADA GRUPO A LAS COMISIONES 
> £ i Grupo Municipal del P.P. designa como representante en todas las Comisiones a 
D. Miguel ángel Lozano Vicente y suplente a D. Ceferino Dios Sánchez.
• El Grupo Municipal del P.S.O.E. designa para la
•  Com. Inf. de Econ. Hac. y Patrimonio: Titulares: D. Santiago López Cabrera y 
Dfta. Josefa Mira Barrero; suplentes; D. Pedro H, Lozano Berdonce y D. Francisco 
José Monge Mira.
•  Com. Inf. de Obras. Serv. y Medio Ambiente: Titulares: D. Francisco José 
Monge Mira y Dña, M* Julia Gutiérrez Dios; suplentes; Dña. Josefa Mira Barrero y 
D. Pedro H. Lozano Berdonce,
•  Com. Inf. de Urbanismo y Orden Público: Titulares: D. Francisco José Monge 
Mira y D. Santiago López Cabrera; suplentes; D. Pedro H. Lozano Berdonce y Dfta. 
M* Julia Gutiérrez Dios.
•  Com. Inf. de Serv. Soc., San.. Educ. y C ultura; Titulares: Dfta. M* Cristina 
Hurtado Lozano y D- Pedro H. Lozano Berdonce; suplentes: Dña. M* Julia Gutiérrez 
Dios y Dña. Josefa Mira Barrero.

DIPUTACIÓN
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•  Com. Inf. de Depones y Fiesias: D. Pedro H, Lozano Berdonce y Dfia Josefa Mira
supicDles: Ofia. M- Julia Gutiérrez Dios y Dña. M" Cristina Humdo

•  Com. W . de la Mujer: Dña. M* Cristina Hunado Lozano y Dfla M- Julia 
Gutieciez Dios; suplentes: Dña. Joseiá Mira Barrero y D. Santiago U p e z  Cabrera.

VI.- PLENOS
01) Periodicidad de las sesiones dcl Pleno.
El Sr Alcalde propuso la celebración de un Pleno ordinario cada mes. D. Miguel
^ m e  ía «erado por esta decisión y, sin más debate sesometió el asunto a  votac i ón v v , «
PARTE DISPOSITIVA

“̂rpoTÍÍt'actr̂ ^: ™  '«
Celebrar un Pleno ordinario el penúltimo viernes de cada mes.

^ .-R E PR E SE N T A N T E S EN ORGANISMOS SUPRAMUNICIPALES
01) N o m b r^ e n to  de representantes en la Mancomunidad "Pantano de Alange" y en
la AMciación para el Desarrollo de Siena Grande y Río Matachel
^ b ién d o se  nombrar tres representantes, Vocales de la Junta General en la
M ^ o m i ^ ^  Pantano de Alange” y tres representantes en ASIRIOMA. manifestó
el S r  Alcalde que su Grupo, pese a su mayoría, quería brindarle a la oposición
colaborar en t ^ a s  las tareas municipales y por esto proponía que f i i ^  dos

PARTE DISPOSITIVA

c:;pr“ a c tr '«
1“ N om br^ ^ rw e n ta n te s  del Municipio en la Mancomunidad "Pantano de Alange” 
a a  Ju m  Pulido Gil. Dña. Josefa Mira Barrero y D. Miguel Ángel Lozano Vicente^
2 Nombrar representantes del Municipio en ASIRIOMA a D. Juan Pulido Gil y D 
Santiago López Cabrera, del P.S.O.E.. y D. Miguel Ángel Lozano Vicente, del P.P. '

VIIL- MESA DE CONTRATACIÓN
01) Nombramiento de la Mesa de Contratación
El Sr, Alcalde propone el nombramiento de los miembros de la Mesa de 
Contratación permanente, tal y como ha existido hasta hora y de acuerdo con lo

de la Ley 13/1995, de Contratos de las AA.PP, y Disposición adicinal n o v e ^  del

OIPUTACIÓN 
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R.D. LegisUlivo 2/2000> de 16 de Junio, Texto Refundido de la Ley de Contratos de 
las AA.PP. Y todos manifiestan su conformidad.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda nombrar vocales de la Mesa de Contratación a D. Santiago 
López Cabrera. Dfta. M* Julia Gutiérrez Dios y a D- Miguel Ángel Lozano Vicente, 
Serán suplentes D. Cefchno Dios Sánchez. Dha. Cristina Hurtado Lozano y Dña. 
Josefa Mira Barrero.

Terminados ios asuntos del orden del día, el Sr. Alcalde invitó, aunque no se 
trata de un Pleno ordinario, a formular ruegos y preguntas. Tomó la palabra D. 
Miguel Angel Lozano Vicente para aclarar que siempre y en todo momento se le ha 
ofrecido a  D. Ceferino Dios Sánchez ser el titular en lodos los nombramientos que se 
han hecho y ha preferido ser suplente hasta que no tenga la experiencia suficiente; 
cuando asi sea y D. Ceferino lo quiera, él pasará a ser el suplente. El Sr. Alcalde le 
comentó que eso era un asunto interno de su Grupo y D. Miguel Ángel Lozano 
Vicente pasó a preguntarle por la situación laboral de Dña. M* Cristina Hurtado 
Lozano. El Sr. Alcalde le contestó que había delegado en ella la dirección y gestión 
de la piscina municipal y en su momento se lomarán los acuerdos referentes a  su 
dedicación.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintidós 
horas y nueve minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su aprobación en 
el próximo Pleno.

EL
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DIa  18 DE JULIO DE 2003

En el S^ón  de Sesiones de )a Casa Consistorial de Alange, a dieciocho de 
M jo  de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del dia comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
;^ a ld e .  D. .^ A N  PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y  publica, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junio con el 
Secretario que suscribe. D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRASYSRF^ AS1«^TFVTT<1 
Alcâ de.PrggidwiTB; 
iuan Pulido Gil 
Concg|alg<- \ o  4SÍSfKfor»

D. Miguel Angel Lozano VicenteD. Ceferíno Oios Sánchez 
Dfta. M* Julia GuriérTez Dios 
DRa. M* Cmtina H uñado Lozano 
O. Samiago López Cabrera 
D, Pedro H. Lozano Berdonce 
Dfia. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D, Felipe Sánchez Vizcaíno

Seoretarin. D Amonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

!-• ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 27/06^003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde sí había alguna observación que hacer al acia 
de la sesión extraordinaria celebrada el día veintisiete de Junio pasado. E intervino 
D. Ceferino Dios Sánchez para decir que se abstenían de aprobar el acia. Al 
mamfesiarle el Sr. Alcaide su exlrañrza ame tal postura, aclaró el Sr. Dios Sánchez 
que estando él ‘Verde’* en estos asuntos, seguía el consejo de D. Miguel Ángel 
Lozano Vicente (ausente); a! parecer éste le había manifestado su disconformidad 
con ía redacción sucinta de algún asunto. El acta quedó aprobada por la mayoría con 
la abstención de los dos Sres. Concejales del P.P. El Sr. Secretario pidió la palabra 
para aclarar que, sin opinar en c! caso, en adelante pediría que se explicara por qué 
no se aprueba un acta.
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II-- PADRÓN DE HABITANTES
01) Aprobación de resúmenes numéricos de la revisión padronal a 1/1/2003

Según lo d .spu«to  en el articulo 81 del Reglamento de Población y Demarcación
TemtonaJ de las EE.LL. (R.D, 1690/1986, de 11 de Julio), se som eJn a a p r ^ l S  
los R ú m enes numencos resultantes de la revisión padronal efectuada a f« h a  l - | .

p 2 S t^“^ toT t iv a
Por imanimidad, se acuerda:

S  i ^ e n e s  numéricos resuJtantes de la revisión padronal a
trecha 1-1.2003 de los que se desprende que la población del municipio es de 2 OIS 
habitantes, de los que 1.039 son varones y  979 mujeres.

III.. CORPORACIÓN
01) Indemnizaciones y retribuciones de la Corporación
El S r .^ c a ld e  expuso ante el Pleno la propuesta aprobada favorablemente en la 
t-omisión Informativa correspondiente:
Indemnizaciones ^ r  asistencia a Plenos. Comisiones de Gobierno y Comisiones 
In fo r^ u v a s  y dedicación de la Alcaldía: tendría una dedicación parciaJ retribuida 
con 960 €  netos con una dedicación mínima necesaria de 20 horas/semana A 
conunuación propuso lambién la dedicación de una Concejal, de Dfla. M- Cristina 
H ^ o  Lozano, que no se había expuesto en la Comisión pero de la que se había 
informado previamente a todos: dedicación parcial, mínimo de 20 horas semanales 
d u ^ t c  tres meses, con una retribución de 721.21 €, como Cocicejala delegada para 
la Piscina Municipal. Hecha la propuesta intervino D. Ceferino Dios Sánchez 
alagando porque la Alcaidía establezca un horario fijo de atención al público El Sr 
A l^ d c  se manifestaba dispuesto a hacerlo; dijo que lo estableceria los martes! 
m ig ó le s  y juevw. D. Pedro H. Lozano Berdonce creía que no era asunto de este 
punto el horario de atención al público de la Alcaldía, sino de ruegos y  preguntas. D. 
Cefeimo Dios Sánchez le apuntó que lo hacía en el contexto de establecer el mínimo 
de d^icación  de la Alcaldía del que se había hablado y asi lo comprendía lambién el 
br. Alcalde, que sometió lo propuesto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Aprobar las siguientes indemnizaciones: Por asistencia a Plenos 40 €• uor 
Mistencja a Comisiones de Gobierno: 20 € y por asistencia a C om islo!^ 
Intormativas: !S € (sólo se abonará una si se asiste a varias el mismo día)
- Aprobar la dedicación parcial de la Alcaldía retribuida con 960 €  netos con una 
dedicación mmicna necesaria de 20 horas/semana. Y la dedicación parcial de la

OIPUTACJÓN 
ce BADAJOZ
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Dfta. M* Hurtado Lozano, mínimo de 20 horas semanales, durante
tres meses, con una rctnbución de 721,21 €.

Í S n't Í S ^  s u b s id ia r ia s  d e  p l a n e a m ie n t o  -m o d if ic a c io n e s

14: Normativa de

Expuso el Srt Alcalde el asunto: Aprobado inicialmente el expediente de 
modtficactón n» 14 a las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico, y e x p u S  público 
^ r  ^ a z o  reglamentario sin que se hayan presentado r e c l a m a c i o n e r n T ^ e S s  
a i ^ u  I provisional para su envío a U  CUOTEX. E xpliL  el Sr'

^ SelietZ;? m odrE t^ion «

PARTE DISPOSITIVA

^  Expediente n» 14 de modificación puntual a las 
N o ^  Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, en cuanto^^a la altura.

R ? R U w “r^  t i  ho'Nero en zonas

V .. A.E.P.S.A.
01) Aprobación de obra del A.E.P.S.A..-

d é l t F M a t r h  *  ‘1''® de la Comisión Provincial de Seguimiento
?7 efectuado una reserva de crédito a favor de este Ayumamienio de
I7.2M  €  desuñados a subvencionar mano de obra desempleada; debiéndose 
«M h de colaboración con el INEM conforme a lo
30 d f £ ^ “  i  í t S o  f d e  1.998 y en la Resolución de 
P x i t m i ^  ^  coUboración de la Junta de
Extremadura para e( capitulo de materiales de la obra a realizar V exolicó a

y  t r  V ‘  *  ™ "  P«>y«K> elaborado para u r b S tc ió n .

? e S n r o t . 7 T " ’*'""- “  '*  p ™ p -^ > a ^  interven^ DCefenao Dios Sánchez preguntando si no se podrían hacer zonas ajardinadas y por
la zoM  de que se trata, planteando el problema de las escombreras y el control t  b s  
^ m ^ s .  Explicó entonces d  Sr. Alcalde lo exiguo de U financiación disponible y 
con icspecto a las escombreras, exponía la necesidad de buscar el l u ^  dond^e 
ubicarlas. Finalmente se sometió el asumo a votación.

OIPinAaON 
D€ BADAJOZ
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PARTE DISPOSITIVA
Por uxiajii^dad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
1 Aprobar la obra -Urt>anizací6n 2> fase de calle Tierroblanquero de Alange"
2. - fcjecuiar la obra directamente por admilustración, siempre mediante convenio 
prevjo de colaboración con el ÍNBM.
3. -  Aprobar el proyecto elaborado por el Arquitecto Técnico Municipal. D. Eloy S. 
Pena Franco, por un importe total de ejecución material de 22.3Ó0 € 
correspondiendo 17.200 €  a mano de obra a subvencionar por el INEM v 5 160 f  a 
materiales.
4. - Aprobar el anexo a  la memoria-presupuesto con las retribuciones y número de 
jornales que esta obra genera.

VI.- FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO
01.- Solicitud de subvención para proyecto de interés general y social ecnerador de 
empleo estable. ^
El Sr. Alcalde explicó el asunto de que se trata -dictaminado ftvorablemente por U 
Comisión W orm auva de Obras. Servicios y Medio Ambiente: Acogerse al Real 
^ r e i o  039/1997. de 20 de Jumo, que regula en su articulo 7 las subvenciones a las 
C o r^ raco n es  Locales para proyectos de interés general y social generadores de 
empleo estable y leraiinar la obra del bar-cafetería-restaurante, junto a la Piscina 
municipal, y crear tres o cuatro puestos de trabajo. Intervino D. Ceferino Dios 
Sánchez interesándose por el enfoque que se daría a la gestión y comentando la mala 
imagen que ahora Uene ai llevar tiempo sin hacerse. El Sr. Alcalde descartaba la 
gesoón directa y todos los mierviniemes se decantaban por la concesión de este 
servicio.
PARTE DISPOSITIVA

Sometido el asunto a votacióa por unanimidad de los nueve miembros presentes de 
los once que componen la Corporación, se acuerda*
1 - Aprobar y solicitar del INEM la obra: "Desairollo de zona deportiva y ocio Jumo 

al em b^se: construcción de bar-cafeteria" como proyecto de interés general y sMial 
generador de empleo estable y. en consecuencia, solicitar una subvención para mano 
de obra desempleada de 120.202,42 €.
2.- Aprobar el proyecto elaborado por el Arquitecto D. Eugenio Casillas Ruiz.
3-- Ejecutar la obra por administración directa y gestionar el servicio indireciameote 
mediante concesión o arrendamieoio.
4.- Consignw en el Presupuesto U  cantidad necesaria para financiar los conceptos no 
sulwencionados por el INEM, en la totalidad o la pane que no subvencione la Junta 
de Extremadura.

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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Vil.- CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Alt. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

01) Cuenta aJ Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por o ^ n  del Sr. Alcaide, el Sr. Secretario expuso a ios reunidos que en 
cumpbmtento de lo dispuesto en el A n. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Ait. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaidía. Y así se relacionó a

e n w X '  ^ Corporación por

VIII. - MOCIONES: No se presentaron.

IX. .  RUEGOS Y  PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas

““  primera intervención, opinaba sobre la 
i^o d e lac ió n  de la Plaza de España: Desde su punto de v isu  la farolas, con esas 
^ s .  no g u ^  ninguna simetría con la fachada de la Iglesia; no encajan con el 
m udej^ de ésta  Y la baranda no está bien de anclaje, la gente se va a apoyar y se 
« irre  el peligro de que no aguante. Después se refirió también al diflcil acceso que
uene la plaza desde la Cl. Mesón. El Sr. Alcalde posponía su respuesta a  otras 
intervenciones.
• D. Felipe Sánchez Vizcaíno rogó al Sr. A lcalde que se interesara por el arréalo del 
can ino  o pista de la C.H.G. por el Pozuelo.
Le contestó el Sr. Alcalde que siendo de la C.H.G. había llamado más de veinte 
v e « s  reclamando su arreglo y no le va a quedar más remedio que “tirar" de ios 
^ncuJtores para manifestarse y que le hagan caso; se manifestaba de acuerdo con D 
Felipe Sánchez Vizcaíno en la importancia de este camino y en que tenía oue estar 
preparado pam la «colección. El Sr. Alcalde respondió ahora a la anterior 
inte^ención de D. Cefenno Dios Sánchez diciéndole que la decisión sobre las 
farolas se tomó después de consultar con personas entendidas y parecer las más 
am piadas. La baranda no está terminada, se comprobará cómo queda de fuene y se 

ya se le hizo al contratista quitar unas y se han puesto como las que hubo en su

Tras estas primeras intervenciones. D. Ceferino Dios Sánchez preguntó por el 
« n tra to , en U Piscina, de Dfla. M* Cristina Hurtado Lozano y por qué se « h an  
racornbros en traseras del Cuartel. A su primera pregunta le contestó, por orden 
de ia Prraidencia, el Sr. Secretano aclarando la situación de esta Concejal; Tiene una 
delegación, por rewlución de ia Alcaldía, para la gestión de ia Piscina municipal y 
hoy a  iM acordado liberarla, con dedicación parcial durante ires meses con una 
retnbución. Por su pane el Sr. Alcalde le explicó las reuniones mantenidas y el

DIPUTACIÓN
deBADAIOZ



retásesso m

UAJO

L U ia jU  n A \
o  g  w i u t í M i f t  ’ i n r

A  J r t  y —  M i •  l^ » » ID 9 Í I f t  b  ^ 9 lM A  \f*%

n h n  .>o<<A t k l t ^  a »

m fh m i-a ÍT l a t  ^  f ' ,é*W k J A . ^  J tiW W É  o  W J Í .w fn if l m í ^

WgtfnW

»  «K l í S H o n o M - j n v

SATM i^vi^y 9r>n~Éí(ji .Ki 
f '  ^ m H í (o

Él. ^  trfmn» w>€^ MB «  » < - «  ‘
tM  n «  9Í> «****̂  ^  Jd«í̂ '* A  «ni*! d ^  oí«aíü^<m«
b m MteM Ib «I ̂  raa huníMI tatetta »  «Ms
A t  t e  V 4 t e

e m  * mbimuT oi t e t e ^  stiealA i t  « t e l  d  t e i « t e e  d  « a

b b  « t e w  ^  ^  ^  ^
^  t e i u i ^ b t e

t e  « t e  .Ü vH .3 «1 ato u t e í l  t e

_____ jn r *  ^
ila p o te v b 9 6 « lte l0 im « i

wp fin>̂  b p  A  t uAÍmn «tto ab t e i t e ^ b  d  »  
t e t e  d 9 r t e i OliiiiP b »  18 18 J IÍ
(b a^E» ni ni>p afibiÉlaft «nbiiW ftrfO

» t t e i '

b  m  t e H r a  i tn ltf i i t f  t e a b O  ^  w w d a w t e i  « t e t e  
l a t e w l t e ^ t  te » > U -« i> ^ , b t e O * W  J b O a b t e ^

c É a t e a  o h b M aB  i ¿  b  « b a t e t e ^ ^ ^

^  ’j A  —  t e  t e » *  « t e  M m M  t e b t e  ^
b t I i|fcr»B»-wt M o te n  mi iúátfd^  «MaeáA b « q  m w>̂  t e —njn



9 8

CLASE 8.a

i 1  l l  1

ChCO Píí̂ ETÂ
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CLASE B.a
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i ' l l jL  *
n s c u  PFSEIAS

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 22 DE AGOSTO DE 2003

En el SeJón de Sesiones de la Casa Consistonal de Alange. a veintidós de 
Agosto de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a  tratar, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres. C onejales que se relacionan, junto con el 
Secretaria accidental que suscribe, M* Gloria Rivera Belloso

SRAS Y SRES, ASISTENTES:
Alcalde.»Pr«ideflte!
Juan Pulido Gi!

NQ.asisii«Bn:
Ofii. Angela Balsera González 
D. Ceferino Dios Sánchez 
Dfla. M* Julia G uiiém z Dios 
Dfla. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D Pedro H. Lozano Berdonce 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
Dfla. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secretaba: M* Gloría Rivera Belloso

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I.- CONCEJALES. TOMA DE POSESION
01) Toma de posesión de Dña. Angela Balsera González.
Anunció el Sr. Alcalde que iba a  tomar posesión un nuevo Concejal, ordenando a la 
Secretaria accidental diese lectura a la credencial de Dña. Angela Balsera González. 
Así se hizo y, a continuación, tomo posesión prometiendo cumplir fielmente las 
obligaciones de su cargo de Concejal con lealtad al Rey y de guardar y hacer guardar 
la Constitución como norma fundamental del Estado. El Sr. Alcaide le dio la 
bienvenida a  la Corporación.

DIPUTACIÓN
(«BADAJOZ
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U. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 18/07/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada ei día dieciocho de Julio pasado ai no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.
III. - PUESTOS DE MERCADO
01) Acuerdo sobre puestos solicitados en Mercado Municipal por D. Ramón Romero 

Trinidad
El Sr. Alcalde dio lectura a  la solicitud presentada por d. Ramón Romero Trinidad 
para ocupar los puestos n^ 5 y ó vacantes en el mercado municipal. Se remitió al 
Pleno celebiado el 5 de octubre de 1995 en el que se sacaron a  subasta los puestos 
de mercado donde se exponía que los puestos que quedaran vacantes podrían ser 
adjudicados por Pleno a quien los solicitase.

PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:
Conceder los puestos de mercado S y 6 a cambio del número 7, en las mismas 
condiciones y plazos de arrendamienio que el hasta ahora ocupado; siendo la 
cantidad mensual a abonar por el interesado de 105,42 €

IV. - CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN
(An. 45.2-e de la Ley 7/85, LRBRL)

01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el A rt 22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
físcalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía- Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 19 de Junio pasado, dándose la Corporación por 
enterada.

V. - MOCIONES: No se presentaron.

VI- RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
.  Ó. Miguel Angel Lozano Vicente, en una primera intervención, solicitaba se le 
habilitara un despacho de la parte antigua del Ayuntamiento para las reuniones de su 
grupo. Seguidamente se refirió a la denegación de la bonifícación fiscal del I.C.I.O. 
a D. Juan Barrero Be lioso por la cesión del solar de su propiedad durante las obras 
del Ayuntamiento, diciendo que sí por Ley no se permite esta bonificación se habla 
pensado en agradecérselo de algún modo.

OIPUTAQÓN
(«BADAJOZ
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El Sr. Alcalde dijo que en oiogún momento D. Juan Barrero Bel loso había exigido 
nada por la cesión del solar y que había sido en fechas recientes cuando el 
interesado le había comentado que su aparejador iba a presentar una solicitud de 
bonificación del IC.LO. por la cesión del solar al Ayuntamiento. Continuó el Sr. 
Alcalde diciendo que por su parte no había ningún inconveniente en compensarlo 
por esto y que la decisión la tomara la Corporación.
D. Miguel Angel expuso que el Sr. Secretario buscara la formula legal para poder 
compensarlo.
Finalmente, se acuerda por unanimidad de los presentes hacer una compensación por 
cesión de los terrenos y acordar la cantidad en el próximo Pleno.
Con respecto a al primer ruego de D. Miguel Angel Lozano Vicente, el Sr. Alcalde 
contesto que podían utilizar el antiguo despacho de la Mancomunidad.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y cuarenta minutos; certíñcando yo, la Secretaría accidental de todo lo tratado 
y acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mia, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL .LDE LA SECRETARIA ACCTAL

CHPinAOON 
K  BADAJOZ
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CIASE 8.a

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 10 DE SEPTIEMBRE DE 2003

En el Salón de Sesiones de la Casa ConsístoríaJ de Alange, a diez de 
Septiembre de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a traiar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con 
el Secretario que suscribe. D. Antonio Quevcdo Ferrer

SRAS Y SRES, ASISTENTES- 
Alcaldft-PresidentB,
Juao Pujido Gil

Nq asislíeron:

D. Ceferino Dios Sánchez
Dfta. Angela Balsera González 
Dfia. M* Julia Gutiérrez Dk>s 
DAa M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Pedro H. Lozano Berdonce 
O. Miguel Angel Lozano Vicente 
Ota,. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Mongo Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

RgcrPiflrie- D. Antooio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 22/08/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veintidós de Agosto pasado y, al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II. - OBRAS
01) De Planes Provinciales General y/o Local 2004
El Sr. Alcalde expuso lo dictaminado favorablemente en la Comisión Informativa 
celebrada: Dedicar los 49.000 €  que asigna la Diputación al Municipio para obra del 
Plan Genera] y/o Local 2004 a actuar sobre la canchera en la zona derecha de la

DIPUTACIÓN
deBADAX>Z
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C U SE 6.a

carretera a La Z a ra ; obra que se viene reivindicando por lodos desde hace 
ü e m ^ . Y aberto el debate, mlervino D. Miguel Angel Lozano Vicente para decir en 
nombre del Grupo Popular que. como planteó ayer en la Comisión, habían pensado 
en que se continuara con la olwa del Ayuniamicnlo. pero que votarían a favor de la 
obra propuesta SI. como dijo el Alcalde en la Comisión, dedica una cantidad del 
Presupuesto 2004 a  reparar por (o menos la techumbre, la cubierta anticua del 
Ayumamiento; explicó que el planteamiento de su Grupo siempre fije que la obra del 

yuntamienio se hiciera poco a poco pero que ahora es urgente porque se está dando 
una imagen lamentable. Se intercambiaron opiniones sobre lo necesario de obrar en 
el Ayuntaimwto y sobre el momento en que se planteó y se hicieron gestiones para 
la compra del nuevo solar y, finalmente, se sometió el asunto a votación 
PARTE DZSPOSmVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda: la
Proponer ante la Diputación Provincial invertir los 49.000 €  asignados a la obra- 
Protección entorno urbano en Caireiera a La Zarza”, para gestionarla el propio 

A ^ ta ra ie m o . tal y como se especifica en el Mod-Fom 02-09 para la anualidad

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
h o r«  y veinte m.nutos; certificando yo. el Secretario de todo lo tratado y acoidado v 
q u e d a n d o ^  acta autorizada con su firma y la mia. pendiente de su aprobación en 
prOximo rieoo.

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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CLASE 8.a

^  SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR El PT PMn n p  
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 24 DE OCTUBRE DE 2003

«‘ Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a veinticuatro de 
fo r ja  n ^ “  reuíuenm, debidamente convocados y notificados en

^  Alcalde, p . ^ A N  PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
^ d i n ^ a  y publica, las Seftoras y S r« . Concejales que se relacionan. j S  cTn el 
Sccretano que susenbe. Amonio Quevedo Ferrer ^  ®
SRASVSRPS ASfSTFhJTFV.
A Icflld^pff  ̂  jfjcnrg ■
Juan Pulido G 'ú
CopcgialaL______ . .
— NoasiWitmn*
Dfla. Angela Balsera González ^
D. Ceferíjio Dios Sánchez 
Dfla. M* Julia Guiíéirez Dios

• ' '- « '- o ,
D. Pedro H. Lozano Bordonee 
D. Miguel Angel Lozano Vicenie 
Dfla. Josefa Mira Barrero 
O. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secreario- Antonio Quevedo Ferrar

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

'  DE DOS NUEVOS PUNTOS EN EL ORDEN DEL DÍA
01) Dcdaiactón de urgencia
El Sr. A l^ ifc , en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 29 del R.O.M sometió 
a previa declaración de urgencia-que fiie apreciada por unanimidad- la inclusión de 
dos nuevos puntos en el orden del dia; Cambio de nombre de obra y designación de 
dirección de obra en otra; razono la urgencia por requerimiento de la D i ^ i ó n  y 
ios propuso como puntos 6° y 7» del orden del día. ^

).- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 10/09/2003

OIPinACH^
D6B/^AJOZ
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h  uo> <]«Tin j t t K s a t o  •  « tp  WÜM*"'»^ '  ■ w ta í

«siwetiiflK

j)ha«il*viii»^ ̂  «BW ̂  * •QUjy

\jÚ9d|^

n « « ^ a
A

.*

^yy/i| U  Hfytiih 6«toah n jo a to g S  r t  JBnad

A M j a a i í J c u i o  , ' * ^

?  i l L
A ta  .B Q  W 30«> .B w a  a o T H m  « > v g * i

jnasírr>^.> k( ss3 2 a j  üq  éUsé^-Á
((K C W M  *Ü4 w »  l9 t íibfw dB iqM I^

•  «  •

O M T A O ^
dcbadS oz



1 0 5

PTA
L> 0G2525805

CLASE a.a

fonmüarse ninguna, quedó aprobada por unan im idad  ^  ^

n .- FIESTAS LOCALES 
01) En Calendario laboral 2004 -

i s s s s s s —
Pa r t e  d is p o s it iv a
Por cmanixnidatl se acuerda*

III.‘  PROGRAMA PRODERII 
OI) Solicitudes de proyectos
Habiendo comunicado la Fedtt*aclón para el Desarrollo de r.r» a t - 

PARTE DISPOSITIVA

C o^rd^ó™ '*dac1^°fl: í*' los once que componen ta

I" Solicitar con cargo al PRODER II ayudas de 12,676,65; 17 936 1 v 12 576 25 e
Prayec'os contemplados en los Exp. 75.3.020’ 75 3 w f  v

‘•«I Turismo en a ¿ Í '  y

3» A w o r i l l  “I d  t  P™y«ctos mediante contratas,
L í  k  F™ » h delegue o legaJmente le sustituya
S u i l o r  documentos sean necesarios hasta alcantmr los f í L

rv.-TRIBU TO S -MODIFICACIONES

DIPUTACIÓN
deBADAX>Z
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CLASE 8.a

OI) Modificaciones en J.B.I. Rústica y Tasa recogida de basuras 
El Sr.Alcaide expuso el expediente de modificaciones tributarias que se tramita y que 
file dictaminado favorablemente -co n  reserva del voto de D. Miguel Ángel Lozano 
Vicente- en la Comisión Informativa celebrada. En él se contempla un aumento del 
tipo de gravamen del I.B.L de naturaleza rústica fijándolo en el 1,05% y de la cuota 
tributaria de la Tasa por recogida de basuras en las cantidades que se proponen. El 
Sr. Alcalde justificó el tipo del I.B.L de naturaleza rústica con que el 90% de los 
contribuyentes son foráneos y con la posibilidad de creación de una guardería rural; 
el incremento en la tasa por recogida de basuras es debido al fuerte déficit que 
presenta este servicio -d e  22.000 €/año- cuya cuota no varía desde 1,993. Don 
Miguel Angel Lozano Vicente, en nombre del Grupo del P.P.. con respecto al I.B.L 
de rústica se refirió a si el tipo de gravamen anterior llegaba aj tope máximo y. con 
respecto a la Tasa por recogida de basuras, dijo que saben que se deben autofinanclar 
los servicios pero les parece demasiado subida junto con la experimentada por el 
agua y proponía repartirla en dos anualidades. El Sr. Alcalde le contestó que 
comprendía su postura pero que no pensaban -niaraar la perdiz” un afio y otro 
cuando después de tantos años está totalmente justificado. D. Miguel Ángel Lozano 
Vicente ie apostilló que también es deficitaria la Piscina y no se aumenta la tasa. 
Concluido el debate, se sometió el asumo a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por la mayoría absoluta legal requerida de siete votos a favor y 3 abstenciones (del 
P.P.), se acuerda:
I® Modificar;
•  El tipo impositivo del I.B.L de naturaleza rústica -artículo 9.3.b) de la Ordenanza 
reguladora-, que pasaría del 0,80 ai 1,05 %  según posibilita el apartado 3 del artículo 
73 de la Ley 39/1.988 redactado según d  artículo 17 de la Ley 51/2002. de 27 de 
Diciembre.
•  La cuota tributaria de la Tasa por recogida de basuras -artículo 6 de !a Ordenanza 
reguladora-, de la siguiente forma;

A ) Viviendas de carácter familiar y  locales destinados a  cualquier uso no 
índustnai: 14€/trimestre

B) Locales industriales y comerciales en edificios aparte de la vivienda familiar;
a) De hostelería y comercios de alimentación: 36 €/crimestre
b) De otras industrias y comercios: 27 6/trimestrc

C) Vivienda y local comercial en el mismo edificio:
a) Con hostelería o comercios de alimentación: 47 €/irimestre
b) Con otras Industrias y comercios: 38 €/irimcstre

2® Considerar aprobadas definitivamente las modificaciones acordadas si durante la 
exposición al público no se presentan reclamaciones.

CHPlfiAOON 
K  BADAJOZ
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V.- PRESUPUESTO -MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS 
01) Expediente n® 5 de modificaciones de créditos en el Presupuesto 2.003 
El Sr. Secretario, por orden de la Presidencia, expuso este expediente de 
m oáficaciones de créditos en el P. de 2.003. informado favorablemente en Comisión 
de Hacienda, necesario por reajustes en él debido a gastos que se imputan a partidas 
que no fueron creadas en el P. Inicial (11. i 00 y 11.160) y otros que se recalculan por 
circunstancias especiales de inversiones realizadas y otros gastos comentes, con

^  tesoreria para gastos generales por un importe total de 
74.532 €. Y explicó, a  continuación las diferentes partidas de créditos extraordin^os 
y suplementos de créditos que se contemplan. El debate se limitó a  explicar D 
Miguel Angel Lozano Vicente el voto en contra de su Grupo, al no haber aprobado el 
Presupuesto, y desear que el del próximo año se pueda negociar entre iodos. Tras lo 
cual, el expediente fue sometido a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoria de siete votos a fevor y tres en contra, se acuerda:

de 2 ^ 3 ^ ™ ^ ^ ^ * ^ "  ^ “ «lificacjones de créditos en el Presupuesto

que es como sigue:
CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS

Partida
11.100
n .1 6 0

SUPLEMENTOS
01.310
01.913
12.222

32.226
32.226
41.212
42.220
43.212
43.221 
43.616 
51.615

Concento
Retribuciones Corporación 
Cuotas sociales "

DE CRÉDITOS 
Intereses 
Amortizaciones 

Comunicaciones 
Semana Emprendedores 

Proyecto Coop. Transfronteriza 
Obra Consultorio 

Libros texto Colegio 
Obra Casa Cuartel 

Consumos municipales de agua 
PzB. España 
Pol. Industrial

Impone
7.600.00
2 .000,00

1.300.00.
2.000.  00 
2,000.00
3.000. 00 

632,00
8.200.00

5.400.00
2.000. 00

12.900.00
9.600.00

17.900.00

VI.- OBRAS-PLAN PROVINCIAL Y/0 LOCAL 2004 
01) Cambio de nombre de obra aprobada el 10/9/2003

DIPlfiAQÓN
deBAOAX>Z
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El Sr. Alcalde explicó que se trata de cambiar el nombre a la obra aprobada el pasado 
cUez de Septiembre como propuesta de Inversión en el Plan Provincial y/o Local para 
el 2004, debido a  que con el nombre que se le designó: -‘Protección entorno urbano 
en Ctra. a La Zarza” , no se entiende comprendida en la EIEL (Encuesta sobre 
Infraestructuras y Equipamientos Locales) del 2002; el objeto de la obra si está 
comprendido pero habría que designarla como “Acceso a  núcleo urbano”. Y as( fije 
aprobado por unanimidad.

VIL- OBEIAS -OBRA 2/GE/2003 DIRECCIÓN
01) Propuesta de nombramiento a la Diputación Provincial
El Sr. Alcalde explicó el asumo de que se traía: Proponer a la Diputación Provincial
que designe como Directora técnica de la obra 2/2003 del Plan General, que gestiona
y ejecuta el Ayumarnienio por adminisiración, a Dfta. Cristina Bonilla Gómez. Y asi
fue aprobado por unanimidad.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Art. 45.2.e de la Ley 7/85. LRBRL)

V in.- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la U y  7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Alt. 24 del ROFRJ), proc«ie dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y asi se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 22 de Agosto pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

IX. - MOCIONES: No se presentaron.

X. - RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
• De D. Miguel Angel Lozano Vicente sobre ruegos y preguntas en las sesiones 
extraordinarias cuando no se celebra alguna ordinaria y sobre la iluminación del 
Castillo por los alumnos de la Casa de Oficios, que se ha cambiado por la 
iluminación del polígono industrial.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y treinta minutos; ed ificando  yo. e¡ Secretario de lodo lo tratado y acordado 
y quedando esla acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

OIPUTAOÓN
(«BADAJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 21 DE NOVIEMBRE DE 2003

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a veintiuno de 
Noviembre de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notiñcados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde. D. JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe, Antonio Quevedo Ferrer.
SRAS Y SRES AStSTENTES!
Alcakte-Prestdente:
Juan Pulido Gil 
ronci^alM:_____________ NoaiisLcron

Dña. Angela Balsera González 
D. Ceferíno Dios Sánchez

Dfla, M* Julia Gutiérrez Dioe 
Dfla. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cat»era 
D. Pedro H. Lozano Berdonce 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
Dfla. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira
0 . Felipe Sánchez Vizcaíno

Secrefano: Antoflio Quevedo Fcfrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación de! acta de 24/10/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veinticuatro de Octubre pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad. No obstante. D. Miguel 
Angelo Lozano Vicente quiso que quedara constancia de que. en ruegos y preguntas, 
no se recoge debidamente lo que se habló sobre el cambio de obra en la Casa de 
Oñcios iluminación del Castillo a electrificación del polígono irK)ustrial>; 
fundamentalmente, que no se comunicó a la Corporación.

I I -  PRESUPUESTO -CUENTA GENERAL DE 2.002
01) Aprobación de la Cuenta General del Presupuesto de 2.002
Por orden de la Presidencia expuso el Sr, Secretario la tramitación seguida para la
aprobación de la Cuenta General del Presupuesto del ejercicio de 2.002, que fue

DIPI/TACIÓN 
DE BADAJOZ
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informada favorablemente por la preceptiva Comisión Especial de Cuentas y 
expuesta al público por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reparos o 
reclamaciones.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por mayoría de siete votos a  favor y dos abstenciones 
(dclPP.). se acuerda;
Prestar aprobación a  la Cuenta General del ejcreicio de 2,002 tal y como ha sido 
formada por la Intervención para su envío al Tribunal de Cuentas según dispone el 
A rt 193.5 de la Ley 39/88. de 28 de Diciembre. Ley Reguladora de las Haciendas 
Locales.

III.- CULTURA -PROGRAMA “PUEBLOS’*
01) Actividad “II- Juvenoc.ex’*
El Sr. Alcalde informó de la subvención concedida -3.000 €• dentro de) Programa 
“Pueblos” para la realización de la actividad *‘II-Juvenoc,ex” que. con Alangc, como 
Ayuntamiento gestor, se realiza junto con los de Arroyo de San Servén. Caiamonie. 
Don Alvaro, San Pedro de Mérida y La Zarza. Se trata de una convivencia educativa 
para jóvenes de estas localidades en la Vera y de las demás actividades conrempladas 
en e) proyecto. No se suscitó debate y el asunto fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad se acuerda prestar total aprobación a la actividad “II-Juvenoc.ex’\  
enmarcada en el Programa “Pueblos”, que ha sido subvencionada por la Consejería 
de Cultura. Dirección GraJ. De la Juventud, con la cantidad de 3.000 € y 
cofinanciada, basta cubrir la totalidad del gasto, por los Ayuntamientos de Alange. 
Arroyo de San Serván. Calamonic. Don Alvaro, San Pedro de Mérida y La Zarza.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(An. 45.2.C de la Ley 7/85. LRBRL)

IV-- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr, Alcalde, el Sr. Secretario expuso a  los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Ait. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (A rt 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 24 de Octubre pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

V.» MOCIONES: N o se presentaron.

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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VI.. RUEGOS y  PREGUNTAS 
0 1) Ruegos y preguntas
‘ D. Migue! Ángel Lozano Vicente expuso las quejas recibidas de varios vecinos por 
la acumulación de material de Almacenes Rodríguez Pulido. S.L. en traseras de CL 
Almendros. Y acerca del stand montado Jumamente con el Ayuntamiento de Puebla 
de la Reina eo Tourinterior. opinó que había que concurrir solos y  expuso algunas 
quejas de visitantes por el desconocimiento de la azafata.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veinte 
horas y cuarenta y cinco minutos; cenjficando yo. el Secretario de lodo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL ALCALDE EL SECRETARIO
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CLAS£ 6.a

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 16 DE DICIEMBRE DE 2003

En el Salón de Sesiones de la Casa ConsisioriaJ de Alangc. a dieciocho de 
Diciembre de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinana y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con 
el Secretario que suscribe, D. Antonio Que vedo Ferrer.

SENIORAS Y SRES. ASIST£NTFS:
Alcatdg-PrBSid̂ nte- 
Juan Pulido Gil 
Concajaies: hjQ-MÍ3tíeron;

D, Ceferíno Dios SánchezDfta. Ángela Balsera González 
DAa. M* Julia Gutiérrez Dios 
DAa. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Sajuiago López Cabrera 
D. Pedro H. Lozano Berdonce 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
DAa. Jose& Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
SecrcMirio: Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIA

L- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
0 1) Aprobación de! acta de 21 /  U  /2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veintiuno de Noviembre pasado y, ai no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad- No obstante, D. Miguel 
Angelo Lozano Vicente quiso que quedara constancia de que, en ruegos y preguntas, 
sobre la acumulación de maicriaJ de Almacenes Rodríguez Pulido, S.L- en traseras de 
Cl. Almendros, se habló de otras quejas de vecinos aparte de las que llegaron al P.P. 
y se mostró todo cl mundo contrario a esa acumulación de material en la calle. Así 
íue y asi se hace constar.

IL- IMPUESTO DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS
01) Delegación en el O.A.R, de solicitud de compensación por el I.A.E.

OIPUTAaON
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El Sr- Alcaide expuso este asumo ta] y como fue dictaminado favorablemente en la 
Comisión Informativa correspondiente; U  Orden de Hacienda 3154/2003, de 12 de 
NoWembre, establece el plazo de remisión de información para el cálculo de la 
liquidación deflniava de la compensación a favor de la entidades locales por pérdida 
de ingresos derivada de la refonna del I.A.E. y también, en su apartado 2, se dice que 
los Ayuntamientos, mediante acuerdo plenario. podrá delegar la solicitud de 
compensación en quien tengan encomendada la gestión recaudatoria. Así lo es por 
parte de este Ayxmtamiemo con el O.A.R. y, en este sentido, conviene adoptar el 
acuerdo pertinente. Visto el asunto, y sin más debate, se somete a votación 
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda;
‘ Delegar en el Organismo Autónomo Provincial de Recaudación la solicitud de 
compensación por la pérdida de ingresos derivada de la reforma del Impuesto sobre 
Actividades Económicas causada a este Ayuntamiento.

UL- EMPLEO LOCAL
01) Solicitud de ayuda para contrataciones al amparo del Decreto 46/2002 de ayuda 
al empleo público local.
Debiéndose proceder a solicitar ayuda para la contratación de desempleados al 
amparo de la convocaioria del Decreto 46/2002. Informado favorablemente por la 
Comisión Infonnaiiva correspondiente y enterada la Corporación, se pudo el asunto a 
votación, sin más debate.
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda;
“Solicitar al an^»ro  del Decreto 46/2002, en programa de empleo público local, 
dieciséis contrataciones, por un total subvencionable de 100.992 €. 
comprometiéndose el Ayuntamiento a aportar los 84.180,188 €  restantes, a consignar 
en el Presupuesto de 2.004.

IV.- PRESUPUESTO -MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS 
01) Expediente n® 8 de modificaciones de créditos en el Presupuesto 2.003 
El Sr. Alcalde explicó este expediente de modificaciones de créditos en el P. de 
2.003, informado favorablemente en Comisión de Hacienda, como necesario por 
reajustes en él debido a gastos que se rccalculan por mayores gastos realizados; 
financiado con cargo ai remanente líquido de tesorería para gastos generales por un 
importe total de 41.798 €. Y repasó a continuación las diferentes partidas de crédito 
extrrordinario y suplementos de créditos que se contemplan. El debate se limitó a 
explicar D. Miguel Angel Lozano Vicente el voto en contra de su Grupo, al no haber 
aprobado eí Presupuesto en su día y a poner de relieve también el mayor gasto en la

OiPUTAOÓN
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partida 4( .141, de contrataciones de personal, por el período electoral pasado. Tras Ío 
cual, el expediente fue sometido a votación sin más debate.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de ocho votos a  fóvor y dos en contra, se acuerda:

•Prestar ^nobación al Exp, 8 de modificaciones de créditos en el Presupuesto 
de 2.003, que es como sigue:

CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS
32 4W ApoitacíónaFEDESIBA<20Q2y2003)............................ 3055

SUPLEMENTOS D£ CRÉDITOS
]1 100 Retribuciones Corporación 24
12 221 Suministros 2000
!2 222 Comunicaciones 1700
12 231 Gastos locomoción 300
4\ 130 Lirop, Centro Médico 132
41 160 Seg. Soc. Idem. 57
41 212 Obre Centro Médico 2630
42 131 Limpiadoras 200
42 221 Suministros 2200
43 210 Repar. infraesmicturas 4000
43 226 Gastos diversos m ^ i» n o 1500
44 130 Salarios rae, basuras 900
44 141 Contrataciones personal 18000
44 226 Cánon Rec. R.S.U. 4200
45 222 Comunicaciones 700
61 349 Com. bancarías 200

T o ta l d e  m o d if ic a c io n e s .... . . . .  4 1 .7 9 8  €

Este acuerdo se considerará definitivo si no se presentan leclantaciones contra él.

V.- CORPORACIÓN
01)Dedicación parcial de Dña. Ángela Balsera González
Explicó el Sr. Alcalde el asumo de que se trata, ya visto en la Comisión Informativa 
correspondiente, en la que quedó dictaminado favorablemente, con la reserva de voto 
de D. Miguel Ángel Lozano Vicente, una dedicación parcial durante tres meses de la 
Sra. Concejal Dña. Ángela Balsera González para ocuparse personalmente de unos 
trabajos, el más importante de los cuales es una revisión del Catastro de Urbana. 
Abierto el debate, D. Miguel Ángel Lozano Vicente anunció el voto en contra de su 
Gnjpo porque, afirmó, este tipo de trabajo lo ha venido haciendo gente contratada 
mediante selección o personal del Ayuntamiento y rechazó el requisito de confianza 
a que había aludido el Sr. Alcalde dado el trabajo de mera revisión de dalos del 
trabajo catastral de que se trato. Después dijo que a  esta Concejala habla que hacerle 
un homenaje porque dejó la Universidad Popular y se refirió también al trabajo de 
Dña. Cristina Hurtado Lozano que tuvo dedicación parcial como encargada de la 
Piscina Municipal y hada labores domésticas de limpiadora. Le contestó, en primer

DIPUTACION
m BADAÍOZ
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lugar, el Sr. Alcalde echándole en cara $u politice de ‘'ahora te doy le razón y ahora 
te la quito^, de un lado da y por el otro pega'\ que no le hace quedar bien. En 
referencia a  la dedicación parcial le contestó que Dña. Ángela Balsera está en paro y 
al h ^ e r  hecho ya antes este trabajo es la persona adecuada. Acerca de lo que dijo 
sobre la Universidad Popular le contestó la misma Sra. Balsera Hidalgo que no se 
sentía lo suñcíentemente preparada para dirigirla como directora y era un gasto 
innecesario cuando se contrató a la Agente de Inserción Socioeducativa. Y a 
continuación, Dña. Cristina Hurtado Lozano le pidió aclaración sobre lo que dijo de 
su dedicación en la Piscina Municipal. El Sr. Lozano Vicente dijo haberse referido a 
que como Concejala era la encargada y  representante del Ayuntamiento y no tenia 
que hacer trabajos de limpieza. La Sra. Cristina Hurlado le explicó que el último mes 
al irse una trabajadora decidieron asumir sus tareas entre todos. Y terminado e! 
debate, se sometió el asunto a  votación.
PARTE DISPOSITIVA

Por mayoría de ocho votos a favor y dos en contra (del P.P.) se acuerda:
• La dedicación parcial de Dfta. Ángela Balsera González durante tres meses, con un 
mínimo necesario de 20 horas/semana, con una retribución de 72l,2I €/mcs.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Alt. 45.2.e de la Ley 7/Í5, LRBRL)

VI.- RESOLUCIONES
OI) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que. en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Arl. 22.2.a) de la Ley 7/g5, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ). procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 21 de Noviembre pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

V il.. MOCIONES
01) Adhesión a  la petición de la Medalla de oro de Extremadura para D. Miguel del 
Barco Gallego.
Propuesta la moción por el Sr. Alcalde, por unanimidad, se acepta y se acuerda 
adherirse al acuerdo municipal del Exemo. Ayuntamiento de Llerena, hecho suyo 
también por la FEMPEX, en el que se solicita la concesión de la Medalla de Oro de 
Extremadura a D. Miguel del Barco Gallego, justificada por su extraordinaria 
trayectoria profesional, siendo una de sus contribuciones significativas la 
composición musical del Himno de Extremadura.

DIPUTACIÓN 
K  BADAJOZ



vm.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
01) Ruegos y preguntas
‘ D. Felipe Sánchez Vizcaíno preguntó sobre la urbanización de prolongación de 
calle en La Mesilla y llamó la atención sobre la caída de piedras por las lluvias en la 
Carretera a Mérida.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó !a sesión a  las veinte 
horas y cincuenta minutos; ceniñcando yo, el Secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

OIPUTACIÓN 
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIa  29 DE DICIEMBRE DE 2003

En d  Salón de Sesiones de U Casa Consistorial de Alange, a veintinueve de 
Diciembre de dos mil tres se reunieron, debidamente convocados y notificados en 
forma d d  orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcaide, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y  pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junio con 
el Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SEfiOEUS Y SRES. AStSTFNTP^ 
Akalde«Prestdente:
Juan Pulido CU 
Coneeíales: bJoasistÍCTon:
Dfla. Angela Balsera Goa2d ez  
O. Ceferino Días Sánchez -S e  personó al comenzar el puoio segundo.
Dña. M* Julia Guiíérrez Dios 
DAa M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Pedro H. Lozano Bordonee 
D, Miguel Angel Lozano Vketue 
D&B, Josefa Mira Barrero 
D. Francisco Josó MongeMíra 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno 
Secretario: Amonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación d d  acta de 18/12/2003
Comenzó preguntando d  Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el pasado día dieciocho y. al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II,- INVERSIONES -CENTRAL ELÉCTRICA DE CICLO COMBINADO 
Oí) Petición de Iberdrola sobre construcción de central eléctrica en Alange 
El Sr- Alcalde cxpüca que recibió de Ibetdrola una llamada anunciándole la carta que 
ha llegado y por la que ha convocado este Pleno extraordinario. Se dio lectura, a 
continuación, a la carta de D. José Luís Sánchez Miró. Director de Promoción dd  
Negocio de Generación de Iberdrola. en la que expone ser su intención dar inicio a la 
tramitación del Proyecto de la Central de Ciclo Combinado de Alange presentando

OIPUTAOÓN 
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en el Ministerío de Medio Ambiente ia  memoria resumen correspondiente. En dicha 
memoria resumen debe constar la ubicación de la central y por eso someten al 
parecer del Ayuntamiento el sitio preseieccionado. en la zona sur de la Dehesa de la 
Arguijuela, desde un pumo de vista urbanístico. Dicen precisar que antes de iniciar 
las gestiones relativas a los terrenos y a la tramitación administrativa maniñeste el 
Ayuntamiento que el Proyecto será acogido favorablemente por parte de la 
Corporación Murucipal. El Sr. Alcaide terminó b  exposición del asunto diciendo 
que habla querido pasarlo a  Pleno para darle solidez a  esa acogida favorable que él, 
por su parte, ya ha prestado. D. Miguel Ángel Lozano Vicente, tras una aclaración 
sobre el “compromiso” urbanístico que di no había entendido concctamente y que 
hizo el Sr. Secretario con la venia de la Presidencia, expresó su parecer de que era 
un pronunciamiento demasiado rápido sin haberse estudiado y obtenido más 
información; sin que los vecinos sepan más porque parece que la gente está dividida; 
sin que los agentes sociales y la Asociación de Vecinos de pronuncie más. para que 
después no se pueda tirar la piedra y esconder la mano. El Sr. Alcalde le recordó la 
reunión abierta a  todos celebrada el pasado día dieciséis en la Casa de la Cultura y 
que él mantuvo otra reunión con la Asociación de Vecinos en la que le apoyaron para 
perseguir este proyecto. D. Miguel Ángel Lozano terminó su intervención 
declarándose convencido de que siempre será bueno para Alange. aunque fuera sólo 
por los impuestos a percibir; aunque no se sabe qué pasará dentro de veinticinco 
años. A continuación se dialogó sobre lo que pedía IberdroU que no es más que una 
acogida favorable al proyecto, que en nada condiciona las Ucencias a obtener y se 
siguió dialogando sobre aspectos tratados en la mencionada reunión del pasado día 
dieciséis: sobre puestos de trabajo y preparación de la gente joven para 
desempeñarlos. Son temas a tratar, estos y otros, según dijo el Sr. Alcalde. Se 
comenzaré por la visita a realizar el próximo 21 de Enero a  la Central de Castejón 
(Navarra). Y concluido el debate sometió el asunto a  votación.

PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los once miembros presentes que componen la totalidad de la 
Corporación, se acuerda:
•Manifestar a Iberdrola que el proyecto de instalación en Alange de una central 
eléctrica de ciclo combinado de SOO MW es acogido favorablemente.
•Que, Igualmente, los terrenos preseleccíonados en la zona sur de b  “Dehesa de b  
Aiguijuela" para ubicar la central, resultan adecuados toda vez que están actualmente 
calificados como de T>V1I, suelo no urbanizable de baja protección en nuestras 
Nonnas Subsidiarias de Planeamiento, que se podrían convertir en suelo no 
urbanizable común, si fuera necesario para b  obtención de la calificación 
urbanística correspondiente (Artículos 18 y ss. de la Ley Extremeña 15/2001, de 14 
de Diciembre).

CHPinAOON 
K  BADAJOZ



Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veinte 
horas y treinta minutos; certiñcando yo» el Secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con Sü firma y la miai, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

EL

DIPUTACIÓN 
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 23 DE ENERO DE 2.004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consíacoríal de Alance, a veintitrés de 
Enero de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y notificados en 
forma del orden deJ día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D, JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan. Junto con el 
Secretario que suscribe. Amonio Quevedo Ferrer.
SRAS Y SRES. ASlST^^iT^ :
Alcalde-Presidente;
Juar Pulido Gil

No aaistieron:

Dña. N f iuJia Gutiérrez Dios 
O. Miguel Ángel Lozano Vicente

Cwceiales:_______________
Dfta. Angela Balsera González 
D. Ceferino Dios Sánchez 
DAa. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Pedro H, Lozano Bedonce 
Dita. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Mooge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secretafi^! Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

l.. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 29/12/2003
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día veintinueve de Diciembre pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

n.-O B R A S
01) Obra 2/2004 del Plan General
El Sr. Alcalde expuso que esta obra ya ñie aprobada en sesión del 10/9/2003 pero 
pasa de nuevo por Pleno para aprobar su financiación definitiva. El Sr. Secretario, 
con su venia dio lectura al comunicado de Diputación en el que se explica el recorte 
presupuestario para Planes Generales 2004 efectuado por el Ministerios de 
Administraciones Públicas. Y sin más debate, se sometió el asumo a votación.

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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CIASE 8A

PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Prim m .* Aprobar definitivamente la siguiente inversión: Obra 2/2004 del Plan 
General, denominada ̂ Acceso al núcleo urbano", con la siguiente financiación:

Aportación Estatal........................................ 23.985,50
Aportación Diputación................................. 14.391,30
Aportación Municipal..................................  9.594,20

Presupuesto.......................... 47.971.00
Segundo.- Solicitar de Diputación la cesión de la gestión de la obra referida, para 
realizarla por administración.

III. - VEHÍCULO DE RECOGIDA DE R.S.U.
01) T ransformación de camión antiguo
Eli Sr. Alcalde explicó a  los reunidos que en Pleno del 20-03-2003 se acordó adaptar 
el antiguo camión de recogida de R.S.U. para transformarlo en volquete y grúa, 
según lo ofrecido por Diputación. Ésta, una vez adjudicados los trabajos, al haberse 
conseguido una disminución del coste, pide que se tome acuerdo deñnítivo. Y 
conocido el asunto y sin más debate, se sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
1. - Aceptar las mejoras a  introducir en el camión que dejará de prestar el servicio de 
recogida de R.S.U. y su conversión el volquete con grúa, con la siguiente 
financiación:
• Aportación Diputación..............................  14,446,68 €
• Aportación Ayuntamiento.........................  1.612,36

Importe total.....................................  16.059,04 €
2. - El Ayuntamiento autoriza a  la Diputación y al O.A.R. a detraer, de todos los 
pagos que el O.A.R. realice aJ Ayuntamiento, los importes de la aportación 
municipal de ese suministro según las certificaciones que se vayan aprobando, y sin 
más requisitos que la comunicación al OAR por la Diputación, siendo ello sin 
peijuicio de otras autorizaciones de retención que estén convenidas.
3. - Se autoriza al Sr. Alcalde, o  Concejal en quien delegue o legalmente le sustituye 
para la firma de cuantos documentos sean necesarios para la efectividad de este 
acuerdo.

IV. - EMPLEO -INSERCIÓN LABORAL
01) Contrataciones al amparo del Decreto 201/2003, de 16 de Diciembre

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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CLASE 8.^

Previa votación de su urgencia y considerada por unanimidad su procedencia -según 
lo establecido en el articulo 33.3 del R.O.M.*. se debate aplicar la subvención de 
106.000 €  de fondos asignados en aplicación del Decreto 201/2003, programa 
extraordinvio de Inserción Laboral 2004, a la contratación de U  asistentas de 
pensionistas, a tiempo parcial: 3 peones mantenedores de instalaciones deportivas, a 
tiempo completo y l promotor cultura) y dinamizador de Biblioteca, a tiempo 
parcial, igual que el pasado afio. Y asi quedó aprobado por unanimidad.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(An. 45.2.C de la Ley 7/85. LRBRL)

V. . RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden de) Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 29 de Diciembre pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

VI. - MOCIONES: No se presentaron.

Vil.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
Ot) Ruegos y preguntas

• D. Felipe Sánchez Vizcaíno rogó el arreglo de la luz en la calleja junto a 
antiguas escuelas en CL. Castillejo y comunicó la existencia de un coche parado en 
el mercadíllo desde hace mucho tiempo.

- D. Ceferino Dios Sánchez se interesó por las viviendas que se construyen en 
la ladera Junto a la Pata del Buey. El Sr. Alcalde le informó que se están 
construyendo bajo licencia.

A  continuación, el Sr. Alcalde informó ampliamente de la 
visita realizada los dias 21 y 22 de los corrientes a la cenual térmica de Castejón 
(Navarra), invitados por Iberdrola.

Y no h ^ íen d o  más asuntos que tratar. la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y diez minutos; certificando yo. el Secretarlo de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la miai. pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

yfv* ____
EL SECRETáffUO

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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CU SE 8a

^  EXTRAORDINARÍA CELEBRADA POR EL
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA FEBRERO DE 2.004

^  Sesiones de la Cm ^Tonsislorial de A lang^ 'k  dieciséis de
Febrero de dos iml cuatro se reuiueroiy<^bicUmente convocadpg'"y notificados en 
fo m a  « í  orden del íüa co rap ren siv ^e  los asuntos a  tratar, ̂  la Presidencia del 
Sr. A lende, D. AJAN PULIDO GIí ;  en primera convocatokT para celebrar sesión 
e m o rd in a n a  y publica, las S ^ r a ^ S r e s .  C o n c e ja le s ^  se relacionan, Junio con 
el becrcuno que suscnbe, D /A nton iV ^evedo  Ferrec/

SDSORASYSRES. ASIS* 
Akalde-Presidaitf:
Juan Pulido GU

Dita. Angela B^Méra Ge 
D, José M awél Gómez

DAa. Barrero
D. E(€flcísca José Monge Mira

FcIídc
la

/

D. Chaves Trinidad 
pT Francisco Belloso Trinidad 

/ Ü .  Miguel Angel Lozano Vjcenie 
O. Cayetano Márquez Lozano

Vizcaíno ,  
’T>iDid^AJvare  ̂

lio Qu^k̂  FarrerS e s B É n ^

S i^ d o  la^<^einie treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

/  ORDEN DEL DÍA

I.- ACTXDE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del a cu  de 23/1/2004
Comenzó preguntando el Sr. Alcaide si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veintitrés de Enero pasado y, aJ no formulares 
ninguna, quedó aprobada por todos los asislcnies con la abstención, al no haber 
asisüdo, de D. Miguel Angel Lozano Vicente.

II-ELECCIONES -MESAS ELECTORALES 
01) Formación de las Mesas Electorales
De conformidad con lo establecido en el artículo 26 de la vigente Ley Orgánica de 
Régimen Electoral General, se procede en este momento, en este acto público a la 
fonnacion de las dos mesas electorales del Municipio. Mediante sorteo y cumplidos 
lodos los requisitos legales establecidos se forman dichas mesas electorales con las 
personas que se expresan y para los cargos que se reseñan:
Sección Prím era, Mesa Única:

OIPUTAQÓN
«BADAJOZ
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CUSE

Presídenla: Dfta. Manuela Gordillo Gómez 
l*'- Vocal: D. Santiago López Cabrera 
2®. Vocal: Dña. Josefa Cabrera Sánchez 
Suplentes:
De Presidema: D. Antonio Escaso López 

Dfla,M* Olalla Galán Mí 
De ler. Vocal: Dfla. Isabel M* Cairasi 

D. Felipe Gil F
De 2® Vocal: Dfla. Dion¡sia.tópcz M o a t^

Be]

t L/iia. ujumsia^^opez MO
Dfla. M* ̂ ft¿des

Sección Segunda, M ^ I Í n i c a :  '
Presidenta: Dña. Petra Gil Gil

JaviCT Trinidad uasablt^tca 
en Chaves Montero

l®. Vocal: D.
2®. Vocal:
Suplent^
De Pw^denta: D f t a r f N u r i a  U vado  Galán

D. M i^ c )  A n g é  Lozano Vicente 
ler. Vocal: D. Antonio Cóntreras Ruíz 

D. Luis Mánuel García Gil 
De 2® Vocal: D fla^^P asto ra  Cáccres Romero 

D .Üiego José Lozano Cabrera

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y treinta minutos; certificando yo. el Secretario de lodo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su aprobación en 
proximo Pleno.

e l s e c r e t a Ju o

OIPinAOON 
06 BADAJOZ
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CLASE a.a

____ l a  s e s ió n  e x t r a o r d in a r ia  c e l e b r a d a  p o r  e l
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 16 DE FEBRERO DE 2.004

En el SaJón de Sesiones de 2a Casa Consisiorial de Alange, a dieciséis de 
Febrero de dos nul cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
lo m u  del orden dcl día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. A l^ d e ,  D. JUAN PULIDO GIL. en primera convocatoria, para celebrar sesión 
e x w rd m a n a  y  publica, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, jum o con 
ei Secretario que suscribe, D. Antonio Quevedo Ferrer.

SRASYSRES ASf 
AJcalde-Presidgntg 
Juan Pulido Gil 
Coftcnialea:_______-----------------  Moisistíeron:

DÍIb. M* Julia GuIiíiTez Dios
x M r ^  ■ o  . . .  Dfta. Angela Balsera González

^ . W C r i n i M H u ^ L o a r o  D. Ceferino Dios Sindwz
o i S  D. Felipe S ta ch ^ V iz c l™D. Pedro H, Lozano Berdonce 
O. Miguel Angel Lozano Vicente 
DfU. Josefa Mira Barrero
0 . Francisco José Monge Mira

Secretario; Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 23/1/2004
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde sí había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el día veintitrés de Enero pasado y. al no formularse 
ninguna, quedó ap ro b ^ a  por todos los asistentes con ia abstención, al no haber 
asistido, de D. Miguel Angel Lozano Vicente.

II.- ELECCIONES -MESAS ELECTORALES 
01) Formación de las Mesas Electorales
^  conformidad con lo establecido en el articulo 26 de la vigente U y  Orgánica de 
Régimen Electoral General, se procede en este momento, en este acto público a la 
formación de las dos mesas electorales del Municipio. Mediante sorteo y cumplidos

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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CU SE 8.a

lodos los requisitos legales establecidos se forman dichas mesas electorales con las 
personas que se expresan y para los cargos que se reseñan:
Sección P rím era, Mesa tínica:
Presidenta: Dña. Manuela Gordülo Gómez 
l®. Vocal: D. Santiago López Cabrera 
2^ Vocal: Dña, Josefa Cabrera Sánchez 
Suplentes:
De Presidenta: D. Antonio Escaso López

Dña. M* Olalla Galán Mercbán 
De 1er. Vocal: Dña. Isabel M* Carrasco Belloso 

D. Felipe Gil Fernández 
De 2® Vocal: Dña. Dionisia López Montero

Dña. M* Ángeles Lozano García 
Sección Segunda, Mesa Única:
Presidenta: Dña. Petra Gil Gil
l®. Vocal: D. Feo. Javier Trinidad Casablanca
2®. Vocal: Dfla. M* del Carmen Chaves Montero
Suplentes:
De Presidenta: Dña. Petra Nuria Lavado Galán

D, Miguel Ángel Lozano Vicente 
De 1er. Vocal: D. Antonio Contreras Ruiz 

D. Luis Manuel García Gil 
De 2® Vocal: Dña. M" Pastora Cáceres Romero 

D. Diego José Lozano Cabrera

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y treinta minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su ñnna  y la mia, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

CHPLITAaON 
K  BADAJOZ
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CIASE SA

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 20 DE FEBRERO DE 2-004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alangc, a veinie de 
Febrero de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
fonna del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. Antonio Quevedo Ferrer.
SRAS Y SRES. ASISTENTES;
Alcalde-Presidente:
Juan Pulido Gil
CoDceales: _____
Dfia. Ángela Balsera Goniález

Nq asistieron:
D. Ceferino Dios Sáneber 
D. FelipeDfia. M* Julia Guiíérrez Dios 

M* Criatma Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Migue) Ángel Lozano Vicente 
D, Pedro H. Lozano Berdonce 
Dfla. Josefa Mira Barrero 
D, Francisco José Mooge Mira

Secretario! Antonio Quevedo Ferr^

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIa

!-• ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 16/02/2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer aJ acta 
de la sesión extraordinaria celebrada el día dieciséis de los corrientes y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II.- FUNCIONARIOS
01) Reclasificacíón de puestos de trabajo de funcionarios administrativos y 
reasignación de complementos de destino.
El Sr- Alcalde propuso pasar directamente a  la votación de este asunto, puesto que 
estaba suficientemente estudiado en (a Comisión Informativa celebrada y en la 
reunión antes de este Pleno celebrada. No obstante, D. Miguel Angel Lozano Vicente 
quiso explicar su voto diciendo que iba a ser la A te n c ió n  porque no ha podido 
consultar este asumo con sus dos compañeros, ausentes de AJange, mmque él

OIPlfiA< 
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ni.- RESOLUCIONES
O I) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la  Presidencia: No se han producido 
fV .-  MOCIONES: N o se presentaron.
V.. RUEGOS Y PREGUNTAS: Ninguna

V  no habiendo más asuntos que tratar, la  Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y  diez minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo  tratado y  acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y  la  mía. pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.
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CLASE BP

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA PORTEL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 20 DE FÉBRERO DE 2,004

En el SaJón de Sesiones de la 
Febrero de dos mil cuatro se re u n ió n , 
forma del orden del día com p ren d o  de 
Sr. Alcalde, D. JUAN P U L ID Q ^Il 
ordinaria y pública, las S e ñ o ^  y S ... 
Secretario que suscribe, A í \ ) ú t ^ o  Q m v o  
SRAS Y SRES AStSTEVTR.^ ^  V  
Alcalde-Pros kteire- /
Juan Pulido Oil /  \ \ J

.V
iL 0 2 ^

Dfia. Ángela Balsera 9^izil«r*>. 
Dfla. M* Julia Gutiéifcz Dios Y >  
Dfta. M* Cristina 
O. Santiago Lópéz 
O. Migue) A n ^ l Vicente 
D. Pedro H /t¿zgno  Bordonee 
Oña. Bt
D. Francisco Mekge Mira

Casa Consistorial de Alange, a veinte de 
debidamente ^ v o c a d o s  y notificados en 
los asuntos a  datar, bajo la Presidencia del 

’ lera c ^ o c a to r ia ,  para celebrar sesión 
^ncejale^  que se relacionan, junto con el 
Fcrreti

No asistieren?
D. Ceferino Dios Sánchez 
D, Felipe Vizcaíno Lozano

Antonio j 'crrer

Siendo las v ^ i e  treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA D B I a  s e s i ó n  ANTERIOR 
01) Aprotedión del a cu  de 16flD2/2004.
Comerud^^reguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acU 
de la ̂ ó n  extraordinaria celebrada el día dieciséis de los corrientes y. al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II.. FUNCIONARIOS
01) Reclasificación de puestos de trabajo de funcionarios administrativos y 
reasignación de complementos de destino.
El Sr. Alcalde propuso pasar directamente a la votación de este asunto, puesto que 
estaba suñciemememe estudiado en la Comisión Infom ativa celebrada y en la 
reimión antes de este Pleno celebrada. No obstante. D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
quiso explicar su voto diciendo que iba a  ser la abstención porque no ha podido 
consultar este asunto con sus dos compañeros, ausentes de Alange, aunque él

DIPUTACIÓN 
oe BADAJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN HXTR 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO URGENTE CELEBRADA POR EL 

IR 70  DE 2.004

cuatro «  C » ™ ™ »  Alange. a doce de Marzo de dos mil
cuatro se debidamente convocados y notificados en forma del orden del día
comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcaide. D. JUAN PULIDO GIL 

« "v o ca to n ^  celebrar sesión extraordinaria urgente y pública, las S ^ o r S  y 
S r .  •'“"'O «>'> *1 Secretario que suscribe. Antonio Quevedo
SRASy

Juan {*ulido Gil 
Coneejalct:

[ES:

NoMifllgpn!
DAa. M* Cristina Hurtado LoaanoDfla. Angela Balsera González 

D. Ceferino Oíos Sánchez 
DAa, M* Julia Gutí^rez Dios 
D. Santiago López Cabrera 
O. Miguel Ángel Lozano Vicente 
Dña. Josefi) Mire Barrero 
D. Franciseo^Josá Monge Mira 
D: Felipe Seh(«Le« Uzorai'uo

Secretano: Antonio Quevedo Perrer

Siendo las dieciocho cincuenta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIA
P tW ro  LW TO.. PRONUNCIAMIENTO SOBRE EL ATENTADO DE AYER EN MADRID
Lon el Salón de Actos compiMamenie abarrotado de ciudadanos, a quiraes el Sr. Alcalde
agradKió su preMnc.a en esta tarde tan desapacible, dio comienzo esta sesión extraoidinaria y

«" Madrid y contra
t  1 J t  y '» «beldad mostrada por los asesinos, resaltó el
S r  Alcalde la capacidad de reacción del pueblo de Madrid y el comportamiento de todas las 
fuerza de segundad y asistenciales y quiso mencionar también a la clase política que ha 
d e m o s tró  su saber estar cortando la campaila electoral, unidos ante el leraorismo. En este Pleno 
TucTto S t i r “ ‘“™ * institucional y. después, manifestaremos todos en la calle

A cominuación por orden de la Presidencia, el Sr. Secretario dio lectura a la siguiente 
declaración jnstiiucjonaJ: aipuícmc

T rím ero .- Creem os que este es un m om ento en e l que, llenos de dolor y  de
A P n w '^1' que debem os hacer es  m anifestar nuestro PÉSAME y n u L tro
h e rw o f ”  afectados por la  m asacre de ayer en Madrid, muertos o
hendos. Todos los demócratas senhmos y estam os de luto y les acompañamos.

V enérgica CONDENA a este asesinato
y repudiamos a sus autores. Es la m ayor tragedia terrorista de todos los tiem pos en 
Europa, caracterizada por haber sWo dirig ida hacia la población civil y sin previo aviso

DtPUrACI 
uBADAJOZ
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por parte de los terroristas: es un 
ideas de los asesinos se convierte ai 
de su acción de muerte.

:r¡minado; quién no com parte las 
k n  su er>emigo y  en objeto posible

Tercero - 6re s ta rn o s , - r e a f i r m lH E S ^ B ^ I u n d  idea política en democracia
puede ser con e l empleo de la violencia y e l terror. La violencia no soluciona
nada y destn jye  el clim a de tolerancia necesario para que todos y  cada uno de 
nosotros podamos desarrollam os com o personas.

-  reafirmam os que la democracia es frágil, com o hemos 
podido com probar en e l día de  ayer y. por eso, hemos de protegerla. Frente al 
terrorism o solo queda e l empleo de la JUSTICIA con mayúsculas. Este es un momento 
de  dolor, com o hem os expresado, pero también es un momento de  fírmeza y 
reafirmación en nuestros convencim ientos democráticos.

Cuarto.- Hay que potenciar y  confiar en el PACTO POR LAS LIBERTADES Y CONTRA 
EL TERRORISMO. En él se  han dehnido claram ente los criterios en la lucha contra el 
terrorismo; criterios que han sido apoyados tanto a nivel Internacional c ^ o  por todos 
los ciudadanos dem ócratas de este país.

Quinto.- Los actos terroristas han sido una declaración de guerra a la democracia. Por 
nuestra parte, creo que debem os ocuparnos principalmente de  proclam ar y llamar a la 
unidad de todos los partidos dem ocráticos frente a quienes pretenden socavar nuestra 
convivencia. No podem os dejarnos llevar por e l do lor o  la  ira. Debemos m antener la 
serenidad necesaria para poder da r una respuesta legal y justa a este terrible suceso.'

Leída la declaración, que todos los asistentes aplaudieron, y no habiendo más 
asuntos de los que tratar, la  Presidencia levantó la sesión a las diecinueve horas 
invitando a com enzar la manifestación en la calle; certificarrdo yo, el Secretario de todo 
lo  tratado y  acordado y  quedando esta acta autorizada con su firma y  la mía. pendiente 
de aprobación en próxim o Pleno.

OÍPinAOON 
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CLASE 8.a

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 22 DE MARZO DE 2.004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a veintidós de 
Marzo de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y nolificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D, JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinaria y  pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con 
el Secretario que suscribe, Antonio Que vedo Ferrer.
SRASYSRES.
Alcaide»)
Juan Pulido Gil

No asistieron;
Dfla. Ángela Balsera Gooaález 
D. Ceferíao Oios Sánchez 
Dña. M* Julia Gutiérrez Dios

Dña. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Pedro H. Lozano Berdonce 
Dña. Joseft Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secretario: Antonio Quevedo Ferrar

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I.. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación de acias de 20/02/2004 y 12-03-04,
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer a las 
actas de la sesión ordinaria del 20-02-04 y extraordinaria celebrada el día doce de los 
corrientes y, al no formularse ninguna, quedaron aprobadas por unanimidad- Se hace 
const^  que a esta última sí asistió Dfta. M* Cristina Hurtado Lozano y no asistió D. 
Ceferino Dios Sánchez.

n .. BAJA DE DERECHOS Y OBLIGACIONES RECONOCIDAS 
01) Baja de derechos y obligaciones
Previa ratificación por unanimidad de la inclusión de este punto en el orden dcl día 
de la sesión, según lo dispuesto en el artículo 28.3 del R.O. M-, expuso el Sr. Alcalde 
la proposición de que se trata: A  la vista de la liquidación efectuada por el O.A.R. 
del ejercicio 2.003, procede dar de baja derechos que ha datado, para mantener 
depurados en todo momento los saldos de resultas de ejercicios pasados, así como

OIPinAOON 
D6 BADAJOZ
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otros derechos y  obligaciones prescritas. Y visto el Infonnc del Sr. Secretario- 
Interventor y sin más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Prestar aprobación a  las bajas de derechos y obligaciones que siguen a 
continuación:
A) BAJA DE DERECHOS

l® Datas del Organismo Autónomo Provincial de Recaudación y Gestión 
Tributaria del ejercicio de 2.003:

2^ Prescritos;

ANO CONC. TÍTULO IMPORTE
1-995 112.01 IBI URBANA 136,97 Euros
1.998 112.00 IBI RUSTICA 1.511,67
1.998 130.00 I.A.E. 163,37
1.998 112-01 IBI URBANA 67.28
1.998 113.00 rVTM 86,33
1.999 112.01 IBfR URBANA 63,54
1.999 113-00 rVTM 127,24
2.000 112.01 IBI URBANA 65,52
2.000 113.00 IVTM 138.45
2.001 112.0] IBI URBANA 67,6
2.001 113.00 IVTM 12702
2.002 112.01 IBI URBANA 177,94
2.002 U3.00 IVTM 8277,99

TOTAL...... 11011.12

1990-97 312.01 RECIBOS BASURA 1.240,18
1.996 114.00 LV.T.N.Ü. 474.38

DIPUTACIÓN 
DE BADAJOZ
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B) BAJA DE OBLIGACIONES:

1.997-98 282.00 T.C.J.O. 1.569,26
1.997 340.00 Pi*. EMISORA 18,03

1.997 399.01 CASETA FERIA 168.28
1.997 755.02 RESTO UQ. SUBV. 855.82
1.998 312.01 L ie. OBRAS 7,51
1.998 351,05 T. OCUP. V U  PÚBLICA 60 J 4
1.998 420.00 LIQ, PART. IRIBUTOS EST. 4.944.12
1.998 755.04 SUBV. CAMPO FUTBOL 11.947.72

TOTAL......... 21.285,64
*

1 U 1 A L  B A J A  
D C R E C H a S ^  .................. 32.296.76

1.995 45.608 Honorarios Arquitecto 421.48
1.995 45.609 Honorarios Arquitecto 199,29
1.997 32.160 LIQ. ESCUELA TALLER 1-524,26
1.997 44.226 SOBRANTES CANON CHG 1.056,55

TO TA L BAJAS 
OBLIGACIONES ................. 3 J 0 1 3 8  1

HL-LCXO.
01) Bonificación a Bodegas “El Balsar"
Previa ratíficación. por unanimidad, de la inclusión de esle punto en el orden del día 
de la sesión, según lo dispuesto en el Ait, 28.3 del R.O.M.. expuso el Sr. Alcalde el

^  Francisco Romero Munilla, en representación
de ( ^ t o s  del Balsar. SX. para que se le conceda una bonifícaciÓD en el pago del
Imp. de ConsiruccioMs. Instalaciones y Obras correspondiente a U  construcción de 
k  b ^ eg a . Y e s t i b o  el asunto, vistos los antecedentes en U  cwicesión de 
Unificaciones según lo dispuesto en la Ordenanza reguladora del I.C.1.0. propuso el
t e u D t o 'í v o i ^ i ^  ® bonificación del \0% . Y sin más debate, se « m etió  el 

PARTE DISPOSITIVA

OIPUTAOON
D6 B^AJOZ



\  7 .

l l t -

£E85S2S30

-4'

W i T

0.1 ) ’ u i ' É T t S T

r I r ' i  < > I

' 1 - :  1 I \ />  ........ ^  ^

■“  * i .   ̂ ' '  '• ' ‘ '¡  ’

~  : ••M̂  • I

 ̂ 01*»!
a .

I* *'

- 1/ ' “ T '

l{i\A WEWWUl 

y. «oíW HnJI

'  H '.• >. 't\i> f  LM^iü 

VM i ^9t.l

A ia J D 2 9  ^ i J

v ' ^ ’7 Á 5 » f é  

1 u Ü 5  JÁ T Ó l“

Oél IC

^  M l*Ut > A gj w o
• j P• ^

.0 X 3 1

h ^ t e i U  tZ  t i  a w a ó J t t O J I I I * £ 3 $ • * * * • •  •”* " * “ *
? T r  ^  -----------------------

I Í S ¡ ^ -b ta B B iM  I*  *
/¿íS5 !r*J-¿ «  ̂ d

ssríS rssa sssr'*
•  «  •

OMTApéM
k b a d S o í

•  Jy



1 34

0G2525834

CLASE 8.a

Por imanimidail de los ocho miembros presentes de ios once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Conceder a  la Empresa “Quintos del Balsar, S.L.” una boniñcacióo del 10% en la 
cuota tributaria del I.C.1.0. correspondiente al Exp. 2033/033, en aplicación de lo 
dispuesto en el apartado 5. articulo 5 de la Ordenartza reguladora de este impuesto.

IV. - PROMOCIÓN DE ElvlPRESAS
01) Exención de licencia de apertura para empresas calificadas como de 1+E.
Previa ratíñcación, por unanimidad, de )a inclusión de este punto en e( orden del día 
de la sesión, según lo dispuesto en el articulo 28.2 de) R.O.M., dio lectura el Sr. 
Alcalde a  la mformación elaborada por la AEDL acerca de proyectos y empresas 
calificados como de I+E según lo contemplado en el titulo IV del Decreto 110/2002. 
de 23 de Julio, de desarrollo y empleo local en el ámbito de la Comunidad Autónoma 
de Extremadura. El apoyo de la Corporación Local a estas empresas con medidas que 
ayuden a la puesta en práctica y gestión del negocio, les da acceso a  las subvenciones 
que se contemplan en la sección 1* del título antes mencionado. Se estudiaron las 
posibles medidas y se propuso la exención en el pago de la Tasa de Licencia de 
Apertura. Y sin más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los ocho miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Eximir del pago de la Tasa establecida por Licencia de Apertura de Establecimiento 
a  los proyectos empresariales que sean calificados como de I'i'E, según el Decreto 
U  0/2002. de 23 de Julio,

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(A lt 45.2.e de la Ley 7/85. LRBRL)

V. - RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que. en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Ari. 22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierrw (Alt. 24 del ROFRJ). procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía.
La Corporación se dio por enterada de las habidas a  partir del 20-02-04 y, en 

especial, la de fecha 04-03-04 de aprobación de la liquidación del Presupuesto del 
ejercicio 2003. con los documentos que la integran y sus c i f ^  fimdamentales (según 
el artículo 93.2.a del R.D. 500/90) que son las siguientes:

- Deudores: Pendientes de cobro en fin de ejercicio..........  373.250.79
-Acreedores: Pendientes de pago en fin ejerc icio.............  132.533,86

DIPUTACIÓN 
06 BADAJOZ



í - i r

ftesasssao a :*.
. /

Ü 4o( ^  t tu a ts ^  «n tfm M  o ^ o  «U ^  lijl^niiiimn^
á b W » «  .AÔ K̂**pCk »
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- Fondos líquidos de tesorería..........................................  123.120,05
• Remanente de tesorería afectado a  gastos que se
incorporan al ejercicio siguiente........................................  171.593,14
• Remanente de tesorería para gastos generales.............  192.243,S4

VI.- Mociones. No se presentaron
Vil.- Ruegos y preguntas: • De D. Miguel Angel Lozano Vicente sobre la 
probación de) Presupuesto de 2.004; contestándole el Sr. Alcalde que se está 
elaborando.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y  quince minutos; certiñcando yo» el Secretario de todo lo tratado y acordado 
y quedando esta acta autorizada con su lirma y la mía, pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

DIPUTACIÓN
(«BADAJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 14 DE MAYO DE 2.004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a  catorce de Mayo 
de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notificados en forma del 
orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde. 
D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión extraordinaria 
y pública, las Señoras y Sres. C onejales que se relacionan, junto con el Secretario 
que suscribe» Antonio Quevedo Ferrer.
SRASYSRES.ASISTE^JTES 
Alcalde» Presidente:
Juan Pulido Gil

No asistieron:
D. Cefbrino Dios SAnchesDAa. Angela Balsera GofuAlez 

Dña. ?vj* Julia GuDérrez Dios 
Dña. M* Cristina Hurtado Lezano
D. Samiago López Cabeara. quien se personó en t \ punto 5”
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Ped» H. Lozano Berdonce 
M a. Jose^ Mrra Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secretario: Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 22-03-2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si habla alguna observación que hacer a  las 
actas de la sesión extraordinaria celebrada el 22»03-04 y, al no formularse ninguna, 
quedó aprobada por unanimidad.

II.- PADRÓN DE HABITANTES
0 1) Aprobación de resúmenes numéricos de la revi sión padional a  1 /1 /2004.
Según lo dispuesto en el artículo 81 del Reglamento de Población y  Demarcación 
Territorial de las EE.LL. (R.D. 1690/1986, de 11 de Julio), se someten a aprobación 
los resúmenes numéricos resultantes de la revisión padronaJ efectuada a fecha 1-1- 
2004. Tal y como fue informado en la Comisión Informativa correspondiente, se 
somete el asunto a votación.

OIPUTAaON
deBJ^AJOZ
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PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda:
Prestar aprobación a los resúmcoes numéricos resultantes de la revisión padrooal a 
fecha 1-1-2004 de los que se desprende que la población del municipio es de 2.023 
habitantes, de los que 1.041 son varones y 982 mujeres.

n i ..  NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Aprobación inicial del Exp. de modificación puntual n“ 15: Aumento de 
edificabilidad y altura de planta para hotel
El Sr. A lc a lá  expuso este asunto, informado en Comisión del I I -05-2004: 
Modificación puntual a las NN.SS. de Planeamiento presentada por Euiodysfer, S.L. 
para modificar las condiciones de edificabilidad y altura en edificio para uso hotelero 
situado en la Glorieta del P* de las Huertas - C l  Nueva, 28- que quedó infonnada 
favorablemente, por unanimidad, para su aprobación inicial por el Pleno y 
subsiguiente tramitación. Antes de someterlo a votación, preguntó si alguien tenia 
algo que exponer. D. Miguel Ángel Lozano Vicente intervino para rogarle que se 
diera cuenta del resultado de los expedientes que se tramitan porque no habían sabido 
de la desestimación de la modificación n” 14 propuesta en su día.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
Prestar aprobación inicial al expediente 15 de modificación puntual a las Normas 
Subsidiarías de PlaDeamlento Urbanístico vigentes, consistente en la variación de las 
condiciones de edificabilidade y altura en edificio para uso hotelero situado en la 
Glorieta del F* de las Huertas -C l. Nueva, 28- tal y como se promueve por 
Eurodysfer. S.L.

IV.- PRESUPUESTO
01) Aprobación del Presupuesto del ejercicio 2.004
El Sr. Alcalde expuso que informado favorablemente el Presupuesto para el ejercicio 
de 2.004 en la C om ilón  correspondiente, lo sometía a  probación del Pleno, al menos 
que alguien tuviera algo que decir ahora. Y tomó la palabra D. Miguel Ángel Lozano 
Vicente para exponer que se ven obligados a  votar en contra por no habérseles dado 
oportunidad de aportar ideas, como había prometido el Sr. Alcalde y por eso no 
asistió a  la Comisión. Éste le aseguró que para el del próximo año lo tendrá en 
cuenta.
PARTE DISPOSITIVA

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ
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CLASE 8.a

Sometido el asunto a  votación, por mayoría de siete votos a favor y dos en 
contra (de D. Miguel Ángel Lozano Vicente y D. Felipe Sánchez Vizcaíno), se 
acuerda:

Aprobar inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio de 2.004, 
cuyo resuinen por capítulos es el siguiente:

INGRESOS
Cap. l Impuestos directos...................................................  491.747,00

2 Impuestos indirectos.............................................. 51 -204,00
3 Tasas y otros ingresos............................................ 108-176,20
4 Transferencias corrí entes........................................ 492-769,00
5 Ingresos patrimoniales...........................................  12.718,00
7 Transferencias de capital.......................................  68.378,80
8 Activos financieros.................................................  2.004,00
9 Pasivos financ ieros..................................................  3,00

TOTAL INGRESOS......... 1.227.000,00 6
G ^ T O S
Cap. 1 Gastos de personal............................................. 631.612,76

2 Gastos en bienes corrientes y servicios.......... 389.071,04
3 Gastos financieros............................................  12.001,00
4 Transferencias corrientes.................................. 27,259,60
6 Inversiones reales............................................... 136.552,60
7 Transferencias de capital.................................. 41.244,01
8 Activos financieros...........................................  2.001,00
9 Pasivos financieros...........................................  28.502,00

TOTAL GASTOS.......  1.227.000,00 €
2^ Aprobar, en consecuencia, la Plantilla de Personal que en dicho 

Presupuesto se contempla.
3^ Aprobar las Bases de Ejecución del Presupuesto General.
4* Que el Presupuesto así aprobado se exponga al público por plazo de quince 

días hábiles, previo anuncio en el B.O.P. y en el Tablón de Anuncios del 
Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones.

5^ Este acuerdo aprobatorio será considerado como definitivo de no 
producirse reclamaciones contra ¿1.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(A rt45 .2 .e  de laLey 7/85, LRBRL)

V.-RESOLUCIONES
01) Cuenta aJ Pleno de Resoluciones de la Presidencia

CHPLnAOON 
K  BADAJOZ
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CU SE 8.a

Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuao a los reimidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Alt. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía.

La Corporación se dio por enterada de las habidas a  partir del 22-03*04 
VI.- Mociones-
D. Pedro H. Lozano Bordonee, en nombre de su Grupo, dio lectura a la carta del 
Ayuntamiento de Cáceres en la que se solicita adherirse a la propuesta de Cáceres 
pam Capital Europea de la Cultura para el 2.016, siendo aceptada por unanimidad. 
VIL- Ruegos y preguntas:

D. Miguel Angel Lozano Vicente rogó un mejor cumplimiento de los plazos en la 
tramitación del presupuesto anual y  la reparación de la baranda de la Pza. de España.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado y quedando esta 
acta autorizada con su ñrm a y la mia. pendiente de su aprobación en próximo Pleno.

EL SECI 10

.d <
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CLAS£ fia

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DIa  19 DE MAYO DE 2.004

Eo el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a  diecinueve de 
Mayo de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia de) 
Sr. Alcalde, D, JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extraordinana y  pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con 
el Secretario que suscribe, Antonio Quevedo Ferrer 
SRAS Y SRES, AStSTENTCS!

aaíscieron:
D. Ceferino Dios Sánchez

Juan Pulido Gil
CoftceláJes:_______________
DAá. Angela Balseti González 
Ofta. iuliá Gutiéntz Dios 
DtlA. M* Cristina Himado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Pedro H. Lozano Bordonee 
Dfla. ioset^ Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Sacretarí^;^ Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

I.- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 14-05-2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcaide si había alguna observación que hacer a las 
actas de la sesión extraordinaria celebrada el 14-05-04. a  la que dio lectura el Sr. 
Secretario por no haberse faciDtado copia con anterioridad y, al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

IL- POLICÍA LOCAL
01) Creación del Cuerpo de Policía Local
El Sr. Alcalde resumió ante la Corporación el contenido de lo estudiado ayer mismo 
en la Comisión Informativa raonogrtfica celebrada sobre este asunto a la que fueron 
Invitados ^ o s  y estuvieron presentes siete de sus once miembros: Situación actual 
de! servicio con tres Auxiliares de Policia Municipal y la necesidad de creación del

OIPUTAOÓN
D6fi>^AJOZ
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oŜ  Dup «t i  fs A toé te

t t i  k  . t  tabaatTM oi Aoo tk p »  « te S a if t

I Ü l Q A n A . I  
M lib te M k M « A llO
ú t e n g v K i  esmM cO 

o áao i ú  db «KM 
QR 1H) oiaMIMMj

JA O Q IA É D L ifn 'A

t ' . . mI ..: >rr-o t» ^
> ■‘í ü i t / .  rrV  ^ \ la i ’  '>.'?> saBÉagühfww

•* :rí' '  'M'.krrn s^**, •%!'■*. , 'K IT V ^
J . ; .  >{. U>i - /  '• 1  ' * ') . 4. '" í  I j b  fcUttÜtXllA

^ W A  j e n

v a t e É v w t e

SRHSíg



1 41

PT4 0G2525841

CLASE 8.»

Cuerpo de Policía Local tai y  como se expone en la memoria de la Alcaldía. Ames de 
someterse el asunto a  votación, intervino D. Miguel Ángel Lozano Vicente, para 
exponer la postura de su grupo, el P.P.: Se trata de una buena medida para el futuro, 
cuando se cubran las nuevas plazas, pero hay que tomar ahora las medidas necesarias 
coa los Auxiliares de Policía para que cumplan con su deber 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen (a 
Corporación se acuerda;
1^- La creación de un Cuerpo de Policía Local con un mínimo de tres miembros de 
la escala básica, clasificados en el grupo C.
2®-- A tenor de lo dispuesto en el artículo 4.3 del Decreto 74/2002, de II  de Junio, 
Normas-Marco de los Policías Locales de Extremadura, solicitar el informe previo 
de la Comisión de Coordinación de la Policía Local y la autorización del titular de la 
Consejería competente en materia de coordinación de las Policías Locales.
3 .̂* Obtenida la autorización preceptiva, se dotarán presupuestariamente estas plazas 
vacantes y se ofertarán públicamente en próximos pércidos.

III. - RESIDENCIA DE ANCIANOS
01) Solicitud de subvención para Residencia de Ancianos.
Previa mtificación de la inclusión de este punto en el orden del día de la sesión, 
según lo dispuesto en el articulo 28.3 del R.O.F., el Sr. Alcalde expuso el contenido 
de la Orden de 14 de Mayo de 2.004, de la Consejería de Bienestar Social, por la que 
se regulan las subvenciones a  las CC.LL. para la construcción, reforma y 
equipamiento de Centros de Mayores para el año 2.004. Dados los plazos de la 
convocatoria se está elaborando el estudio previo de las obras para la construcción de 
una residencia con 20 habitaciones y se hace necesario adoptar el acuerdo que se 
exige en su artículo 10. apartado b l . No se suscitó especial debate sobre el asumo y 
fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Llevar a cabo el proyecto de construcción de un Centro de Mayores -H ogar de 
Mayores/Rcsídencia de Ancianos- y respetar para tal fin el inmueble que se 
construya, salvo autorización expresa de la Consejería de Bienestar Social.

IV. - NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Aprobación inicial del Exp. de modificación puntual n* 16: Aumento de 
edificabilídad -utilización de espacio abuhardillado- para hotel.

OIPUTAOÓN
D6 B/^AJOZ
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DEL ESTADO
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?XA 0G2525842

CLASE 8A

E( Sr. Alcalde expuso este asunto: Modificación puntual a las NN SS de 
Planeamiento presentada por el Arquitecto D. Juan Carlos López Bardón en nombre 
y representación de Dfla. Felipa Marín Dios para modificar las condiciones de 
edificabilidad en edificio para uso hotelero situado en Cl. CastíUejo n® 3 de ésta. Y 
estudiado el astmto, antes de someterlo a  votación, preguntó si alguien tenía algo que 
exponer. D. Miguel Ángel Lozano Vicente inlervino para urgir la redacción del 
nuevo Plan General, en cuya redacción todos puedan participar. El Sr. Alcalde le 
aseguró que será un planeamiento totalmente consensuado 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
P resta  aprobación inicial ai expediente n* 16 de modificación puntual a  las Nonatas 
Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigenles. consistente en la variación de las 
condiciones de edificabilidad -utilización del espacio abuhardillado- en edificio para 
uso hotelero situado en Cl. Castillejo n® 3 de ésta, tal y como se promueve por Dña, 
Felipa Marín Dios.

V .. ELECCIONES -M ESAS ELECTORALES 
01) Formación de las Mesas Electorales
De conformidad con lo establecido en el artículo 26 de la vigente Ley Orgánica de 
Régimen Electoral General, se procede en este momento, en este acto público, a la 
formación de las dos mesas electorales del Municipio para las Elecciones al 
P a r l^ e n to  Europeo de 13 de Junio. Mediante sorteo y cumplidos todos los 
requisitos legales estóblecidos se forman dichas mesas electorales con las personas 
que se expresan y para los cargos que se resellan:
Sección Prim era. M esa Única:
Presidente: D. Miguel Ángel del Valle Corbacho 
1er. Vocal: D. Femando Benítez Sancho 
2®, Vocal: D. Francisco-Jesús Trinidad Ruiz 
Suplentes:
De Presidente: Dña. Maira Pulido Moreno 

Dña. Josefa Cabrera Sánchez 
De 1er. Vocal: D. Juan Pedro Monicro Rodríguez 

D. Tomás Silva Vizcaino 
De 2* Vocal: D. Jorge Vera Gordillo

D, Pedro-José Belloso Trinidad 
Sección Segunda, Mesa Única:
Presidente: D. Antonio Molino Gil 
1er, Vocal: D. Pedro Mejfas Lozano 
2®, Vocal: D. Juan-José Gómez Corbacho

OIPUTAOÓN
(«BADAJOZ
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CLASE B.a

Suplentes:
De Presideme: Dfla. M* Victoria Narváez Bermejo 

D. Gabriel Triviflo Balsera 
De 1er. Vocal: D. Juan-Jos¿ Montero Plano

D. Francisco-Javiw Trinidad Marín 
De 2* Vocal: Dfta. M* José Nieto Lozano 

Dña. Ignacia Dios Sánchez

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(An. 45.2.C de la Ley 7/85. LRBRL)

VL- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia. No se han producido 
VIL- Mociones. Ninguna.
VIII.- Ruegos y preguntas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, !a Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y treinta y cinco minutos; certificando yo. el Secretario de todo lo tratado y 
acordado y quedando e su  acta autorizada con su firma y la tnia. pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

oeBJ^AJOZ
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ACTA DE LA SESIÓN ORDÍNARU CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 25 DE JUNIO DE 2.004

Ed el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a vemticinco de 
Junio de dos mil cuatro se reunieron^ debidamente convocados y notiñcados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde. D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. Antonio Quevedo Ferrcr.
SRAS Y SR£S. ASISTENTES:
Alcalde-PresidCTte:
Juan Pulido Gil 
Concejales:_______________ No asUtieron:

D. Felipe Sánchez VizcaínoDfla. Angela Balsera González 
D, Ceferíno Dios Sánchez 
Dfta. W  Julia Gutiérrez Dios 
Dfla. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera
0 .  Miguel Angel Lozano Vicente 
D. Pedro H. Lozano Berdonce 
Dfla. loseta Míre Barrero
D. Francisco José Monge Mira

Secretario: Anuxiío Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna hora$> la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 19-05-2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer a las 
actas de la sesión extraordinaria celebrada el 19 de Mayo pasado y una vez corregido 
el error de la asistencia de Dña. Ángela Balsera González, que no asistió, aJ no 
formularse ninguna otra observación, quedó aprobada por unanimidad.

n .-  INVERSIONES. OBRA PRODERII 
01) Solicitud de ayuda para obra.
El Sr. Alcalde explicó el asumo de que se trata, tal y como fue dictaminado 
favorablemente en la Comisión Informativa celebrada: Dedicar los 25.000 € 
preasignados para la tercera convocatoria del Programa PRODER 11 a) 
acondicionamiento de rotonda de entrada al pueblo con un monumento al agua. Se

CHPinAOON 
K  BADAJOZ
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CLASE 8A

desplegaron los planos del proyecto inicial de adecuación de ia zona e intervino D. 
Ceferino Dios Sánchez manifestando su parecer favorable aunque planteando la 
posibilidad de marcamiento en batería en la divisoria central; se puntualizó que la 
idea es sin aparcamientos. Intervino también D. Miguel Ángel Lozano Vicente para 
anunciar el voto favor^le  de su Grupo, puntualizando que el monumento se podía 
mejorar. Y sin más debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
r . -  Solicitar una ayuda de 25.000 €  con cargo al PRODER II para el proyecto 
“Acondicionamiento de rotonda y decoración con fuente destinada a  monumento al 
agua**, a  través de la Federación para el Desarrollo Sierra Grande-Río Maiachel.
2^.- Aceptar el compromiso de cofinanciación del proyecto, es decir el 30%, por la
cantidad de 10.714,20 €. de su presupuesto total de 35.714,29 €-
3*.- Aprobar la ejecución del proyecto mediante administración directa, con
proveedores.
4®.- Aceptar el compromiso de destinar la inversión al fin que se solicita, 
manteniéndolo durante 10 años.
5®-- Aceptar el compromiso de poner a disposición de FEDESIBA la documentación 
relacionada con este proyecto.
6®,- Autorizar al Sr. Alcalde-Presidente, o Concejal en quien delegue o legaJmente ie 
sustituya, para la firma de cuantos documentos sean necesarios hasta la ejecución del 
proyecto.

in .- INVERSIONES. ACTUACIONES DE LA C. H. DEL GUADIANA 
01) Compromiso formal de financiación de proyectos.
El S r  Alcalde expuso el asunto de que se trata, tal y como fije dictaminado 
favorablemente por unanimidad en la Comisión Informativa celebrada: Las 
actuaciones propuestas a la Confederación Hidrográfica del Guadiana, dentro de la 
medida 3.6 de los Fondos Estructurales de Protección y  Regeneración de Espacios 
Naturales y Rurales, “Construcción de zona de recreo en Alange” y “Restauración 
ambiental y ordenación de uso social en el Embalse de AJange”, han sido acogidas y 
se suscribirá un Convenio de colaboración entre la C.H.G. y este Ayuntamiento, 
debiéndose adoptar el compromiso formal de financiar el 25% del importe total del 
proyecto. Pareció a  lodos bien la propuesta y. en e! debate, intervino D. Miguel 
Ángel Lozano Vicente para subrayar que se debía seguir presionando a  la C.H.G. 
para que invirtiera lo que antes no ha hecho; entre otras, más zonas de embarcadero. 
Y sin más, el asunto ñie sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA

WPUTACIÓN 
K  BADAJOZ
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Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
■ Adoptar el compromiso formal de financiar el 25% del importe louü de los 
proyectos de “Construcción de zona de recreo en Alangc” y  "Restauración amblenul 
y ordenación de uso social en el Embalse de Alangc". con un presupuesto total final 
que podría ascender a 470.000 €.
■ Suscribir el correspondiente Convenio con la C.H.G.
“ Autorizar al Sr. Alcaldc-Presidenie, o Concejal en quien delegue o legaJraentc le 
sustituya, para la firma de cuantos documentos sean necesarios para la ejecución de 
estas obras.

IV. - ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE 
01) Red de abastecimiento de agua en La Mesilla
Dictaminado el asumo favorablemente por unanimidad en la Comisión Informativa 
celebrada y  sin más debate, se sometió a votación la debida autorización para la 
prolongación de la red de abastecimiento de agua potable, solicitada por los vecinos 
interesados en La Mesilla, una vez informada también favorablemente por la 
Empresa concesionaria del Servicio mancomunado de Agua Potable y según lo 
dispuesto en el artículo 19.c) del Reglamento del Servicio 
PARTE DISPOSITIVA 
Por unanimidad, se acuerda;
- Autorizar la instalación de prolongación de red de abastecimiento de agua pouble 
en La Mesilla, tal y como se solicitada por los vecinos inlercsados y se informa 
fevorablemenle por la Empresa concesionaria dcl Servicio mancomunado.

V. - CORPORACIÓN
01) Dedicación parcial de Sra. Concejal, en Piscina
El Sr. Alcalde expuso lo dictaminado favorablemente, con reserva de su voto de D. 
Miguel Ángel Lozano Vicente, en la Comisión Informativa celebrada: Liberación 
mediante dedicwión p ^ i a l  durante tres meses para gestionar la piscina municipal. E 
intervino D. Miguel Ángel Lozano Vicente para anunciar el voto en contra de su 
Grupo, no por oponerse a una dedicación parcial que no creen necesaria, sino porque, 
como le han dicho varias personas, este tipo de puestos debe ser ocupado por 
personal laboral. El Sr. Alcalde defradió, por cantidad de trabajo y poniendo 
ejemplos de otros Ayuntamicnlos. la verdadera necesidad de tener al menos 2 
Concejales liberados. Con estas posturas, se sometió el asumo a  votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de 8 votos a  favor y 2 en contra, se acuerda:

CHPinAOON 
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- Aprobar la dedicación parcial de la Sra. Conceja] Dfla. Josefa Mira Barrero, con un 
mmimo de 20 horas semanales, durante 3 meses, con una retribución de 721 21 € 
para gestionar (a Piscina Municipal.

VI.-A-E.P.S.A.
01) Aprobación de obra del A.E.P.S.A.,*
Previa votación de urgencia y apreciada por unanimidad su procedencia, según lo 
dispuesto en el artículo 29 del R.O.M., el Sr. Presidente informó de que por p m e  de 
la Comisión Provincial de Seguimiento del AEPSA se ha efectuado una reserva de 
c ^ t o  a favor de este Ayuntamiento de 18700 € destinados a subvencionar mano de 
obra de^m pleada; debiéndose establecer el co rre ^ n d ie n te  convenio de 
colabofwión con el INEM confonne a  lo establecido en la Orden Ministerial de 26 
de Octubre de 1.998 y en la Resolución de 30 de Marzo de I.P99. Se mantiene la 
o í ^  de colaboración de la Junta de Extremadura para el capítulo de materiales de la 
obra a realizar. Y explicó, a continuación, la obra que se contempla en el proyecto 
elaborado de “Acceso peatonal a  piscina municipal en Alance”. Explicadel el 
proyecto y sin más debate se sometió el asunto a votación 
PARTE DISPOSITIVA
Por unajumidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Coiporacióa se acuerda:
I .• Aprobar la obra “Acceso peatonal a piscina municipal en Alange”.
2. - Ejecutar la obra directamente por administración, siempre mediante convenio 
previo de colaboración con el INEM.
3. -  Aprobar el proyecto elaborado por el Arquitecto Técnico Municipal, D. Eloy J.
Peña Franco, por un impone total de ejecución material de 24.310 € 
conespondlendo 18700 €  a mano de obra a subvencionar por el INEM v 5 610 € a 
materiales. ^ '
4. - Aprobar el anexo a la memoria-presupuesto con las retribuciones y número de 
jornales que esta obra genera.

VII.- FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO
01.- Solicitud de subvención para proyecto de interés general y social generador de 
empleo estable, ®
Previa votación de urgencia y apreciada por unanimidad su procedencia, según lo 
dispuesto en el a rtícdo 29 del R.O.M., el Sr. Alcalde explicó el asunto de que se trata 
•d ic t^ m ad o  fevw^blemente por la Codusíód Inform^iva de Obras, Servicios y 
M oho  Ambiente: Acogerse al Real Decreto 939/1997, de 20 de Junio, que regula en 
su articulo 7 subvenciones a las Corporaciones Locales para proyectos de interés 
general y social generadores de empico estable y terminar la obra del bar-cafetería- 
restaurante, junto a  la Piscina municipal, y crear tres o cu«ro puestos de trabajo: ES

CHPLnAOON 
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OBJETO DE ESTE ACUERDO LA SEGUNDA ANUALIDAD dcl proyecto totsl 
de 156.263,52 €, de los que 120.202,42 corresponden a  mano de obra dcscmpleada. 
(Anualidad 2003: Exp. 06(X)403BD01 con una subvención de 61.4886)
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votación, por unanimidad de los diez miembros presentes de los 
once que componen la Corporación, se acuerda:
1 Aprobar y solicitar del [NEM la obra: “Desarrollo de zona deportiva y ocio junto 

al embalse: construcción de bar<afeteria” como proyecto de interés general y social 
generador de empleo estable y, en consecuencia, solicitar una subvención para mano 
de obra desempleada, en esta SEG UID A  ANUALIDAD de 58.714,42 €,
2. - Aprobar el proyecto elaborado por el Arquitecto D. Eugenio Casillas Ruiz.
3. - Ejecutar la obra por administración directa y gestionar el servicio indirectamente 
mediante concesión o arrendamiento,
4. - Consignar en el Presupuesto la cantidad necesaria para financiar los conceptos no 
subvencionados por el INEM, en la totalidad o la parte que no subvencione la Junta 
de Extremadura.

VIIL- BIENES PATRIMONIALES
01) Aceptación de cesión de parcelas de masa común por la Comunidad de Regantes 
de) Canal del Zújar.-
Previa declaración de su urgencia, por unanimidad, a  propuesta motivada de la 
Alcaldía según lo dispuesto en los artículos 29 y 33.3 del R.O.M, una vez estudiado 
cl Convenio a firmar entre este Ayuntamiento y la Comunidad de Regantes del Zújar 
sobre parte de las tierras sobrantes de la concentración parcelaria de la Zona 2úJar-La 
Zarza para su cesión con destino a polígono industrial y sin más debate, fije sometido 
el asunto a  votación,
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
- Aceptar la cesión por parte de la Comunidad de Regantes del Zújar a este 
Ayuntamiento de las parcelas n® 188 y 189 del polígono 5, para su dedicación a 
polígono industrial en las condiciones que constan en el Convenio que se aprueba,
• Autorizar al Sr. Alcalde-Presidente, o Concejal en quien delegue o Icgalmeme le 
sustituya, para la firma del referido Convenio.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Ari. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

IX.- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia.

CHPBTAOON 
K  BADAJOZ
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• d q i f ^ tiwfciwt iA >< îírTUñi Wi iwT ■̂ i H W OMWii b
« t a n »  » ^

«IMIJ V»|tl0 T8b MOt ib  oiknUÉflíI* Ét M süft * * la é w ^  *• t

M aR P j> í» m ?ss9 ,t« < < W m iiim » sb in b « « a |
O M I i r A t ] i U ^ ^ C D 'S i A n w a » ,A t t f « M b n r f o d

b k tv w  t> w io iie * | f  iCAM^ DóéstfiMihpb* *iM} mifcrtf'ialh990l^n(
.^■ É K É W »  d e t íw w  a»¿tom

flW l ftf ic tu n ^  i H ii ^4 « ip  « M | <1 d U á L iM  J l 0» - W ^  b  ̂  «i<)bK'i:iamisi«f
«gmAwW A-liL

O

ü  É»

S2UAM QM Un A < m v

«í : :

^ i t t

i l  fl»Boqflipa MT» «ano «of i t

M  «  M  « w g y ta  ^  igUM flioQ iri sé
■ § 6 h n 4 n ti m  m i  A  i m ^ h f  >ob W  t  W J b

i í  a S t t t i í ^  6 s e | s b 6 » i « y  o o t o t i e i O o

I MTSft
^ ^ m m r n j í

w % f á l m ú
m

48

O M M  «fc a * * *  "
-

d iao eb íw illd  sb  •wM4:<4iU.#»j1 >íi

•  V •

OPUTACIÓN 
DC BADAJOZ *9^1»



149

CHPinAOON 
K  BADAJOZ

-rC:
PTA 0G2525849

CLASE 8.a

Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art- 22,2.a) de la Ley 7/85, de 2  de Abril, sobre 
físcalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 19  de Mayo pasado, dándose la Corporación por 
enterada.

X. - Otras mociones. Ninguna.

XI. - Ruegos y  preguntas.
>D. Miguel Angel Lozano Vicente preguntó por la ofícína de turismo construida por 
la C.H.C.. qué se va a hacer con ella. El Sr. Alcalde le informó de la reunión 
mantenida con el C.LT. de la localidad, oñeciéndole que se hagan cargo de ella, sin 
que hayan contestado; así como de la petición hecha a  la Dirección Oral, de Turismo 
para la ñrma de un Convenio de colaboración. D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
expresó que se trata efectivamente de solicitar las ayudas necesarias para que no esté 
cerrada, al menos en la temporada estival.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintidós 
horas; certíñcando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado y quedando esta 
acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su aprobación en próximo Pleno.

.CALDE EL SECRE*DAR10
< tV
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CLASE 6A

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 23 DE JULIO DE 2.004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange, a  veintitrés de 
Julio de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y notificados en forma 
del orden del día comprensivo de los asuntos a uatar. bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde, D, AJAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sres, Concejales que se relacionan, jum o con el 
Secretario que suscribe. Amonio Quevedo Ferrer.
SRAS Y SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Presidente:
Juan Pulido Gil

-------- No asistieron:
Dfla. Angela Balsera González oñt. M* Julia Guilénez Dios
D. Cefenne Dios Sánchez
Ofla. M* Cristina Hurtado Lozano
D. Santiago López Cabrera
D. Miguel Ángel Jjszano Vicente
D. Pedro H. Lozano Berdonce
Dña. Josefa Mira Barrero
O. Francisco José Monge Mira
D. Felipe Sánchez Vlzcaino

Secretafio: Antonio Quevedo Ferrer

Siendo las veintiuna horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

!-• ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 25-06-2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el 25 de Junio pasado y, al no formularse ninguna, 
quedó aprobada por unanimidad.

II.- JUZGADO DE PAZ
01) Propuesta de nombramiento de Juez de Paz Sustituto
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario dio cuenta del expediente tramitado para 
proceder a  la elección y propuesta al Tribunal Superior de Justicia de Extremadura de 
un candidato para cubrir la vacante del cargo de Juez de Paz Sustituto al cumplirse el 
mandato del actual en fecha 12-07-2,004. Conforme dispone el artículo 4 del 
Reglamento n® 3/1.995, de 7 de Junio, de los Jueces de Paz, en concordancia con el

CHPLAAOON 
K  BADAJOZ
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CIASE 8 *

artículo lOl de la Ley Orgánica del Poder Judicial, concluido el plazo para la 
presentación de solicitudes de candidatos, procede la elección por mayoría absoluta 
de la Corporación.
PARTE DISPOSITIVA
Siendo la única candidatura presentada la de D. Juan Dios Sánchez, con D .N .l n® 
76.207.646 K, actual Juez de Paz Sustituto, no concurriendo ninguna causa de 
incompatibilidad y tramitado el expediente para cubrir la vacante según la normativa 
aplicable, queda elegido por unanimidad de ios diez miembros presentes de los once 
que componen la Corporación y. por tanto, con la mayoría absoluta legal exigida 
para desempeñar de nuevo el cargo por otro periodo de cuatro años; quedando 
acordado que así se proponga al Tribunal Superior de Justicia de Extremadura.

ü l.-  NORMAS s u b s id ia r ía s  DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Aprobación provisional del Exp. de modificación puntual n* 16: Incremento de 
edificabilidad para uso hotelero.

Expuso el Sr. Alcalde el asumo; Aprobado inicialmenie el expediente de 
modificación n" 16 a las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico, y expuesto al público 
por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reclamaciones ni alegaciones, 
procede su aprobación provisional para su envío a la CUOTEX- 
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Coiporación, se acuerda;
• Prestar aprobación provisional al Expediente 16 de modificación puntual a las 
Normas Subsidiarías de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en la 
variación de las condiciones de edificabilidad -utilización del espacio abuhardillado- 
en edificio para uso hotelero situado en Cl. Castillejo n* 3 de esta, tai y como se 
promueve por Dña. Felipa Marin Dios.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Art. 45.2.C de la Ley 7/85, LRBRL)

IV.- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia,
Por orden del Sr. Alcalde, cl Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Ait. 22,2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los ó i ^ o s  de gobierno (An. 24 del ROFRJ), procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 25 de Junio pasado, dándose la Corporación por 
enterada.

CHPlfiAOON 
K  BADAJOZ
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PTA 0G2525852

CLASE 8A

V. - Mociones. Ninguna.

VI. » Ruegos y preguntas.
*D. Miguel Angel Lozano Vicente preguntó por la existencia de insectos en la 
piscina, de avispas o abejas que pican y por la sequedad del césped, según le han 
comentado. Dña. Josefa Mira Barrero. Concejal Encargada de la Piscina Municipal 
que lo de las abejas se debió a no poderse cortar el césped durante varios días por 
avería de la máquina y  acudían a  las flores. Y el césped ya se ha repuesto. Rogó a 
continuación, el Sr. Lozano Vicente, que cuando se ocupen las calles por obras de los 
particulares, se vigile que se haga por el menor espacio y el menor tiempo posible.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y veinticinco minutos; certificando yo, el Secretario de lodo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.

EL ALCALDE EL SECl

“ '. y
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CLASE 8.a

-D. Miguel Ángel Lozano Vicente recordó, en primer lugar, lo ya dicho por él en el 
punto segiatdo sobre la necesidad de hacerse de terrenos para naves de almacén. 
Después volvió a rogar el arreglo del edificio antiguo del Ayuniamlemo, del salón de 
plenos y los tejados, algo a lo que el Sr. Alcalde se había comprometido. Y. en tercer 
lugar, se refirió aJ acto de entrega del Premio **Julia Mayoral” para que el próximo 
año se eviten los errores habidos, aunque el Sr. Alcalde no sea responsable, aJ 
comienzo y al final, en las copas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a  las veintiuna 
horas y veinte minutos; certificando yo, el Secretario de lodo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.
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CLASE 8a

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 24 DE SEPTIEMBRE DE 2.004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alange. a veinticuatro de 
Septiembre de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notilicados en 
forma del orden de) día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia de) 
Sr. Alcalde. D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y  Sres. Concejales que se relacionan, junto con el 
Secretario que suscribe. Antonio Que vedo Ferrer.
SRAS Y SRES. ASISTENTES:
AlcaJde»Pr«ideDte:
Juan Pulido Git 
Conccíaka:

. ArOAa. Angela Balsera González 
OAa. M* Julia Gutiérrez Dios 
Dña. M* Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago López Cabrera 
D. Pedro H. Lozano Berdonce 
D. Miguel Angel Lozano Vicente 
Dfla. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
O. Felipe Sánchez Vizcaíno

Antonio Quevedo Ferrer

D. Cefm o Dios Sánchez

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto e! Acto.

ORDEN DEL DÍA

L- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 2 3'07-2004,
Comenzó preguntando el Sr. Alcaide si había alguna observación que hacer al acta 
de la sesión ordinaria celebrada el veintitrés de Julio pasada y. al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II.- PRESUPUESTO C U EN TA  GENERAL DE 2.003

01) Aprobación de la Cuenta Genera) del Presupuesto de 2.003 
Por urden de la Presidencia expuso el Sr. Secretario la tramitación seguida para la 
aprobación de la Cuenta General del Presupuesto del ejercicio de 2.003, que fue 
informada favorablemente por la preceptiva Comisión Especial de Cuernas y

OIPUTAOÓN
«BADAJOZ



■ i z  r

eesasesao a r «
> r»

i O O M I J ^ Ü jm  M 1 A M Í.JT >  íM liM  K í a a ^ T ? A
•e flucaa  in n / in n v !  j ü  m  a Ici j .i  fjiH O iá A T H ^/Y A  i i s

jq̂ a ^ A  a i) a n D  a l ^  M a n a ?  a tl 1» b 3
^  NtieaiNAA ̂  e¿4^»o*«w atowiytf>«<bfi JMieiMiw »* * j - * » '6 *  i t í i  ab d«te»üqeií

N b « t m
« A M  tHAQ .A^^aarAjtfaav « t o n n  is> J I D  u d U u P l  A ^ i í l  .Q «sttüMÍA .l¿
1»o w  t4(Kr j i m Íi iij» a i w a  o | * w » 0  4»w^ 'f  9 ti t  aH«bí1;ip

a m i  oto>*joO ovmAf A. « a ^ m u i ohafassofi
M ^ l^ T 1 9 t íA

)

II *«1
«aQ UaiMIuClaltff'V tMI 

■14 i/^« 4 l < V  IBI
c»^« I ’ n

H a b la n
a

l e E t i

«*v4 «koyMO üimnA.

.o«*A#»«h8idi Saltea sonebÉwfl al » « i «mboannav A labM í^
-  ^

AJG . Í M  K 3 (Z »

t i a a o A T O A i 4

T

aiM k  aemd ^  aninli m éitá k  afclelA «ifl I»
9 m k m m f  a«  t« iv « ih « « | ^H ci ^  eiFTrtfmt# b a la b

é  aa^ ̂ mtgm aÉHMBV d  |M m0 I  la a a i^  anaaáopff ■! ab B ib tt «9
srt auji «mO I ab hb onaaywi*! bb tem4r> <<»aŵ   ̂ab oabb̂ M̂I
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CLASE 8.a

expuesta al público por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reparos o 
reclamaciones.
PARTE DISPOSITIVA
Sometido el asunto a votaeión. por mayoría de ocho votos a favor y dos abstenciones 
<del PP.), se acuerda:
Prestar aprobación a la Cuerna General del ejercicio de 2.003 tai y como ha sido 
formada por la Intervención para su envío al tribunal de Cuentas según dispone el 
An. 193.5 de la Ley 39/8S. de 28 de Diciembre. Ley Reguladora de las Haciendas 
Locales.

IIL. NORMAS SUBSIDIARIAS DE PLANEAMIENTO -MODIFICACIONES 
PUNTUALES
01) Aprobación provisional del Exp. de modlfícación puntual 15: Aumento de 
edificabilidad y altura de planta para hotel.

Expuso el Sr. Alcalde el asunto: Aprobado inicíalmenie el expediente de 
modificación n** 15 a  las NN.SS. de Planeamiento Urbanístico^ y expuesto al público 
por plazo reglamentario sin que se hayan presentado reclamaciones ni alegaciones, 
procede su aprobación provisional para su envío a la CUOTEX.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
- Prestar aprobación provisional al Expediente n^ 15 de modifícación puntual a las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico vigentes, consistente en la 
variación de las condiciones de ediñct^ilidad y altura en ediñeio para uso hotelero 
situado en la Glorieta del Paseo de las Huertas -C l. Nueva 28- de éka, tal y como se 
promueve por Eurodysfcr. SX.

rV.- INVERSIONES. -OBRAS
01} Obras del Plan de Diputación 2005-2007. Propuestas.

£1 Sr. Alcalde expuso el asunto de que se trata tal y como fue dictaminado 
favorablemente por la Comisión Intbrmatíva de Obras celebrada. Conocido el 
dictamen, sólo D. Miguel Ángel Lozano Vicente quiso puntualizar que al aprobar la 
inversión de pavimentaeión-remodelación de Cl. Encomienda se reservan su apoyo al 
proyecto que se redacte pues tienen algunas objeciones a las ideas anticipadas. £1 Sr. 
Alcalde, sometió el asumo a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:

CHPinAOON 
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- Aprobar las actuaciones -para ejecutar mediante administración dirícia-, que se 
especificarán en el documento Mod-Fom 02-09. para el Plan Trienal 2005-2007 con 
una inversión global de 140.622 €  como se  propone a continuación:

■Inversión del 50% del global en la obra de “Paviraenlación de Cl. 
Encomienda -Rem oddación de la entrada a Alange por esta calle"

■Inversión del 50% del global, a panes iguales aproximadamente, en las tres 
obras siguientes: “Pa vi mentación de Cl. Jarilla -con  reposición de red de 
abastecimiemo de agua": "Pavimentación en Cl. Baños" y "Pavimemación- 
remodelación de Avda. de Extremadura".

V,- MOCIONES
01) Inscripción de bienes patrimoniales en el Inventario Municipal.
El Sr. Alcalde expuso el contenido de esta moción y  justificó su urgencia por la que 
existe para completar el expediente de venta de solares en el polígono industrial 
medíante subasta. Y votada su procedencia por unanimidad, según lo dispuesto en 
los artículos 29 y 33.3 del R.O.M., se explicó más delenidanienie el asimio por el Sr. 
Secretario y se pasó a la votación.
PARTE DISPSITIVA
Por unanimidad de los diez miembros presentes de los once que componen la 
Corporación se acuerda:

• Dar de alta en el Inventario de Bienes Municipal como bienes patrimoniales a 
las parcelas 18S y 189 deí Pol- 5, de 0,4353 y 0,4357 Has., respectivamente, 
de la Concentración parcelaria de la Zona Zújar-Zarza de Alange. cedidas por 
la Comunidad de Regantes del Canal del Zújar mediante Convenio de fecha 
28/06/2004. Están inscritas en el Registro de la Propiedad Núm. 1 de Mérída 
ai Tomo 2211, Libro 93. Folios 109 y 111. Fincas n® 8775 y 8776. Inscríp. 1'. 
respectivamente. Estas parcelas se corresponden con las núm. 40 y 41 del Pol. 
2 del Catastro Topográfico y Parcelario con superficies de 0,5125 y 0,8250 
Has. Este terreno calificado como Suelo No Urbanizabic en las NN.SS. de 
Planeamiento de Alange, se convirtió en Suelo Urbano de uso industrial 
mediame expediente de modificación n® 7 que fue aprobado definitivamente 
por la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio de Extremadura 
de fecha 30 de Julio de 2.002. En levantamiento planimétrico actuali/ado en 
fecha 24 de Agosto de 2.004, efectuado por el Jng, D. José Manuel Nogales 
Galán la superficie total de la inscripción en cl Inventario de B, Municipal 
será de 1,2302 Has. ó 12.302 m2.

02) Premio "Julia Mayoral".
El Sr. Alcalde expuso cl contenido de esta moción y justificó su urgencia por la 
proximidad deí acto a celebrar. Y votada su procedencia por unanimidad, según lo

DIPUTACIÓN
«BADAJOZ
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4B4Pi»gg| î  kfv> rd m  i fd

«aé|. n i ^  ^o E ím t^ iiAi*»iMi< t v i tb d ib p lA  lU Ul
^ íM  b  f f  ib  «ap r M itA f i»  b  -s N ^ tt»  m }
itf W l|»  bdMIflUlMTy Tl«l DI7C»b99(TN) M *Í«bT/ Y JBfrtÉBl ¿

^  h  u JR |e> ik ,M C U I h u f-F í 'l* 2 « W ftin L  «íii

AVfTTíVKrHTJIAI
d  fDwa y p n  w b  «•! sb  o M » ¥  «oifÍ4>MB ^  ^  hd>iffiiMhii fu^

fe'ffi

9 p S b b :

i r f h b  Ib |O b J n b a a f « » » 0 l m ^ 0 f n » _______ _ _  — .
• U M  y « i e * A a v * a ^  ^
ib  n yy -ia m M ém im M JM M H *  

m» d r^ o d n V  a b iS  « r4 iiiM É b «  ^ítfia lihM

n a lM b M ^  ^  { ^ ítt>T Wk n ih o m B * ) tü jÉ É W I U  a lM W É b rtP W w i 
ifc d i i l ü i t a  rjir tm iM Ín  0 M á a M » 4 N S 'l Í M l É t f Í í l 1 f t t l B É Í É ^
n U a iM < b M M to i  u ^ in i  b i » r < M M b . « a U « b 4 M | f r * K « M

ü  bA nh ffft^yn l b  n9 rAfaqhaaei i t  4b tM  d a O M it’i l
s r n m u t h M á

- b e r é b e r  * ü 4 i e i
^ é a d tm i t  e tib w  «a» »b ebw Jrbv b  01» ;^ ^  d te lA  ü  19

« I thavé Y  .w b b >  •  bb  beM Bihm i

j i

O rU T A O ^ 
Of 8ADÍUOZ



1 5 6

PTA 0G2525856

CU SE 8A

dispuesto en los artículos 29 y 33.3 del R.O.M. se le da ieciura íntegra y, volada que 
fue. quedó aprobada por unanimidad tal y como se transcribe a continuación:
**Esla Corporación Municipal quiere felicitar y agradecer a la Federación de Mujeres 
Progresistas de Extremadura su iniciativa de instaurar un premio que lleva el nombre 
de Dfla. Julia Mayoral Márquez, quien fije Alcaldesa de nuestra localidad y  la 
primera de Espaila; supone para nosotros sacar a la luz pública y dar a conocer una 
parte muy importante de la historia de nuestro pueblo. Y, además, precisamente en 
este afio 2.004 en que se conmemora el 25 A njveiw io  de los Ayuntamientos 
Democráticos; a lo que se añade también el papel tan fundamenta] e indispensable 
para el desarrollo regional que están realizando las mujeres en nuestra Comunidad 
Autónoma, con su presencia cada vez mayor en todos y cada uno de los ámbitos de la 
sociedad extremeña.

Por todo ello, agradecemos a la Federación de Mujeres Progresistas de 
Extremadura el haber contado con Alange para cnircgar aquí el premio que este aflo 
se concede al Exemo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra; apoyamos y hacemos 
nuestra esta gran iniciativa y nos ponemos a su disposición para colaborar en lo que 
precisen, al objeto de que el acto se desarrolle de la mejor manera y tenga la mayor 
relevancia pública,**

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Art. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

V r- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia.
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr. Secretario expuso a  los reunidos que. en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Art. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Alt. 24 del ROFRJ). procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 23 de Julio pasado, dándose la Corporación por 
enterada.

V il.. RUEGOS Y  PREGUNTAS
«D. Miguel Angel Lozano Vicente rogó, en primer lugar, que cuando no se vaya a 
celebrar un Pleno ordinario, el anterior fue el 23/7, se comunique y en cualquier 
caso, se celebre una reunión en la que se infoime de los temas pendientes. El Sr. 
Alcalde aprovechó este ruego para informar de algunas subvenciones que han sido 
concedidas y de obras que se van a comenzar.

En segundo lugar preguntó por qué el camión-grúa está lamo tiempo en la 
calle, aparcado en la Cl. Encomienda. El Sr. Alcalde contestó que puede haber sido

diputack! ^
DE BADAJOZ
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CLASE 8A
m m
porque hasta que no se ha ampliado la puerta de la cochera (antiguo matadero) no se 
podía recoger allí.

En tercer lugar preguntó por la cabada hecha en Cl. Castillejo, de entrada al 
edificio de uso hotelero que se está construyendo; ha recibido muchas quejas por ser 
más grande y más ancha. £1 Sr. Alcalde contestó que ya sabía de esas quejas pero 
cree que es la apropiada para ese ediñeio dado el ancho de la calle y que no estorba a 
ningún vecino.

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veintiuna 
horas y ireima minutos; certificando yo, el Secretario de todo lo tratado y acordado y 
quedando esta acta autorizada con su firma y la mía. pendiente de su aprobación en 
próximo Pleno.

DPUTACION 
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CLASE e.a

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARU CELEBRADA POR EL PLENO DE 
ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 22 DE OCTUBRE DE 2.004

En el Salón de Sesiones de ia Casa Consistorial de Alange, a veintidós de 
Octubre de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
forma del orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde, D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
ordinaria y pública, las Señoras y Sre$. Concejales que se relacionan, jumo con el 
Secretario que suscribe, Antonio Quevedo Fcrrer.
SRAS Y SR£S. ASISTENTES:
Akalde-PresidefUe:
JUftQ Pulido Cit 
Concejales._______________
DAa. Gutiérrez Dios
DAa. M* Crísttna Hurlado Lozano 
D. Samugo López Cabrera 
D, Pedro H. Lozano Bordonee 
D, Miguel Ángel Lozano Vicente 
DAa Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secretario: Antonio Quevedo Ferrer

CMa, Angela Balsera González 
D. Ceíerino Dios Sánchez

Siendo las veinte treinta horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DIA

I. - ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
01) Aprobación del acta de 24-09-2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde si había alguna observación que hacer aJ acta 
de la sesión ordinaria celebrada el veiniicuacro de Septiembre pasado y, al no 
formularse ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

II. - BIENES. ENAJENACIÓN DE SOLARES 
01) Enajenación de solares en Polígono Industrial.
El Sr. Alcalde dio cuenta del asunto de que se traza tal y como ñie dictaminado 
favortólemenie en la Comisión de Economía, Hacienda y Patrimonio celebrada: La 
enajenación de 15 solares -de propiedad municipal, en suelo calificado como de uso 
industrial* en el Polígono Industrial en Ctra. a Mérída mediante pública subasta 
según el pliego de condiciones elaborado, aunque se han hecho algunas correcciones. 
Se vieron y determinaron éstas y D. Miguel Angel Lozano Vicente quiso transmitir

CHPUTAOON
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lo que le habían hecho llegar algunos vecinos: que hay mucha gente que necesita 
naves como almacén, cosa que él ya había planteado cuando en la Comisión expuso 
si no se podían dividir algunos solares por su parle de atrás; rogó, en consecuencia, 
que se habilíte suelo para construcción de naves. El Sr. Alcalde manifestó estar de 
acuerdo y  que, de hecho, ya está dando algunos pasos para adquirir terrenos, pero 
una vez que esté totalmente preparado el Polígono Induslñal. Y sometió el asunto a 
votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación y , por tanto, con U  mayoría al^oluta legal requerida, se acuerda:
1 .̂- Enajenar mediante pública subasta quince solares en el Polígono Industrial tal y 
como se describen en ef expediente tramitado y se pone de manifiesto en los 
documentos que constan en él.
2^• Aprobar e! pliego de condiciones cconómico'administrativas elaborado.

Comunicar este acuerdo de enajenación a  la Dirección Gral. de Admón. Local a 
los efectos previstos en el artículo 79-1 del RDL 781/86, de 18 de Abril.

J1I-- PRESUPUESTO -MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS 
01) Expediente n” 5 de modificaciones de créditos en el Presupuesto 2.004 
El Sr. Secretario, por orden de la Presidencia, expuso este expediente de 
modificaciones de créditos en e) P. de 2.004, informado favorablemente en Comisión 
de Hacienda, necesario debido a  gastos en inversiones que se han comprometido y se 
van a realizar y que se fínanciarán con remanente liquido de tesorería para gastos 
generales y con mayores ingresos procedentes tanto de subvenciones otorgadas como 
de la venia de parcelas del Polígono Industrial. Explicó a  continuación las diferentes 
partidas de cr¿iitos extraordinarios y suplementos de créditos que se contemplan. Y 
sin suscitarse especial debate, e! expediente fue sometido a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por mayoría de siete votos a favor y dos abstenciones (de) P.P.), se acuerda:
'Prestar aprobación al Exp, 5 de modificaciones de créditos en el Presupuesto de 
2.004, que es como sigue:
A ) CASTOS: CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS

Panida Concepto Importe
32.226 SEXPE Campaña de Promoción Local 27.405,00 €
51.602 PRODER11 Fuente-rotonda (Proyecto) 3.014,00€
51.603 AEPSA Exp. 0600404BC01 (Proyecto) 500,00 € 

SUPLEMENTOS DE CRÉDITOS

DIPl/TACtÓN
d eBADAX>Z
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44.626 Const. Nichos Cementerio, 3.450.00€,
45.605 Obra Bar-Cafetería (Empleo Estable) 2.250,00 €
45.624 Pista Polideporliva -2* fase (2004-2006) 185.221.00 €
51.615 Polígono Industrial -hasta finalización 157.200,00 €
51.619 AEPSAExp. 0600403BC01 (Proyecto) 290,00 €

TO TA L M ODIFICACIONES................... ^ 7 9 3 3 0 .0 0  €
B) FINANCIACÍÓN:
- Con remanente liquido de tesorería para gastos generales 2.003............. 24.889,08 €
- Mayores ingresos subvencionados por la J.E. -en concepto 755.00-... 138.282,24 €
- Mayores ingresos por venta de parcelas Pol. Lndust. -concepto 600.01- 216.158.68 €

TO TA L INGRESOS................................379J30.00 f
Este acuerdo se considerará definitivo si no se presentan reclamaciones contra 

él-

IV. - FIESTAS LOCALES
01) En calendario laboral 2005.
El Sr. Alcalde expuso a los presentes que habiéndose recibido de la Consejería de 
Economía y Trabajo la petición de propuesta de fiestas locales para poder completar 
el calendario laboral 2005, procede fijarlas. Visto el calendario se avanzaron varias 
propuestas y. finalmente, sometió el asunto a  vocación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:

- Fijar como Fiestas Locales en el calendario laboral de 2.005 los días 3 de 
Febrero, Las Candelas y 12 de Septiembre. Ntra. Sra. la Virgen Milagrosa.

V. - BIENES. PARCELAS ADJUDICADAS EN CL. JARJLLA
01) Petición de adjudicatarios de parcelas en CI. Jarílla i intercam bio de 
adjudicad as.-
Al haber sido informado favorablemente este asunto en la Comisión Informativa 
correspondiente el Sr, Alcalde pidió al Sr, Secretario que explicara la petición 
firmada por D. Martín Nogales Domínguez y D. Juan Ledesma Domírtguez. en 
nombre propio y en representación de la Empresa Punta y Cola. S.L. solicitando el 
intercambio de las parcelas - l ,  2 y 3 en Cí. JaríUa- que (es fueron adjudicadas en 
fechas 29/06/98 y 12/08/98. Asi lo hizo el Sr. Secretario y, visto el asunto, se le 
sometió a votación.
PARTE DISPOSITIVA

diputack! ^
DE BADAJOZ
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Por uoanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
• Acceder a la petición efectuada por D. Martin Nogales Domínguez y D. Juan 
Ledesma Domínguez, en nombre propio y en representación de Punta y  Cola, S.L.. 
autorizándoles a que las parcelas 1 y 3 qiKden unidas con una superficie de 396 m2, 
lindando, al Oeste, con terrenos de D. Ramón Guíllén Benítez, para escriturarla y 
regisuarla a nombre de Punta y Cola, SX. y la parcela n^ 2 de 210 m2 propiedad de 
D. Martin Nogales Domínguez tenga como colindante, al Oeste, la anterior,

VI.- MOCIONES 
01) Taller de Empleo
El Sr. Alcalde expuso el contenido de esta moción y justificó su urgencia en el 
trabajo a  desarrollar por Dña. M” Julia González González, AEDL, antes de que 
termine su contruacíón. Y votada su procedencia por unanimidad, según lo dispuesto 
en ios artículos 29 y 33.3 del R.O.M.. se explicó más detenidamente el asunto por el 
Sr. Secretario y sin que se suscitase debate, se sometió el asunto a votación.
PARTE DISPOSITIVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación, se acuerda:
- Aprobar el proyecto elaborado para solicitar al SEXPE un Taller de Empleo para 30 
alumnas mayores de 25 años, con las especialidades de vi verismo, floricultura y arte 
flora y de atención especializada a (a tercera edad.
• Financiar la parte del proyecto que no subvencione el SEXPE. siendo la aportación 
municipal de 5.379,99 €.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Art. 45.2.e de la Ley 7/85, LRBRL)

Vil.- RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia,
Por orden del Sr. Alcalde, e! Sr. Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el A rt 22.2.a) de la Ley 7/85, de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de los órganos de gobierno (Art. 24 del ROFRJ). procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y así se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 24 de Septiembre pasado, dándose la 
Corporación por enterada.

VII1-- RUEGOS Y PREGUNTAS

DlPUTAOfÓN
deBADAX>Z
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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO EL DÍA 9 DE DICIEMBRE DE 2.004

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alongé, a  nueve de 
Diciembre de dos mil cuatro se reunieron, debidamente convocados y  notificados en 
forma del orden del dia comprensivo de los asuntos a  tratar, bajo la Presidencia del 
Sr. Alcalde. D. JUAN PULIDO GIL, en primera convocatoria, para celebrar sesión 
extiaordinaría y  pública, las Señoras y Sres. Concejales que se relacionan, jum o con 
el Secretario que suscribe. Antonio Quevedo Ferrer.
SRAS. Y SRES. ASISTENTES:
Alcalde-Prcsidcme;
Juan Pulido Gil 
Conee^aJea:_______________
Dfls. M* Julia Gutiérrez Dios 
DfU. Cristina Hurtado Lozano 
D. Santiago Lúpez Cabrera 
D. Pedro H. Lozano Bordonee 
D. Miguel Ángel Lozano Vicente 
Dfta. Josefa Mira Barrero 
D. Francisco José Monge Mira 
D. Felipe Sánchez Vizcaíno

Secretario: Antonio Quevedo Ferrer

No ásmieron:
Dfia. Angela Balsera González 
D. Ceferóto Dios Sánchez

Siendo las veinte horas, la Presidencia declaró abierto el Acto.

ORDEN DEL DÍA

1-- ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
0 )  ) Aprobación del acta de 22-10-2004.
Comenzó preguntando el Sr. Alcalde sí había alguna observación que hacer ai acta 
de la sesión ordinaria celebrada el veintidós de Octubre pasado y. al no formularse 
ninguna, quedó aprobada por unanimidad.

IL- BIENES. ENAJENACIÓN DE SOLARES
01) Enajenación de solares en Polígono Industrial.
El Sr. Alcalde dio cuenta del asunto de que se trata: En el expediente instruido para 
la enajenación de solares en el polígono industrial de Ctra. a  Mérida se delimitó el 
objeto mediante un levantamiento planimétrico efectuado que ha resultado erróneo 
cuando se ha hecho una comprobación. En consecuencia, hay que revisar y corregir 
los dalos del expediente y suspender la subasta convocada y rectificar. Se estudió el

DIPUTACIÓN
(«BADAJOZ
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infonne de Secretaria y  se dialogó sobre las parcelas que van a quedar final mente, y  
explicado y sin más debate, el Sr. Alcalde sometió el asunto a votación 
PARTE DlSPOSmVA
Por unanimidad de los nueve miembros presentes de los once que componen la 
Corporación se acuerda:
r . -  Suspender ía subasta anunciada en el B.O.P. n® 219 de fecha 16 de Noviembre (a 
la que a la fecha no se ha presentado ningún pliego de licitación).
2®.- Rectificar el pliego de condiciones económico-administrativas elaborado en los 
siguientes puntos:
•  El Objeto del contrato quedará redactado de la siguiente forma:

Objeto del contrato.
1.1.- Es la adjudicación mediante subasta de 14 parcelas de terreno, libres de 

cargas y gravámenes, de las que el Ayuntamiento es propietario, en el Polígono 
Industrial sito en Cira, a Mérida. identificadas según consta en los planos de 
reparcelación redactado aJ efecto por D, José Manuel Nogales Galán, con los 
números 1 a  14, con fachadas hacía el vial paralelo a la carretera, con las siguientes 
superficies:
Parcela número 1, de superficie 266 m2 •Precio mínimo: 11,012.40

H 2, i. 326 44 H 12-182,40• 4 44 3. »» 385 44 *4 13,332,90«4 44 4, 444 4S 14.483.40
41 5, 503 «1 15.633.90
11 6, «i 563 44 »» 16.803.90«i H 7, t t 622 i 4 17.954,40

41 44 8. • • 681 U 19.104,90
44 9, M 740 tt 20.255,40u 10. i. 754 44 »* 20.528,40

11. «« 679 44 11 19.065,90
44 44

12. t» 603 4* 11 17.583,90
44 • 4 13, t. 526 4» » i 16.082,40«4 44 14, U 449 - tt 14.580.90

— - r -  uw luuila.
2.- Tipo mínimo de licitación'. Es de 41,40 euros por metro cuadrado, IVA incluido, 
para los primeros 266 m2 del solar y a  19,50 euros por metro cuadrado para los 
m ^ s  restantes del solar. Así, el precio mínimo de cada solar se recoge en el punto

® Los plazos para presentación de plicas, su apertura y exposición del pliego 
recomenzarán a  partir de la exposición en el B.O.E. del anuncio de rectificación.
3®.- Anunciar de nuevo la convocatoria de la subasta.

DIPUTAOÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE B.a

III-  FOMENTO DEL EMPLEO
01) Decreto 172/2003. de 23 de Noviembre.
El Sr. Alcalde introdujo el asunto de que se trata y dio la palabra al Sr. Secretario 
para que éste explicara el contenido del Decreto de la Consejería de Economía y 
Trabajo de Fomento del Empleo. Y asi lo hizo exponiendo las ayudas que en él se 
comemplan para el empleo local que sustituyen a las del Decreto 46/2002, al Titulo 
III del Decreto 110/2002 y al Decreto 201/^003. Se expusieron a  continuación las 
actuales contrataciones amparadas en estos decretos y se dialogó sobre las 
posibilidades de contratación en base a las disponibilidades de aportación municipal 
para el próximo ejercicio.
PARTE DISPOSITIVA
Debatido el asunto, se propone y se acuerda, por unanimidad, delegar en la Alcaldía 
la concreción de los programas y números de contratos a solicitar.

CONTROL DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN 
(Alt. 45.2.C de la Ley 7/85, LRBRI)

IV. * RESOLUCIONES
01) Cuenta al Pleno de Resoluciones de la Presidencia.
Por orden del Sr. Alcalde, el Sr, Secretario expuso a los reunidos que, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el Ari. 22.2.a) de la Ley 7/85. de 2 de Abril, sobre 
fiscalización y control de ios órganos de gobierno (A rt 24 del ROFRJ}. procede dar 
cuenta de las resoluciones o decretos de la Alcaldía. Y asi se relacionó a 
continuación las habidas a partir del 22 de Octubre pasado, dándose la Corporación 
por enterada.

V. - MOCIONES
01) Solicitud de una Unidad de Psiquiatría en el Hospital de Don Benito-Villanueva. 
Por orden del Sr. Alcalde, previa aceptación por unanimidad de los asistentes, leyó el 
Sr. Secretario la moción recibida del Ayuntamiento de Don Benito para que se 
apoyen las reivindicaciones de la Asociación para la integración de las personas con 
enfermedad mental. Proines, y se inste a la Junta de Extremadura para que contemple 
una Unidad de Salud Mental en el Hospital de Don Benito-Villanueva. Asi se hace 
por unanimidad para que se remita este apoyo a todos los Grupos Políticos de la 
Asamblea de Exuemadura.

VI. - RUEGOS Y PREGUNTAS
-D. Miguel Ángel Lozano Vicente rogó que se arreglen las calles, sobre lodo las del 
casco antiguo, y que se v io len  las construcciones ilegales fuera del casco urbano. A 
propósito, el Sr. Alcalde anunció la adjudicación de la elaboración de las nuevas
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normas urbanísticas al gabinete de Dña. Carmen Cicnfuegos; y se cambiaron 
impresiones sobre la necesidad de dedicar suelo a segundas viviendas.

Y no habiendo más asuntos q w  tratar, la Presidencia levantó la sesión a las veinte 
horas y cuarenta y cinco minutos; cenificando yo. el Secretario de lodo lo tratado y 
acordado y quedando esta acta autorizada con su firma y la mía, pendiente de su 
aprobación en próximo Pleno.
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